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CERTIFICADO DIGITALMENTE

Morte de sem-terra no Recife 
repercute na reunião plenária

Audiência pública sobre 
segurança nos estádios 

também foi tema de 
pronunciamento

A morte do militante do 
Movimento dos Tra-
balhadores Rurais 

Sem Terra (MST) Gideone 
Sinfrônio de Menezes Filho, 
atropelado em uma marcha 
em defesa da reforma agrá-
ria em 15 de abril, repercu-
tiu ontem na reunião plená-
ria da Alepe.

A deputada Rosa Amo-
rim (PT) lamentou a morte 
do agricultor, cuja causa 

classificou como assassina-
to. Ela lembrou que Gideone 
era um trabalhador que luta-
va diariamente por melhores 
condições de vida. Ela rela-
cionou o crime ao espírito 
de ódio dos tempos atuais e 
a uma política fascista pre-
sente em nosso País, legado, 
segundo a parlamentar, do 
Governo Bolsonaro.

Amorim pediu justiça 
pela morte do militante. 

“Justiça pelo companheiro 
Gideone e por todos aqueles 
que tombaram na luta por 
reforma agrária. Justiça por 
Gideone é fazer com que seu 
sonho interrompido possa se 
transformar em realidade de 
ver milhares de trabalhado-
res sem-terra, no estado de 
Pernambuco, tendo direito a 
ter uma terra para produzir”, 
cobrou.

Por sua vez, Coronel Al-
berto Feitosa (PL) rebateu as 
críticas feitas ao bolsonaris-
mo pela deputada Rosa Amo-
rim. Segundo o parlamentar, 
o ex-presidente Jair Bolsona-
ro entregou mais de 400 mil 
títulos fundiários e, por esse 
motivo, muitas dessas pesso-
as deixaram de votar no PT 

nas eleições de 2022. Feitosa 
também comentou pesqui-
sas eleitorais recentes sobre 
a eleição de 2026 e afirmou 
que o atual presidente, Lula, 
não será reeleito para um no-
vo mandato.

Além disso, o deputa-
do celebrou a eleição da 
chapa Renova Unicap pa-
ra o comando do diretório 
acadêmico de direito da 
Universidade Católica de 
Pernambuco (Unicap). O 
grupo, de posição política 
de direita, venceu a eleição 
com 94% dos votos. “O gru-
po Renova Unicap veio com 
um novo olhar para a gestão 
do diretório, trazendo uma 
política voltada para a mu-
dança, focada nos estudantes 

e na relação acadêmica, indo 
além da política partidária e 
dos interesses pessoais, que 
vinham sendo praticados 
pela gestão de esquerda que 
estava no comando há muito 
tempo”, declarou.

ESTÁDIOS
Joel da Harpa (PL) con-

vidou a população para a 
audiência pública sobre se-
gurança nos estádios de fu-
tebol, que acontecerá hoje 
(27), promovida pelas co-
missões de Justiça e de Se-
gurança Pública.

O deputado ressaltou 
a necessidade de abordar 
esse tema não apenas em 
momentos de crise, e citou 
como exemplo o Projeto de 

Lei nº 2.514/2025, que visa 
regulamentar as torcidas or-
ganizadas no Estado, criado 
após os episódios de violên-
cia ocorridos em fevereiro 
deste ano.

O parlamentar estendeu 
o convite aos principais líde-
res de torcida organizada, a 
membros da Federação Per-
nambucana de Futebol e à 
Secretaria de Defesa Social. 
“Iremos discutir a violência 
no futebol e a insegurança 
para as pessoas num modo 
geral, e isso é extremamente 
importante para nossa socie-
dade”, destacou.

Devido ao quórum insu-
ficiente, não houve votação 
dos projetos da ordem do dia 
na reunião de ontem.

SEGURANÇA – Joel da Harpa convidou a população 
para audiência sobre a violência nos estádios

CAMPO – Coronel Alberto Feitosa defendeu a política 
agrária realizada pelo  Governo Bolsonaro

LUTO – Rosa Amorim lamentou o falecimento do 
militante do MST atropelado em marcha no Recife
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Microcefalia: 10 anos após surto, 
Alepe mantém apoio a famílias

Diversas ações buscam 
minimizar dificuldades 

de mães, crianças 
e cuidadores

DEMANDAS – Frente da Pessoa com Deficiência recebeu mães e crianças com Síndrome Congênita do Zika

TRABALHOS – Comissão visitou unidades de saúde e 
ouviu famílias e diversos especialistas

AÇÕES – A Alepe tem realizado várias campanhas de solidariedade às famílias
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GABRIELA BEZERRA

Há dez anos, em maio 
de 2015, os primei-
ros casos de infec-

ção pelo zika vírus no Brasil 
foram confirmados. Naquele 
mesmo ano, ocorreu  surto 
de microcefalia, com qua-
se 3 mil notificações dessa 
anomalia congênita em 656 
municípios, a maioria na Re-
gião Nordeste. Desde então, 
a Alepe acompanha a quali-
dade do serviço prestado às 
crianças diagnosticadas e 
às suas famílias, adotando 
medidas para melhorar o en-
frentamento à situação.

2.975 casos de 
microcefalia 
foram 
notificados em 
2015 no país, 
segundo o 
Ministério 
da Saúde

Para marcar a data, a Co-
missão de Defesa da Pessoa 
com Deficiência, com apoio 
da Presidência da Alepe, re-
aliza na sexta (30), a partir 
de 9h30, uma audiência pú-
blica com o tema “10 anos 
da União de Mães de Anjos: 
uma década de resistência”.

O encontro será reali-
zado no Auditório Sérgio 
Guerra, localizado no edi-
fício Governador Miguel 
Arraes, sede do Legislativo 
Estadual, e terá homenagens 
a profissionais e instituições 
envolvidas na causa.

COMPROMISSO
A relação entre a infecção 

pelo vírus (transmitido pelo 
mosquito Aedes aegypti, o 
mesmo da dengue) na gravi-
dez e a microcefalia, caracte-
rizada pela redução do perí-
metro cefálico, foi descoberta 
no final de 2015. Em dezem-
bro daquele ano, o Plenário 
da Assembleia aprovou a 
criação da Comissão Espe-
cial de Acompanhamento 
aos Casos de Microcefalia. 

Dias antes, o Governo Es-
tadual havia decretado si-
tuação de Emergência em 
Pernambuco.

O requerimento para for-
mação da comissão partiu 
da deputada Socorro Pimen-
tel (União), mas toda a Ale-
pe abraçou o compromisso. 
O colegiado virou uma ini-
ciativa da Casa, com a assi-
natura do então presidente 
Guilherme Uchoa.

Durante o período de 
atividade, que contou com 
prorrogação, o grupo par-
lamentar realizou visitas 
a hospitais e unidades de 
atendimento especializado 
de oito regionais de saúde, 
além de reuniões com gesto-
res públicos do Estado e dos 
municípios. Também elabo-
rou relatórios de ações, le-
vantamento dos problemas e 
sugestões ao Governo.

DIAGNÓSTICO
Uma das principais di-

ficuldades identificadas pe-
la comissão especial foi a 

concentração dos serviços 
de diagnóstico e reabilita-
ção na capital. Entraves no 
agendamento e no acesso 
aos exames laboratoriais 
também constaram no topo 
dos problemas enfrentados 
pelas famílias.

Parlamentares também 
legislaram para garantir di-
reitos às crianças e dignida-

de aos familiares. A Lei n° 
16.863/2020 é uma dessas 
iniciativas. A norma assegu-
ra prioridade no atendimen-
to para abertura de micro 
e pequenas empresas aos 
representantes das famílias 
que possuam dependentes 
com microcefalia e outras 
deficiências.

“É importante que esses 

empreendedores percam o 
menor tempo possível nos 
trâmites burocráticos, e pos-
sam consolidar a geração de 
renda familiar”, destacou 
a então deputada Alessan-
dra Vieira, ao apresentar 
o projeto que garantiu a 
prioridade.

Continua na página 3
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DOAÇÕES – Eventos realizados pelo Poder Legislativo Estadual vêm arrecadando  alimentos para famílias de crianças com microcefalia

FOTO: ROBERTO SOARES

FOTO: AMARO LIMA

FOTO: KEROL CORREIA/ARQUIVO

A Lei nº 16.987/2020, 
apresentada pela deputada 
Delegada Gleide Ângelo 
(PSB), reserva vagas em 
programas habitacionais do 
Estado para famílias de bai-
xa renda nesta mesma situ-
ação. Por sua vez, a Lei nº 
17.485/2021, do deputado 
João Paulo Costa (PCdoB), 
institui prioridade nos ser-
viços de saúde pública para 
pessoas com microcefalia.

Outra iniciativa da Casa 
foi a Política Estadual de 
Prevenção às Arboviroses 
durante o período gestacio-
nal (Lei n° 17.275/2021). 
“O objetivo é chamar aten-
ção para a necessidade de 
capacitação dos profissio-
nais de saúde como instru-
mentos de propagação so-
bre os riscos para o binômio 
materno-infantil”, declarou 
o deputado Gustavo Gou-
veia (Solidariedade), autor 
da proposição que deu ori-
gem à lei.

Por ter participado da 
investigação que estabele-
ceu a relação entre o vírus 
zika e a microcefalia, a mé-
dica e pesquisadora Celina 
Turchi foi homenageada 
em reunião solene na Ale-
pe, por iniciativa da então 
deputada Terezinha Nunes. 
Pela descoberta, a cientista 
foi reconhecida pela revista 
Time, dos Estados Unidos, 
como uma das cem pessoas 
mais influentes do mundo 
em 2017. Naquele mesmo 
ano, ela voltou à Alepe para 
receber o Título de Cidadã 
Pernambucana.

LEGISLATURA ATUAL
A Casa continua empe-

nhada em garantir apoio às 
crianças com microcefalia 
e aos seus familiares. Nes-
ta legislatura, dois projetos 
já foram transformados em 
lei. Por iniciativa da deputa-
da Socorro Pimentel, regras 
de proteção para crianças 
com microcefalia foram in-
cluídas nas diretrizes para 
elaboração de políticas pú-
blicas voltadas à Primeira 
Infância (Lei Estadual nº 
18.806/2024). A segunda 
norma, proposta pelo de-
putado João Paulo Costa, 
obriga a disponibilização 
de materiais informativos 
e educativos sobre a mi-
crocefalia pela Secretaria 
de Saúde (Lei Estadual nº 
18.172/2023).

Outras cinco proposi-
ções apresentadas ao longo 
desta legislatura (2023-
2026) seguem em tramita-
ção. Entre elas, o Projeto de 
Lei (PL) nº 1.799/2024, que 

visa estabelecer prazo de 
urgência para cirurgias or-
topédicas para pessoas com 
microcefalia decorrentes do 
vírus zika. A medida é con-
siderada de grande impor-
tância para as famílias, que 
relataram a necessidade em 
audiência pública, em 29 
de abril de 2024, realizada 
pela Frente Parlamentar em 
Defesa dos Profissionais de 
Enfermagem e pelas comis-
sões de Saúde, da Mulher e 
de Cidadania.

UMA-PE é 
responsável 
pelo 
acolhimento 
de 431 
famílias de 
crianças com 
microcefalia

Durante o debate, foi 
dito que a demora para a 
realização de cirurgias nos 
quadris resultou em conse-
quências irreversíveis. De 
autoria do deputado Gilmar 
Júnior (PV), que preside a 
Comissão de Defesa da Pes-
soa com Deficiência, o pro-
jeto estabelece que o prazo 
para as cirurgias não poderá 
ultrapassar 45 dias, conta-
dos a partir da primeira con-
sulta. “Essa intervenção é a 
única saída para melhorar 

a qualidade de vida des-
ses pacientes”, enfatizou o 
parlamentar.

SOLIDARIEDADE
A União de Mães de An-

jos (UMA-PE) foi uma das 
entidades pernambucanas es-
colhidas pela  Mesa Diretora 
da Alepe para receber a do-
ação dos alimentos não pe-
recíveis arrecadados durante 
o PedalAlepe 2025, realiza-
do em abril. O grupo é res-
ponsável pelo acolhimento 
de 431 famílias de crianças 
com microcefalia.

A doação foi entregue pe-
lo presidente da Alepe, depu-
tado Álvaro Porto (PSDB). 
“Sabemos das dificuldades 
que essas mães vivem todos 
os dias. A doação reforça o 
compromisso da Casa com 
o voluntariado, além de 
amenizar a dor e a situa-
ção precária que a maioria 
dessas famílias passam”, 
declarou.

Diretora da UMA-PE, 
Germana Soares também 
agradeceu a atitude da Ale-
pe: “Todas as famílias que 
acolhemos precisam de su-
porte, principalmente na 
alimentação. Cada alimen-
to que chega diminui um 
pouco as despesas, que já 
são enormes. É um alívio 
na rotina dessas mães, pais, 
crianças e famílias como um 
todo”, enalteceu.

Os alimentos arrecada-
dos no PedalAlepe em 2024 
também foram doados à 
UMA-PE.

PESQUISADORA – Médica Celina Turchi recebeu homenagem e título de cidadã

URGÊNCIA – Cirurgias em crianças com microcefalia foi tema de uma audiência

Continuação da página 2
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Frente Parlamentar defende gestão 
integrada da bacia do rio Tejipió

Área enfrenta problemas 
como enchentes, 

deslizamentos e falta 
de saneamento

ALTERNATIVAS – Participantes do debate discutiram formas de resolver inundações e outros problemas

 FOTOS: JARBAS ARAÚJO

Enchentes, deslizamen-
tos, urbanização de-
sordenada e ausência 

de saneamento foram alguns 
dos problemas discutidos 
ontem na audiência pública 
da Frente Parlamentar do 
Rio Tejipió e Sua Impor-
tância Socioambiental, re-
alizada na Alepe. Os parti-
cipantes do encontro foram 
unânimes ao defender a ne-
cessidade de integrar a ges-
tão dessa bacia hidrográfica 
a fim de evitar desastres.

Rio Tejipió 
corta os 
municípios de 
São Lourenço 
da Mata, 
Jaboatão dos 
Guararapes 
e Recife
Coordenador do colegia-

do, o deputado João Paulo 
(PT) lembrou a tragédia 
de maio de 2022, quando 
fortes chuvas provocaram 
desastres na Região Metro-
politana do Recife (RMR). 

Na ocasião, o rio Tejipió 
transbordou. “Não é aceitá-
vel que, após aquele episó-
dio, que deixou 133 mortos, 
ainda estejamos discutindo a 
falta de um plano de contin-
gência efetivo”, avaliou.

O parlamentar chamou 
a atenção para a população 
em situação de vulnerabili-
dade que vive às margens do 
rio, que corta três municí-
pios da RMR: São Lourenço 
da Mata, Jaboatão dos Gua-
rarapes e Recife. “São quase 
80 mil pessoas vivendo sob 
risco permanente. Majori-
tariamente negras, pardas, 
moradoras das periferias, 
que seguem sem alternativa 
ambiental justa, sem reas-
sentamento digno”, frisou 
João Paulo.

O professor Fabrizio 
Listo, do Departamento de 
Ciências Geográficas da 
Universidade Federal de 
Pernambuco (UFPE), afir-
mou que é possível prevenir 
os desastres com um modelo 
que “antecipe o futuro”, já 
que as inundações não são 
eventos atípicos, mas parte 
do processo. “A única forma 
é pensar a bacia como um 
todo. Inundações, poluição, 

local não foi incluído no 
plano da Prefeitura. “Não 
tem obra de urbanização no 
bairro, nenhuma alternativa 
para as pessoas que moram 
lá. Quando chove, o rio en-
che e é muito transtorno”, 
relatou.

ENCAMINHAMENTOS
O secretário executivo 

de Infraestrutura Hídrica de 
Pernambuco, Marcelo Asfo-
ra, informou que o Governo 
Estadual faz parcerias com 
os municípios, para, entre 
outras coisas, mapear zonas 
de risco. Ele destacou a ocu-
pação desordenada como 
o principal problema a ser 
enfrentado. “O que vemos 
ao longo do tempo é que o 
Estado constrói barragens 
para reduzir o impacto das 
enchentes. As populações 
se sentem protegidas e vol-
tam a ocupar as áreas inun-
dáveis, por onde as maiores 
vazões deveriam passar. 
Assim, o problema acaba 
retornando.”

Experiências em outros 
locais foram apontadas como 
exemplos, como a criação de 
núcleos comunitários de de-
fesa civil e a requalificação 
do Canal do Fragoso, em 
Olinda (RMR). Ainda parti-
ciparam do encontro a depu-
tada Dani Portela (PSOL) e 
representantes do Conselho 
Regional de Engenharia e 
Arquitetura (Crea-PE), da 
Defesa Civil de Pernam-

buco, da Agência Pernam-
bucana de Águas e Clima 
(Apac), da Compesa, da Se-
cretaria de Meio Ambiente 
de São Lourenço da Mata e 
da Consultoria Legislativa 
da Alepe.

Entre os encaminhamen-
tos, o deputado João Paulo 
anunciou que enviará um 
pedido de informação à Pre-
feitura do Recife solicitando 
dados sobre o ProMorar. O 
parlamentar também preten-
de realizar uma audiência 
pública com os prefeitos 
do Recife, de Jaboatão e de 
São Lourenço para discu-
tir o descarte de lixo no rio 
Tejipió.

ENCHENTES – “Quase 80 mil pessoas vivem sob risco permanente”, enfatizou o 
deputado João Paulo, coordenador da Frente Parlamentar

ESTADO – Marcelo Asfora 
destacou a ocupação 
desordenada como um 
problema a ser enfrentado

PROMORAR – “Quase mil 
famílias de Sapo Nu vão 
ser desalojadas”, criticou 
o arquiteto André Araripe

degradação ambiental não 
respeitam limites munici-
pais. É fundamental evitar 
a fragmentação, que resul-
ta em soluções ineficazes”, 
considerou.

CRÍTICAS
O encontro foi marcado 

por críticas ao Programa 
de Requalificação e Resili-
ência Urbana em Áreas de 
Vulnerabilidade Socioam-
biental (ProMorar Recife). 
O arquiteto e educador so-
cial da Federação de Órgãos 
para Assistência Social e 
Educacional (Fase), André 
Araripe, alertou para a situ-
ação da comunidade Sapo 

Nu, no bairro do Curado, no 
Recife. O Programa prevê a 
construção de um represa-
mento onde está assentada a 
comunidade.

“Quase mil famílias vão 
ter que ser desalojadas, e 
surge uma preocupação com 
a política de reassentamento 
dessas famílias. Existem ter-
ritórios desocupados que po-
deriam receber essa solução, 
sem que fosse preciso retirar 
pessoas das suas casas”, res-
saltou o especialista.

Representante do Fó-
rum Popular do Rio Te-
jipió, Rildo Wanderley é 
morador do Coqueiral, no 
Recife. Ele afirma que o 
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COMISSÃO DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 
EDITAL DE CANCELAMENTO 

AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
Informo, nos termos do art. 125, inciso II do Regimento Interno desta Assembleia Legislativa, os Deputados: DEPUTADO ABIMAEL 
SANTOS (PL), DEPUTADO ADALTO SANTOS (PP), DEPUTADO GILMAR JUNIOR (PV), DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL (UNIÃO), 
membros titulares, e, na ausência destes, os Deputados suplentes: DEPUTADO ANTONIO COELHO (UNIÃO), DEPUTADO EDSON 
VIEIRA (UNIÃO), DEPUTADO JOAO DE NADEGI (PV), DEPUTADO JOAO PAULO (PT), DEPUTADA SIMONE SANTANA (PSB), sobre 
o CANCELAMENTO da Audiência Pública que seria realizada às 11h00 (onze horas) do dia 28 (vinte e oito) de maio, quarta-feira, na 
sala do Plenarinho I, localizado no Edifício Governador Miguel Arraes de Alencar, Rua da União, s/nº, Boa Vista, com o seguinte tema:  
 

APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO DE GESTÃO DA SAÚDE NO ESTADO,  
REFERENTE AO PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2025 

 
 

Sala da Comissão de Saúde e Assistência Social 
Recife, 26 de maio de 2025. 

 
Deputado Sileno Guedes 

Presidente 
 

 

 
 

COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

REUNIÃO ORDINÁRIA 
 
Convoco, nos termos do art. 125, inciso I do Regimento Interno desta Assembleia Legislativa, os Deputados: AGLAILSON VICTOR 
(PSB), EDSON VIEIRA (UNIÃO), JEFERSON TIMÓTEO (PP), JOÃO DE NADEGI (PV), membros titulares, e, na ausência destes, os 
Deputados suplentes: ANTONIO COELHO (UNIÃO),  DANNILO GODOY (PSB),  GUSTAVO GOUVEIA (SOLIDARIEDADE),  JOÃO 
PAULO (PT), SILENO GUEDES (PSB), para participarem da reunião a ser realizada às 10h30, do dia 28 de maio de 2025, (quarta-feira), 
no Plenarinho II, Dep. João Lyra Filho, localizado no Edifício Governador Miguel Arraes de Alencar, Rua da União, s/n, Boa Vista – 
Recife/PE, onde estarão em pauta as seguintes proposições: 
 

DISTRIBUIÇÃO 
 
I) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA (PLO): 
 
1. Projeto de Lei Ordinária nº 2804/2025, de autoria do Deputado Júlio Tercio, (Ementa: Dispõe sobre a criação de aplicativo 
estadual para notificação em tempo real às vítimas de violência doméstica e familiar sobre a presença do agressor monitorado por 
tornozeleira eletrônica.); 
 
2. Projeto de Lei Ordinária nº 2811/2025, de autoria do Deputado Antônio Coelho, (Ementa: Institui o Protocolo de Cuidado, 
Prevenção e Enfrentamento à Síndrome do Extravasamento Vascular Sistêmico na Rede Estadual de Saúde de Pernambuco.); 
 
3. Projeto de Lei Ordinária nº 2812/2025, de autoria do Deputado Antônio Coelho, (Ementa: Obriga as operadoras de 
telecomunicações a notificarem as autoridades policiais de Pernambuco acerca da identificação de números de telefones, dados e perfis 
utilizados para golpes e fraudes e dá outras providências.); 
 
4. Projeto de Lei Ordinária nº 2817/2025, de autoria do Deputado Wanderson Florêncio, (Ementa: Altera a Lei nº 16.559, de 15 de 
janeiro de 2019, que institui o Código Estadual de Defesa do Consumidor de Pernambuco, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Rodrigo Novaes, a fim de vedar a restrição de venda de ingressos de shows, em meio digital, para pessoas com deficiência 
/PCD.); 
 
5. Projeto de Lei Ordinária nº 2837/2025, de autoria do Deputado Álvaro Porto, (Ementa: Dispõe sobre a proibição do uso de 
aeronave remotamente pilotada - RPA, também conhecida como drone ou vant, no interior de condomínios residenciais no Estado de 
Pernambuco.); 
 
6. Projeto de Lei Ordinária nº 2838/2025, de autoria do Deputado João Paulo, (Ementa: Institui a Política Estadual de 
Desenvolvimento do Cânhamo Industrial no Estado de Pernambuco e dá outras providências.); 
 
7. Projeto de Lei Ordinária nº 2847/2025, de autoria do Deputado João de Nadegi, (Ementa: Institui a Política Estadual de 
acessibilidade à comunicação para Pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA) e neurodivergentes no Estado de Pernambuco.); 
 
8. Projeto de Lei Ordinária nº 2855/2025, de autoria do Deputado Gilmar Júnior, (Ementa: Altera a Lei nº 18.747, de 3 de dezembro 
de 2024, que cria a Política Estadual de Prevenção e Enfrentamento ao Tráfico de Pessoas e ao Aliciamento de Crianças, originada de 
projeto de lei de autoria dos Deputados Delegada Gleide Ângelo e Gilmar Júnior, a fim de ampliar as medidas de enfrentamento ao 
tráfico de pessoas.); 
 
9. Projeto de Lei Ordinária nº 2862/2025, de autoria do Deputado Romero Albuquerque, (Ementa: Altera a Lei n° 16.715, de 26 de 
novembro de 2019, que determina o uso de pulseiras como forma de controle de identificação da mãe e de seu recém-nascido pelas 
unidades de saúde do Estado de Pernambuco, originada de projeto de lei de autoria do Deputado Eriberto Medeiros, para incluir 
pulseiras do tipo eletrônicas de identificação e rastreamento em todos os recém-nascidos.); 

10. Projeto de Lei Ordinária nº 2869/2025, de autoria da Delegada Gleide Ângelo, (Ementa: Altera a Lei nº 18.532, de 6 de maio de 
2024, que institui o Marco Legal de Enfrentamento à Violência nas Escolas e a Política Estadual de Enfrentamento à Violência nas 
Escolas, originada de projeto de lei de autoria dos Deputados João Paulo Costa, Simone Santana, William Brígido, Pastor Cleiton 
Collins, Antônio Coelho, Gilmar Júnior, Abimael Santos, Romero Albuquerque, Socorro Pimentel, Adalto Santos, Henrique Queiroz Filho, 
Nino de Enoque e Joel da Harpa, a fim de prever novas medidas, no âmbito dos projetos de educação para o letramento digital, visando 
prevenir e combater os casos de violência escolar associados ao uso excessivo de telas por crianças e adolescentes.); 
 
11. Projeto de Lei Ordinária nº 2872/2025, de autoria da Delegada Gleide Ângelo, ( Ementa: Altera a Lei nº 11.781, de 6 de junho 
de 2000, que regula o Processo Administrativo no âmbito da Administração Pública Estadual, originada de projeto de lei de autoria 
do Deputado Pedro Eurico, a fim de assegurar às pessoas com idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos, deficiência, mobilidade 
reduzida, doença grave, doenças raras, autismo e ostomizadas, a tramitação eletrônica dos processos e procedimentos 
administrativo.); 
 
12. Projeto de Lei Ordinária nº 2892/2025 de autoria do Deputado Renato Antunes, (Ementa: Institui o Programa Estadual de Apoio 
à Vítima de Crimes (PEAVC) no âmbito do Estado de Pernambuco e dá outras providências.); 
 
13. Projeto de Lei Ordinária nº 2916/2025, de autoria do Deputado Gilmar Júnior, (Ementa: Obriga a comunicação por parte dos 
hospitais, clínicas, postos de saúde e unidades escolares da ocorrência ou indícios de prática de violência virtual ou dos chamados 
desafios promovidos via internet que coloquem em risco a vida, a integridade física e/ou psicológica de crianças e adolescentes.); 
 
14. Projeto de Lei Ordinária nº 2918/2025, de autoria da Deputada Rosa Amorim, (Ementa: Altera a Lei nº 12.045, de 17 de julho 
de 2001, que concede gratuidade nos transportes coletivos intermunicipais às pessoas portadoras de deficiência física, sensorial e 
mental e dá outras providências, originada de projeto de lei de autoria do Deputado João Paulo, a fim de vedar a restrição de venda de 
passagens em meio digital, para pessoas portadoras do “Cartão PE Livre Acesso Intermunicipal”.); 
 
15. Projeto de Lei Ordinária nº 2919/2025, de autoria do Deputado Gilmar Junior, (Ementa: Obriga a disponibilização por parte das 
concessionárias de rodovias pedagiadas em Pernambuco de imagens captadas em tempo real nas praças de pedágio à Polícia Civil e 
a Polícia Militar do Estado.); 
 
16. Projeto de Lei Ordinária nº 2930/2025, de autoria do Deputado Renato Antunes, (Ementa: Institui o Sistema de Alvará Imediato 
para Pequenos Empreendedores no Estado de Pernambuco.); 
 
17. Projeto de Lei Ordinária nº 2939/2025, de autoria do Deputado William Brigido, (Ementa: Dispõe sobre a proibição da 
celebração de contratos de patrocínio, publicidade ou apoio institucional com empresas de apostas esportivas ou jogos online em 
eventos, entidades e projetos financiados com recursos públicos no âmbito do Estado de Pernambuco, e dá outras providências.); 
 
18. Projeto de Lei Ordinária nº 2954/2025, de autoria do Deputado Renato Antunes, (Ementa: Institui a proteção de dados pessoais 
ou quaisquer informações dos integrantes dos órgãos de segurança pública.). 
 

DISCUSSÃO 
 
I) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA (PLO): 
 
1. Projeto de Lei Ordinária nº 818/2023, de autoria do Deputado Eriberto Filho (Ementa: Dispõe sobre a criação do Banco de Dados 
e Cadastro de Organizações da Sociedade Civil no Estado de Pernambuco e dá outras providências.); 
Relatoria: Deputado João de Nadegi 
 
II) PROPOSIÇÕES ACESSÓRIAS: 
 
1. Substitutivo n° 01/2025, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária nº 40/2023, 
de autoria do Deputado Romero Sales Filho (Ementa: Altera a Lei nº 12.525, de 30 de dezembro de 2003, que estabelece normas 
especiais relativas aos procedimentos de licitação e contratação na Administração Pública Estadual e altera a Lei nº 11.424, de 7 de 
janeiro de 1997, e dá outras providências, a fim de dispor sobre mecanismos de transparência em licitações e contratações.); 
Relatoria: Deputado João de Nadegi 
 
2. Substitutivo n° 02/2025, de autoria da Comissão de Administração Pública, ao Projeto de Lei Ordinária nº 63/2023, de autoria 
do Deputado Romero Sales Filho (Ementa: Autoriza o Poder Executivo a instituir a Política Estadual de Mobilidade Metropolitana.); 
Relatoria: Deputado Cléber Chaparral 
 
3. Substitutivo n° 01/2025, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária nº 
410/2023, de autoria do Deputado Romero Albuquerque (Ementa: Dispõe sobre a divulgação de orientações referente aos 
requerimentos de indenizações decorrentes de danos provocados por falta de manutenção das rodovias estaduais.); 
Relatoria: Deputado Adalto Santos 
 
4. Substitutivo n° 2/2024, de autoria da Comissão de Administração Pública, ao Projeto de Lei Ordinária nº 734/2023, de autoria 
da Deputada Socorro Pimentel (Ementa: Institui objetivos para a promoção da prevenção, diagnóstico e combate ao Câncer de Ovário, 
no Estado de Pernambuco, e dá outras providências.); 
Relatoria: Deputado João de Nadegi 
 
5. Substitutivo nº 01/2024, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária nº 
1191/2023, de autoria do Deputado Romero Sales Filho (Ementa: Altera a Lei nº 17.492, de 1º de dezembro de 2021, que institui a 
Política Estadual de Proteção dos Direitos da Pessoa com Fibromialgia, originada de projeto de lei de autoria do Deputado Romero 
Sales Filho, a fim ampliar as diretrizes para formulação da Política Estadual de Proteção dos Direitos da Pessoa com Fibromialgia e dar 
outras providências); 
Relatoria: Kaio Maniçoba 
 
6. Substitutivo n° 2/2025, de autoria da Comissão de Administração Pública, ao Projeto de Lei Ordinária nº 1310/2023, de autoria 
do Deputado Eriberto Filho (Ementa: Institui objetivos para a execução de políticas públicas direcionadas ao Programa de Incentivo 
à Pesquisa para Preservação do Meio Aquático no Estado de Pernambuco.); 
Relatoria: Deputado João de Nadegi 
 
7. Substitutivo n° 02/2025, de autoria da Comissão de Administração Pública, ao Projeto de Lei Ordinária nº 1628/2024, de 
autoria do Deputado Gilmar Junior 
(Ementa: Altera a Lei nº 18.014, de 20 de dezembro de 2022, que Estabelece a Política Estadual de Cuidados Paliativos no âmbito do 
Estado de Pernambuco, originada de projeto de lei de autoria do Deputado Gustavo Gouveia, a fim de inserir o Manual de Cuidados 
Paliativos.); 
Relatoria: Deputado Lula Cabral 
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8. Substitutivo n° 01/2025, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária nº 
1630/2024, de autoria da Deputada Delegada Gleide Ângelo (Ementa: Cria o Relatório Anual Socioeconômico das Mulheres 
Pernambucanas, no âmbito do Estado de Pernambuco.); 
Relatoria: Deputado João de Nadegi 
 
 
9. Substitutivo n° 01/2025, de autoria da Comissão de Administração Pública, ao Projeto de Lei Ordinária nº 1636/2024, de 
autoria do Deputado Gilmar Júnior (Ementa: Dispõe sobre a obrigatoriedade da Secretaria Estadual de Justiça e Direitos Humanos 
de Pernambuco (SJDHPE) disponibilizar em seu sítio eletrônico o Manual de Atuação dos Conselhos Tutelares e dá outras 
providências.); 
Relatoria: João de Nadegi 
 
10. Substitutivo nº 01/2025, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária nº 
2092/2024, de autoria do Deputado Joel da Harpa (Ementa: Institui a Política Estadual de Incentivo à Formação de Bancos 
Comunitários de Sementes e Mudas.); 
Relatoria: Deputado João de Nadegi 
 
11. Substitutivo nº 01/2025, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, aos Projetos de Lei Ordinária nº 
2189/2024 e 2447/2024, de autoria da Deputada Socorro Pimentel e do Deputado Fabrizio Ferraz, respectivamente (Ementa: 
Altera a Lei n° 18.544, de 6 de maio de 2024, que dispõe sobre a prioridade de tramitação dos procedimentos administrativos que visem 
à investigação e apuração de crimes com resultado morte praticados contra crianças e adolescentes no âmbito do Estado de 
Pernambuco, originada de projeto de lei de autoria do Deputado Eriberto Filho, a fim de ampliar seu rol de aplicação.); 
Relatoria: Deputado João de Nadegi 
 
12. Substitutivo nº 01/2025, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária nº 
2420/2024, de autoria do Deputado Álvaro Porto (Ementa: Institui o Cadastro Estadual de Agricultores Familiares no Estado de 
Pernambuco.); 
Relatoria: Deputada Simone Santana 
 
13. Substitutivo n° 01/2025, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária n° 
2440/2024, de autoria do Deputado Mário Ricardo (Ementa: Dispõe sobre a criação da Rota Turística do Litoral Norte de 
Pernambuco.). 
Relatoria:  Deputada Simone Santana 
 

Recife, 26 de maio de 2025 
 

Deputada SIMONE SANTANA 
Presidente da Comissão de Ciência, Tecnologia e Inovação 

 
(REPUBLICADO) 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
QUINQUAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 27 DE MAIO DE 2025 ÀS 14:30. 
 
 
 

ORDEM DO DIA 
 
 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2864/2025 
Autor: Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco 
 
Dispõe sobre a criação de cargos de provimento efetivo no Quadro de Pessoal do Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco e dá 
outras providências. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/04/2025 
 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2891/2025 
Autor: Poder Judiciário 
 
Acrescenta dispositivo à Lei nº 17.116, de 4 de dezembro de 2020, consolida o regime jurídico da taxa judiciária e das custas 
processuais devidas ao Poder Judiciário do Estado de Pernambuco, para reduzir o valor da taxa judiciária e das custas processuais 
devidas na homologação de transação extrajudicial celebrada no âmbito do Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de Solução 
de Conflitos do Tribunal de Justiça de Pernambuco. 
 
Depende de Parecer das 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 07/05/2025 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2654/2025 
Autora: Deputada Gleide Ângelo 
 
Concede a Medalha Antirracista Marta Almeida, Classe Ouro, ao Sr. Severino do Ramo Lepê Correia. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 18/03/2025 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2792/2025 
Autor: Deputado France Hacker 
 
Concede o Título Honorífico de Cidadão Pernambucano ao Dr. Márcio Gonzalez Leite. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/04/2025 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2823/2025 
Autor: Deputado Pastor Junior Tercio 
 
Concede o Título Honorífico de Cidadã Pernambucana a Sra. Maria Sandra Teixeira Tavares. 
 
Com Emenda Modificativa nº 01/2025 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/04/2025 
REPUBLICADO EM -1º/05/2025 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2905/2025 
Autor: Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
 
Aprova a indicação governamental à pessoa do Senhor MOSHE DAYAN FERNANDES DE CARVALHO, para o cargo de Diretor 
Presidente da Agência de Defesa e Fiscalização Agropecuária de Pernambuco - ADAGRO. 

Parecer Favorável da 1ª Comissão. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11153/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Profissional e Empreendedorismo do Estado - SEDEPE, ao 
Secretário de Educação do Estado e à Secretária da Criança e Juventude do Estado visando à implementação de políticas públicas 
voltadas à juventude pesqueira, com foco em educação, geração de renda e práticas sustentáveis. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11154/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município do Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua São Pedro, no 
bairro de Galinha D’Água, na cidade do Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11155/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita do município de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando o calçamento da Rua da Saudade (Lot. Bom Clima), no 
bairro do Umbura, na cidade de Igarassu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11156/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando melhorias no serviço de coleta de lixo da 
Rua Doutor José Maurício, no bairro de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11157/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Cento e Sete, no bairro de Jardim Paulista, no município de Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11158/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando o calçamento da Rua Cento e Sete, no 
bairro de Jardim Paulista, no município de Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11159/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que seja viabilizado o serviço de capinação na 
Rua São Severino, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11160/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com urgência, a retomada do serviço 
de coleta de lixo na Rua São Severino, no bairro da COHAB, na cidade do Recife, onde, segundo relatos da população, o serviço não 
é realizado há mais de dois anos. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11161/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no saneamento básico da Rua Doutor José Maurício, localizada no bairro de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11162/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no saneamento básico da Rua Vitória, localizada no bairro de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11163/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Vitória, no bairro 
de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11164/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a manutenção de iluminação pública 
na Rua Vitória, no Bairro de Marcos Freire, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11165/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Espardate, no bairro de Brasília 
Teimosa, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11166/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a execução do serviço de limpeza, 
desobstrução e manutenção das tampas da rede de esgoto, localizada na Rua Espardate, no bairro de Brasília Teimosa, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11167/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Espardate, no Bairro de Brasília Teimosa, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 

Ordem do Dia
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Discussão Única da Indicação nº 11168/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Paraná, no Bairro de Água Fria, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11169/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Leopoldino Silva, no bairro de 
Santana, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11170/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das canaletas e galerias da 
Rua José Penante, no Bairro de Santo Amaro, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11171/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde do município do Recife no sentido de viabilizarem melhorias no processo 
de marcação de consultas na Unidade de Saúde da Família – USF, Santo Amaro II, com o objetivo único de atender às necessidades 
da população daquela localidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11172/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua Doutor Osmário 
Gomes de Araújo, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11173/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Alexandrita, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11174/2025 
Autor: Dep. Cayo Albino 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura de Pernambuco e ao Diretor-Presidente do DER/PE no 
sentido de viabilizarem o recapeamento asfáltico, a sinalização vertical e horizontal, a recuperação do acostamento e a realização de 
estudo técnico para implantação de redutores de velocidade na rodovia PE-177. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11175/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER no sentido de promoverem 
a requalificação da Rodovia PE-89, que liga o município de Timbaúba a São Vicente Férrer. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11176/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de promoverem esforços para a expansão do programa 
Farmácia Popular para o município de Ribeirão, priorizando áreas de maior vulnerabilidade social e com baixa cobertura farmacêutica. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11177/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de promoverem esforços para a expansão do programa 
Farmácia Popular para o município de Surubim, priorizando áreas de maior vulnerabilidade social e com baixa cobertura farmacêutica. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11178/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o 
calçamento da Rua Umari, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11179/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a instalação de 
corrimão na escadaria localizada na Rua Dezessete, no bairro de Dois Carneiros, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11180/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretário de Educação do Estado no sentido de viabilizarem a construção de uma creche escolar, 
no bairro de Caueiras, na cidade de Aliança, neste Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11181/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de São José, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11182/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Santo Antônio, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11183/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Soledade, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 

Discussão Única da Indicação nº 11184/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Sítio dos Pintos, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11185/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Tamarineira, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11186/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Várzea, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11187/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Torrões, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11188/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Zumbi, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11189/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Vasco da Gama, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11190/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER visando a 
sinalização horizontal e vertical na PE-60, no trecho que atravessa a comunidade de Rurópolis, no município do Ipojuca. 
  
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11191/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, à Secretária de Criança e Juventude e à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção a Violência 
no sentido de que sejam reestabelecidas as oficinas do Programa Juventude Presente, no município do Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11192/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Turismo e Lazer, à Secretária de Cultura e à Presidente da FUNDARPE no sentido 
de que seja incluída a Festa do Garçom de Frei Miguelinho, na programação oficial do festival: “Pernambuco Meu País”, promovido pelo 
Governo do Estado de Pernambuco. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11193/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DER visando a instalação de 
placas de sinalização na entrada do Sítio Boi Morto/Povoado Colônia, no município de Jupi. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11194/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Rio Alexandria, no bairro de 
Cavaleiro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11195/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Rio das Flores, no bairro de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11196/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a instalação de 
corrimão na escadaria localizada na 2ª Travessa Padre Roma (Pe.Roma), no bairro Centro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes, 
com o objetivo único de garantir segurança e acessibilidade aos moradores que utilizam diariamente essa passagem. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11197/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Sabaúna, no bairro de Água 
Fria, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11198/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando a melhorias no serviço de coleta de lixo da Rua Nova Centro (Lot. A 
Magalhães II), no bairro de Monjope, na cidade de Igarassu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11199/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Joaquim Ferreira Lima, no bairro 
da Iputinga, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
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Discussão Única da Indicação nº 11200/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na 1ª Travessa Duque de Caxias, no Bairro de Capibaribe, na Cidade de São Lourenço da Mata. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11201/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Firmino de Figueiredo, no bairro 
de Afogados, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11202/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Ibicoara, no Bairro da COHAB, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11203/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura viando o calçamento da Rua Espinheiros, no 
bairro de Muribeca, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11204/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Espinheiros, no bairro de Muribeca, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11205/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da 2ª Travessa Dez de 
Novembro, no bairro do Pixete, na cidade de São Lourenço da Mata. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11206/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção 
de muros de arrimo na Rua da Amizade (Lot. Cristo Redentor II), no Bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11207/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua da Amizade (Lot. Cristo Redentor II), no bairro de Floriano, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11208/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado viando o 
policiamento ostensivo na Rua Maragogipe, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11209/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Palmito, no bairro de Tabajara, na cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11210/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde objetivando a adoção de medidas urgentes para o combate à infestação 
de roedores na Avenida Jemil Asfora, no bairro do Pina, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11211/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita de Olinda e à Secretária Municipal de Saúde no sentido de viabilizarem o envio de mais médicos para as Unidades de 
Saúde da Família Cidade Tabajara I e II, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela localidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11212/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Alfredo 
Becker, no Bairro do Cordeiro, na Cidade de Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11213/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Município de Chã de Alegria e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem com a maior 
brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua Cirandeiro João Coloia, no Bairro de Maria Doralice Mascena, na 
Cidade do Chã de Alegria. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11214/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Cirandeiro João Coloia, no Bairro de Maria Doralice Mascena, na Cidade de Chã de Alegria. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11215/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior 
brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua Rio Alexandria, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 

Discussão Única da Indicação nº 11216/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando melhorias no serviço de coleta de 
lixo na Rua Rio Alexandria o, no bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11217/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e de Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Rio Alexandria, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11218/2025 
Autora: Dep. Simone Santana 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER/PE objetivando 
a duplicação da PE-038, no trecho compreendido do final da estrada pedagiada, denominada Rota do Atlântico, até o acesso à Praia 
de Porto de Galinhas, via aterro sanitário e Cia do Lazer, no que compreende o município de Ipojuca. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11219/2025 
Autor: Dep. Mário Ricardo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Administração Penitenciária e Ressocialização no sentido de tomar providencias 
para mudar o nome do Presidio de Igarassu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11220/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde no sentido de viabilizarem a ampliação da oferta de consultas clínicas 
na Unidade de Saúde da Família Dr. Guilherme José Robalinho, localizada na Rua do Patrocínio, no bairro do Pina, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11221/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, no 
bairro da Vila Social, no Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11222/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, no 
bairro Torrinha, no Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11223/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, em 
especial em relação aos homicídios, na Zona Rural do Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11224/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a revitalização do asfalto na extensão 
da Rua Vasco da Gama, no bairro da Estância, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11225/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a realização de serviços de tapa-buracos e reposição de 
paralelepípedos na extensão da Rua Itarema, no bairro do Curado, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11226/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Município de Paulista no sentido de providenciarem o 
calçamento em toda extensão da Vila de Uruba, Jaguarana, no município do Paulista 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11227/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB objetivando o recapeamento na extensão da Rua Brasabante, no 
bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11228/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na extensão da Rua 
Benvenuto Celini, COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11229/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a instalação de lixeiras na extensão da Rua Leopoldo Bulhões, no bairro da 
Várzea, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11230/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de revitalização do calçamento 
em toda a extensão da Rua Real da Torre, no bairro da Madalena, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11231/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento em toda a 
extensão da Rua Moxotó, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
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Discussão Única da Indicação nº 11232/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando o recapeamento na extensão da Rua Engenho Araci, no 
bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11233/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a regularização no serviço de coleta de lixo da Rua da 
Piedade, no bairro de Santo Amaro, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11234/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a pavimentação da Rua General Meira Barreto, no bairro 
de Casa Amarela, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11235/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a pavimentação 
da Rua Quarenta e Quatro-A, no bairro de Parque Capibaribe, na cidade de São Lourenço da Mata. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11236/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade no sentido de que sejam adotadas providências para a execução do serviço de 
pavimentação da Rua Juripiranga (Lot. Jd. Paraiso), em Sítio dos Marcos, no município de Igarassu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11237/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a limpeza do canal na Rua Rio 
Oceânico, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11238/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Alvorada do 
Sul, no bairro do Ibura, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11239/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção e melhoria da iluminação pública na Avenida Recife, no trecho compreendido entre a Avenida Raimundo Diniz, e a Rua 
Jean Emile Favre, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11240/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da Compesa no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de água na 2ª Travessa do Rio, no 
bairro de Caixa D’Água, na cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11241/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes 
no sentido de providenciarem o serviço de capinação e calçamento em toda extensão da Rua Vereador Sócrates Regueira Pinto Souza 
(Pe.Roma), Centro, em Jaboatão dos Guararapes.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11242/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Casa Branca, 
no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11243/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza, capinação e varrição na extensão da Rua da Saudade, no bairro 
da Boa Vista, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11244/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Joaquim 
Alheiros, no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11245/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o término do calçamento em 
paralelepípedos na Rua Padre Antônio Lagreca, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11246/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Lupércio, no 
bairro do Pina, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11247/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Rio Colorado, 
no bairro do Ipsep, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 

Discussão Única da Indicação nº 11248/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Padre Diogo 
Antônio Feijó, no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11249/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a limpeza e capinação da Rua Nova América, no bairro do Ibura, na cidade 
do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11250/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Esdras Farias, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11251/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento e capinação da Rua 
Alexandre de Carvalho, no bairro da Várzea, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11252/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Porto Seguro, 
no bairro da Várzea, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11253/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Afonso 
Ferreira Maia, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11254/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Matias de 
Albuquerque, no bairro de Santo Antônio, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11255/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Mobilidade Urbana de Olinda no sentido de viabilizarem o calçamento em toda 
extensão da Rua Manoel Ferreira, no bairro de Ouro Preto, na cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11256/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Capitão Gregório de Albuquerque, sobretudo 
na praça, localizada no bairro de Areias, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11257/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Eduardo de 
Andrade, no bairro de San Martin, na cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11258/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Rio Branco 
do Sul, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11259/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na Avenida Fernando Simões Barbosa, no bairro de 
Boa Viagem, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11260/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Cafarnaum, no bairro do Jordão, na cidade do 
Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11261/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento, bem como, a 
capinação em toda a extensão da Rua Rio Oceânico, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11262/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Mamede 
Coelho, no bairro de Dois Unidos, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11263/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de recapeamento em toda 
extensão da Rua São Vicente, localizada no bairro da Tamarineira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11264/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
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Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Paragominas, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11265/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Paragominas, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11266/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento em toda a 
extensão da Rua Rodrigo Costa, localizada no bairro do Jiquiá, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11267/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Avenida Antônio da Costa Azevedo, no bairro de Peixinhos, na cidade 
de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11268/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de que sejam adotadas providências para o calçamento da Rua 
do Condor, no bairro de Peixinhos, na cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11269/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Zeferino Agra, no Bairro do Arruda, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11270/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Manoel de Morais, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11271/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Edna Costa, no bairro do Fragoso, na cidade do Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11272/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
e galerias da Estrada dos Remédios, no Bairro de Afogados, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11273/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Valmiro Paulo da Silva, no bairro de Barra de Jangada, na cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11274/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
na Rua Vinte de Fevereiro, no Bairro do Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11275/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a implantação de um corrimão e a 
reforma da escadaria da Rua Vinte de Fevereiro, no bairro do Vasco da Gama, em Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11276/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua do Sancho, no Bairro de Tejipió, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11277/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua São Luís, no bairro do Pina, 
na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11278/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção de muros de arrimo 
na Rua Pirizal, no Bairro do Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11279/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Doutor Achilles Amorim Moura, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11280/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 

Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem o calçamento na extensão 
da Rua dos Paulistanos, no bairro de Aldeia dos Camarás, na cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11281/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o 
calçamento na extensão da Rua Chã de Alegria, Viana, na cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11282/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Infraestrutura e Recursos Hídricos e ao Presidente do DER no sentido de que sejam 
realizados o recapeamento asfáltico da PE-123, que liga o entroncamento no Município de Lagoa dos Gatos ao Município de Belém de Maria. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11283/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação de Pernambuco no sentido de que sejam tomadas, com urgência, as 
providências cabíveis para garantir a segurança da comunidade escolar; assegurar a disponibilização de espaços adequados e 
suficientes para a continuidade das atividades letivas, planejar e executar, com celeridade, a reforma do Bloco A da Universidade de 
Pernambuco-Campus Petrolina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11284/2025 
Autor: Dep. William Brigido 
 
Apelo à Governadora do Estado visando o estabelecimento de convênios entre a Casa de Apoio ao Estudante de Fernando de Noronha 
(CAEFN) e as secretarias estaduais para inserção daqueles estudantes em programas de estágio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11285/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a construção de uma passagem molhada no Sítio Malhada Vermelha e uma passagem molhada para o Sítio 
Mata Redonda, no Município de São José do Belmonte, por meio do Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra Plantar, 
promovidos por aquele Instituto, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11286/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte, especificamente no Sítios Alto e no Sítio Baixo; no Sítio 
Caldeirão e no Sítio Caititu, no Programa de Aquisição de Maquinário, promovido por aquele Instituto, como medida de fortalecimento 
da agricultura familiar local.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11287/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação do Estado no sentido de solicitar providências quanto à ausência de 
acompanhamento especializado para estudantes com Transtorno do Espectro Autista (TEA) na Escola Estadual Monsenhor Álvaro 
Negromonte, localizada no bairro do Totó, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11288/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Santa Brígida, no bairro Brejo da Guabiraba, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11289/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e à Secretária de Saúde do Paulista no sentido de que sejam tomadas providências urgentes 
para a melhoria do atendimento na Unidade de Saúde da Família (USF) José Borges de Souza, localizada no bairro de Jaguarana, no 
município do Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11290/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que que sejam adotadas providências para o 
calçamento da Rua Nova República, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11291/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de regularizarem a distribuição da medicação 
Somatropina, garantindo o direito ao tratamento digno e eficaz aos pacientes que dela dependem. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11292/2025 
Autor: Dep. Romero Albuquerque 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes no sentido de contratar professores para a Escola Municipal Iraci Rodovalho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11293/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde no sentido de regularizarem a distribuição da medicação Amitriptilina, 
garantindo o direito ao tratamento digno e eficaz aos pacientes que dela dependem. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11294/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das 
canaletas e galerias da Rua Dom Expedito Lopes (Com.Garapeira), no Bairro da Guararapes, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11295/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11296/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, 
localizada no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11297/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, no Bairro da COHAB, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11298/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Almirante Nelson Fernandes, no bairro de Boa Viagem, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11299/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras visando a limpeza e manutenção das canaletas e galerias da Rua Santo 
Antônio, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11300/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
 Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Gestão Urbana visando a manutenção de iluminação pública na Rua Santo 
Antônio, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11301/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de promoverem ações estruturadas 
voltadas ao fortalecimento da transparência pública e à inovação na gestão governamental, com foco na Região Metropolitana do 
Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11302/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua dos 
Músicos, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11303/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Paulo Roberto Melo, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11304/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do Estado e ao Presidente da COMPESA no 
sentido de que sejam tomadas providências quanto à manutenção e o reparo de um cano quebrado na Rua Jornalista Antônio 
Maranhão, no bairro da Nossa Senhora da Conceição, no município de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11305/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua dos Músicos, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11306/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente da Compesa no sentido de que seja providenciada a conclusão dos serviços da adutora 
Tabatinga-Camaragibe, beneficiando toda essa região com o abastecimento de água diário. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11307/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DETRAN-PE no sentido de 
viabilizarem a criação e o fomento de políticas públicas voltadas ao incentivo do transporte compartilhado na Região Metropolitana do 
Recife, especialmente nas áreas urbanas e comunidades com carência de transporte público regular. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11308/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente da COMPESA no sentido de que seja providenciado o conserto da rua e, por 
conseguinte, a regularização no fornecimento de água na Rua Amaro Coutinho, no bairro de Tabatinga, na cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11309/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor-Presidente do Grande Recife Consórcio de Transporte – CTM no sentido de que seja 
providenciada a operação aos domingos e feriados pelo Grande Recife Consórcio de Transporte (CTM) no sistema de “Rendição”, visto 
o sistema, nos referidos dias, opera no sistema de “Tabela”. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11310/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de viabilizarem a modernização da gestão de 
tráfego na Região Metropolitana do Recife, com investimentos em tecnologia, infraestrutura inteligente e integração de sistemas de 
mobilidade urbana. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11311/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 

Apelo à Governadora do Estado no sentido de que sejam realizados estudos para a implementação de unidades de “bancos de leite 
materno” e postos de coleta no interior do nosso Estado, nas regiões da Zona da Mata, Agreste e Sertão. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11312/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte no Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra 
Plantar - para adquirir, especificamente, uma retroescavadeira e um trator completo - promovidos por aquele Instituto, como medida de 
fortalecimento da agricultura familiar local.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11313/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte, no Programa de Aquisição de Maquinário, a fim de 
disponibilizar um dessalinizador, promovidos por aquele Instituto, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local e do 
tratamento de água salobra, possibilitando sua utilização. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11314/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção a Violência no sentido de viabilizarem e 
intensificarem campanhas permanentes de conscientização social em toda a Região Metropolitana do Recife, com foco em temas como 
cidadania, combate à violência, preservação ambiental e saúde pública. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11315/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Prefeito de Jaboatão dos Guararapes, ao Secretário de Recursos Hídricos e de Saneamento e ao 
Presidente da COMPESA no sentido de que sejam adotadas, com urgência, as providências necessárias para a manutenção e limpeza 
da rede de esgoto localizada na Avenida I, bloco 50, no bairro Curado IV, no município de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11316/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar o reparo de um vazamento de esgoto na Rua Doutor Aluísio Marques, no 
bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11317/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura da Cidade de Camaragibe visando a implantação de 
corrimão na escadaria da Rua Alameda dos Jacarandás, no Bairro Novo do Carmelo, na cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11318/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a melhoria no serviço de coleta de lixo na Rua Zeferino 
Agra, no bairro de Água Fria, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3529/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplausos ao município de Ouricuri pelos seus 122 anos de emancipação política, em 14 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3530/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Voto de Aplausos ao município de Abreu e Lima, na passagem do aniversário de emancipação política, em 14 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3531/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Abreu e Lima pela passagem dos 42 anos de emancipação política, comemorado no dia 14 de maio de 
2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3532/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Voto de Aplausos à Robério Francisco Maia da Silva pela realização da V Assembleia Anual do Povo Kapinawá. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3533/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Ouricuri pela passagem dos 122 anos de emancipação política, comemorado no dia 14 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3535/2025 
Autor: Dep. Izaias Régis 
 
Voto de Congratulações pela passagem dos 41 anos da Rádio 7 Colinas FM, em Garanhuns, no dia 12 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3536/2025 
Autor: Dep. Débora Almeida 
 
Voto de Aplausos aos atletas naturais de Belo Jardim, Augusto Vieira e Kaio Santos, pela convocação da Federação Pernambucana de 
Beach Tennis, para representarem Pernambuco na edição de 2025, no Torneio Norte-Nordeste de Beach Tennis, ocorrido no início do 
mês de maio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3539/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor José Galdino dos Santos, popularmente conhecido como Zeca do Rolete - Mestre Griô, 
cantor, compositor e guardião da tradição oral nordestina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3540/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
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Voto de Aplausos ao Sr. Adriano Portela, diretor de cinema e teatro, jornalista, professor e escritor em reconhecimento à sua notável 
trajetória artística, acadêmica e social, que tem enriquecido a cultura pernambucana e nacional por meio de múltiplas linguagens. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3541/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao médico Gilberto Moura de Brito, em reconhecimento à sua trajetória de dedicação à medicina e ao povo 
pernambucano, bem como à sua profunda integração à vida cultural, social e profissional do Recife e do Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3542/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao Sr. Felipe Henrique Guimarães, sócio fundador da FG Services, pelos relevantes serviços prestados ao município 
de Igarassu e a região, tanto na geração de empregos quanto no apoio a causas sociais e ambientais. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3543/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos ao efetivo do 25º Batalhão de Polícia Militar de Pernambuco: Cabo PM Fagner Mendonça Carneiro de Souza, Soldado 
PM Pablo Eris Cardoso Marques dos Santos, Cabo PM Maria de Fátima Ferreira e Soldado PM Ramilsosn Gomes dos Santos Júnior, 
quando de serviço no dia 26 de janeiro de 2025, pela obtenção de êxito durante o serviço na GG25100, no Município de Jaboatão dos 
Guararapes, conforme BO PMPM nº 202501262342395936 e BO PCPE nº 25E2104000069. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3544/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos ao efetivo da 3ª CIPM – Companhia Independente da Polícia Militar de Pernambuco: Cabo PM Renato Barbosa 
Martins, Cabo PM Tiberio Menezes de Freitas e Soldado PM Clemer Fernando Sousa Bonifácio,  quando de serviço no dia 2 de maio 
de 2025, no Município de Itambé, o efetivo policial, foi acionado através da Central de Rádio daquela OME, para averiguar uma possível 
violação no Banco BRADESCO, que fica no Prédio da Prefeitura daquele Município e frustrar o  roubo àquela instituição bancaria, 
conforme  BO PMPE nº 1202505020239529 e BO PCPE nº 25E2116001301. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3545/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos ao efetivo da 16º BPM – Batalhão de Polícia Militar de Pernambuco:  Soldado PM Naara Jesuíno da Silva Barros, 
Soldado PM Felipe Lopes de Souza Mallmann, Soldado PM Diego Filipe da Silva Ramos, quando de serviço no dia 17 de abril de 
2025, no Município de Recife, mais precisamente no Cabanga, através de denúncias, foi resgatado uma mulher e uma criança, de 
3 anos de idade, vítimas de maus tratos por violência doméstica familiar, conforme  BO PMPE nº 2025041708394 e BO PCPE nº 
25E0318002628. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3546/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Nazaré da Mata pela passagem dos 192 anos de emancipação política, comemorado no dia 17 de maio 
de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3547/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Bezerros pela passagem dos 155 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3548/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Voto de Aplausos pela passagem do aniversário de fundação do município de Caruaru, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3549/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Caruaru pela passagem dos 168 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio 
de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3550/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Itapissuma, pela passagem dos 43 anos de emancipação política, comemorado no dia 15 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3551/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Panelas, pela passagem dos 155 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3552/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Moreilândia pela passagem dos 68 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3553/2025 
Autor: Dep. Sileno Guedes 
 
Voto de Aplausos ao Ministro do Desenvolvimento e Assistência Social, Família e Combate à Fome, Wellington Dias, pelo lançamento, 
no Recife, do Programa Acredita no Primeiro Passo e pela destinação de recursos, em parceria com a Prefeitura do Recife, para a 
ampliação do Banco de Alimentos da cidade e para a execução do Programa de Aquisição de Alimentos (PAA), durante agendas 
cumpridas na capital pernambucana no dia 16 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3554/2025 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Emanuel Santiago de Alencar, mais conhecido como Bringel, ocorrido no dia 15 de maio de 
2025, na cidade de Araripina, no Sertão do Araripe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3555/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
 
Voto de Aplausos ao Centro Universitário Paraíso de Araripina, pela conquista da nota máxima atribuída pelo Ministério da Educação ao 
Curso de Medicina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 

Discussão Única do Requerimento nº 3556/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
 
Solicita que seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária nº 1531/2024, de minha autoria. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3561/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplausos ao município de Bonito, pela passagem dos seus 192 anos, no dia 20 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3562/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo do município de Bonito pela passagem dos 192 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3563/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
 
Voto de Aplausos ao Festival Ajeun - Comida de Terreiro, pela sua 5ª edição, na pessoa de seu produtor geral e executivo, Wesley 
Máximo da Silva. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3564/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
 
Voto de Aplausos ao Grupo Guerreiros do Passo, pela brilhante participação na estreia do filme: O Agente Secreto, do cineasta 
pernambucano Kleber Mendonça Filho, durante o prestigiado Festival de Cannes, na França, levando ao mundo a força da cultura 
popular pernambucana. Transformando Paris em Recife e Olinda, nos melhores dias de carnaval. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3565/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Sérgio Roberto Cavalcanti da Silva, ocorrido no dia 29 de abril de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3566/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao Projeto Tubarões do Recife, em reconhecimento ao excelente trabalho desenvolvido junto a crianças e 
adolescentes, oferecendo gratuitamente atividades como futebol, ballet e Jiu-Jitsu, promovendo inclusão social, cidadania e formação 
por meio do esporte, no bairro de Brasília Teimosa, na comunidade do Pina, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3567/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Josivan de Souza Vilanova, ocorrido no dia 20 de maio de 2025, nesta Capital. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3568/2025 
Autor: Dep. Edson Vieira 
 
Voto de Aplausos à 1ª Igreja Evangélica Congregacional Vale da Bênção, pela celebração do aniversário de 48 anos de sua organização 
oficial, comemorados nos dias 29 e 30 de março de 2025, localizada em Santa Cruz do Capibaribe, em reconhecimento à sua 
significativa contribuição espiritual e social à comunidade local e adjacências. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3569/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Quipapá, pela passagem dos 125 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3570/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de aplausos ao povo de Lajedo pela passagem dos 76 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3571/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Voto de Aplausos à Igreja Presbiteriana do Sítio Catonho, localizada no município de Jupi, pelos seus 106 anos de existência dedicados 
à fé, à evangelização e ao serviço comunitário. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3572/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
 
Voto de Aplausos ao Grupo Curumum - Gestação e Parto, em referência à sua importante atuação no fortalecimento da cidadania das 
meninas, mulheres e pessoas que gestam, em todas as fases de sua vida, através da promoção dos direitos humanos, da educação, 
da saúde integral, dos direitos sexuais e reprodutivos, sob a perspectiva da igualdade étnico-racial e de gênero, da justiça social e da 
democracia, na figura de seu colegiado de coordenadoras, Neide Batista, Paula Viana e Sueli Valongueiro. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3573/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Pesar pelo falecimento de Rickson Leandro dos Santos, ocorrido no dia 19 de maio.   
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3574/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos ao efetivo da BPRp – Batalhão da Polícia de Rádio Patrulha da Polícia Militar de Pernambuco: Subtenente PM João 
Narciso do Nascimento Júnior, 3º Sargento PM Robson Henrique dos Santos, Cabo PM Rommencce de Luna Medeiros, Cabo PM 
Clayton Felipe Lima Ponciano de Macedo, Soldado PM Flávio Henrique Valentim de Mendonça,  Soldado PM Michelly Maria José Dias 
e o Soldado PM Romison da Silva Santos, quando de serviço no dia 1º de fevereiro de 2025, no Município de  Recife, em operações 
na GE16800, em cumprimento da Ordem de Serviço nº 085/2025, esta equipe fora acionada para seguir até o bairro do Detran e em 
conjunto com a equipe da GE11100, escoltar a Torcida Organizada Explosão Inferno Coral, onde o efetivo logrou êxito e conteve a 
Torcida Explosão Inferno Coral e dispersou a Torcida Jovem,  conforme BO PMPE nº 202502011435513089 e elogio individual SEI nº 
3900037605.000103/2025-27. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3575/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao artista e psicólogo Báw Pernambuco (heterônimo de Mário Morêda), em reconhecimento à sua expressiva e plural 
contribuição às artes, à cultura e à saúde mental em Pernambuco e no Brasil. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3576/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao autor, ator, roteirista e cineasta Antônio Jorge Alves de Souza, em reconhecimento à sua relevante trajetória 
artística e contribuição para o teatro, o cinema e a televisão pernambucana e brasileira. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3577/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao Josias Teófilo em reconhecimento à sua relevante contribuição à cultura nacional, ao cinema brasileiro e à 
valorização da memória e identidade pernambucanas. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3578/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos a Senhora Katia Mesel, Primeira Mulher Cineasta de Pernambuco em reconhecimento à sua inestimável contribuição 
à cultura pernambucana, ao cinema nacional e à valorização da identidade audiovisual brasileira. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3584/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Escada pela passagem dos 151 anos de emancipação política, comemorado no dia 24 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3585/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Sertânia pela passagem dos 151 anos de emancipação política, comemorado no dia 24 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3586/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Voto de Aplausos a Igreja Batista El-Shaday, em Olinda, pelo seu 23º aniversário de fundação. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3587/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos a Daniela Câmara, em reconhecimento à sua notável trajetória nas artes cênicas, na literatura, no audiovisual e na 
educação artística, contribuindo de forma significativa para a cultura pernambucana e nacional. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3588/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos aos jovens Paulo Gabriell Dias Alcantara, Breno Ribeiro da Silva e Thiago da Silva Pereira, quando no dia 11 de maio 
de 2025, em um gesto altruísta, auxiliaram o Tenente Henrry Roger no salvamento a um casal que estavam se afogando na praia do 
Buraco da Véia, no bairro do Pina, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DA 
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 22 DE MAIO DE 2025. 
 
 
PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO RODRIGO FARIAS 
 
 
A`S 10 HORAS DE 22 DE MAIO DE 2025, REUNEM-SE NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS DO EDIFÍCIO 
GOVERNADOR MIGUEL ARRAES DE ALENCAR, OS DEPUTADOS CORONEL ALBERTO FEITOSA; FRANCISMAR PONTES; 
JOEL DA HARPA; JUNIOR MATUTO; MÁRIO RICARDO; RENATO ANTUNES; RODRIGO FARIAS; ROMERO SALES FILHO; 
SILENO GUEDES E WILLIAM BRIGIDO (10 PRESENTES). JUSTIFICADAS AS AUSÊNCIAS DOS DEPUTADOS ABIMAEL 
SANTOS; ADALTO SANTOS; AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO PORTO; ANTONIO COELHO; ANTONIO MORAES; CAYO ALBINO; 
CLAUDIANO MARTINS FILHO; DANI PORTELA; DANNILO GODOY; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; DIOGO MORAES; DORIEL 
BARROS; FRANCE HACKER; GILMAR JÚNIOR; GUSTAVO GOUVEIA; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; IZAÍAS RÉGIS; 
JEFERSON TIMÓTEO; JOÃO DE NADEGI; JOÃO PAULO COSTA; JOAQUIM LIRA; LUCIANO DUQUE; NINO DE ENOQUE; 
PASTOR CLEITON COLLINS; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; ROBERTA ARRAES; ROMERO ALBUQUERQUE; ROSA AMORIM; 
SIMONE SANTANA; SOCORRO PIMENTEL; WALDEMAR BORGES E WANDERSON FLORÊNCIO. LICENCIADOS OS 
DEPUTADOS ERIBERTO FILHO E KAIO MANIÇOBA, CONFORME O ART. 11, INCISO I DA CONSTITUIÇÃO ESTADUAL; 
DÉBORA ALMEIDA, EM VIRTUDE DO ATO Nº 316/2025; EDSON VIEIRA, EM VIRTUDE DO ATO Nº 2087/2025; FABRIZIO 
FERRAZ, EM VIRTUDE DO ATO Nº 2080/2025; JARBAS FILHO, EM VIRTUDE DO ATO Nº 439/2025; JOÃO PAULO, EM 
VIRTUDE DO ATO Nº 337/2025 E JOÃOZINHO TENÓRIO, EM VIRTUDE DO ATO Nº 2075/2025. O DEPUTADO RODRIGO 
FARIAS ABRE A REUNIÃO E DESIGNA OS DEPUTADOS FRANCISMAR PONTES E JOEL DA HARPA PARA PRIMEIRA E 
SEGUNDA SECRETARIAS, RESPECTIVAMENTE. AS ATAS DAS REUNIÕES PLENÁRIAS DO DIA 21 DE MAIO DO CORRENTE 
ANO SÃO LIDAS, SUBMETIDAS À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, APROVADAS E ENVIADAS À PUBLICAÇÃO. O EXPEDIENTE 
É LIDO E ENVIADO À PUBLICAÇÃO. INICIA O PEQUENO EXPEDIENTE. O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO 
DEPUTADO JOEL DA HARPA, QUE FAZ UM APELO AO GOVERNO DO ESTADO PARA QUE SEJA REVISTA A PREVIDÊNCIA 
DAS POLICIAIS MILITARES FEMININAS DE PERNAMBUCO, DESTACANDO A DESPROPORCIONALIDADE DO AUMENTO DO 
TEMPO DE SERVIÇO DE 25 PARA 35 ANOS, APÓS A ÚLTIMA REFORMA DA PREVIDÊNCIA. O PARLAMENTAR RESSALTA AS 
ESPECIFICIDADES DA ATIVIDADE POLICIAL FEMININA, QUE, ALÉM DAS EXIGÊNCIAS PROFISSIONAIS, ENVOLVE 
QUESTÕES PESSOAIS E FAMILIARES, DEFENDENDO UM TRATAMENTO PREVIDENCIÁRIO DIFERENCIADO. O DEPUTADO 
REFORÇA A NECESSIDADE DE DIÁLOGO ENTRE O PODER EXECUTIVO E A CATEGORIA, SUGERINDO A CRIAÇÃO DE UM 
GRUPO DE TRABALHO PARA DEBATER O TEMA. INICIA A ORDEM DO DIA. É RETIRADA DE PAUTA A DISCUSSÃO ÚNICA 
DAS INDICAÇÕES NºS. 11153 A 11157/2025 E DOS REQUERIMENTOS NºS. 3529 A 3533 E 3535/2025. SÃO ENVIADOS ÀS 
COMISSÕES OS PROJETOS NºS. 2947 A 2954/2025; SÃO DEFERIDOS OS REQUERIMENTOS NºS. 3589 E 3590/2025; ESSAS 
PROPOSIÇÕES SÃO ENVIADAS À PUBLICAÇÃO, JUNTAMENTE COM AS INDICAÇÕES NºS. 11314 A 11318/2025 E OS 
REQUERIMENTOS NºS. 3584 A 3588/2025. O PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A PRESENTE 
REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER SOLENE, PARA HOJE, ÀS 18 HORAS, A SER REALIZADA NO AUDITÓRIO 
SENADOR SÉRGIO GUERRA. 
 
 

Izaias Régis 
Presidente 

 
 

William BrIgido 
1º Secretário 

 
 

Coronel Alberto Feitosa 
2º Secretário 

 

ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO PLENÁRIA SOLENE DA TERCEIRA 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 

22 DE MAIO DE 2025. 
 
PRESIDÊNCIA DA DEPUTADA DANI PORTELA 
 
 
ÀS 18 HORAS DE 22 DE MAIO DE 2025, NO AUDITÓRIO SENADOR SÉRGIO GUERRA, LOCALIZADO NO EDIFÍCIO 
GOVERNADOR MIGUEL ARRAES DE ALENCAR, PRESENTES AS DEPUTADAS DANI PORTELA E ROSA AMORIM, INICIA-SE A 
SOLENIDADE DE ENTREGA DO TÍTULO HONORÍFICO DE CIDADÃ PERNAMBUCANA À SENHORA VILMA MARIA DOS SANTOS 
REIS, DE INICIATIVA DA DEPUTADA DANI PORTELA. COMPÕE-SE A MESA DOS TRABALHOS. OCORRE APRESENTAÇÃO 
MUSICAL DA CANTORA ANA BENEDITA. A PRESIDENTE ABRE A REUNIÃO. A PRESIDENTE DESTACA A ENTREGA DO TÍTULO 
HONORÍFICO DE CIDADÃ PERNAMBUCANA À ATIVISTA VILMA MARIA DOS SANTOS REIS E DE UMA HOMENAGEM À SENHORA 
LÚCIA DE BADIA. A PARLAMENTAR DISCORRE SOBRE AS TRAJETÓRIAS DE AMBAS, RESSALTANDO A CONTRIBUIÇÃO DE 
VILMA REIS PARA O MOVIMENTO DE MULHERES NEGRAS E A DEFESA DOS DIREITOS HUMANOS NO BRASIL, ASSIM COMO 
A ATUAÇÃO DE LÚCIA DE BADIA NA PRESERVAÇÃO DA CULTURA AFRODIASPÓRICA EM PERNAMBUCO. A DEPUTADA 
RECONHECE O PAPEL HISTÓRICO E SIMBÓLICO DAS HOMENAGEADAS, REFORÇANDO A IMPORTÂNCIA DE COMBATER O 
RACISMO E PROMOVER A IGUALDADE RACIAL. POR FIM, CELEBRA A RESISTÊNCIA E A CONTRIBUIÇÃO DA POPULAÇÃO 
NEGRA NA CONSTRUÇÃO DE UM FUTURO MAIS JUSTO E IGUALITÁRIO. SÃO ENTREGUES O TÍTULO HONORÍFICO DE CIDADÃ 
PERNAMBUCANA E UMA MAQUETE DO MUSEU PALÁCIO JOAQUIM NABUCO À SENHORA VILMA MARIA DOS SANTOS REIS. 
EM SEGUIDA, A PRESIDENTE CONCEDE-LHE A PALAVRA PARA PROFERIR MENSAGEM DE AGRADECIMENTO. A ORADORA 
DISCURSA EM AGRADECIMENTO, RESSALTA SUA TRAJETÓRIA DE MILITÂNCIA NO MOVIMENTO NEGRO E NAS LUTAS PELA 
IGUALDADE RACIAL, PELA DEFESA DOS DIREITOS HUMANOS E PELO ENFRENTAMENTO AO RACISMO RELIGIOSO. A 
HOMENAGEADA REMEMORA SUA PARTICIPAÇÃO EM AÇÕES FORMATIVAS, POLÍTICAS E CULTURAIS EM PERNAMBUCO, 
DESTACANDO A ARTICULAÇÃO ENTRE OS MOVIMENTOS NEGROS DA BAHIA E DE PERNAMBUCO COMO FUNDAMENTAL 
PARA O AVANÇO DAS LUTAS ANTIRRACISTAS NO PAÍS. OCORRE HOMENAGEM À SENHORA LÚCIA DE BADIA. EM ATO 
CONTÍNUO, A PRESIDENTE CONCEDE-LHE A PALAVRA PARA PROFERIR MENSAGEM DE AGRADECIMENTO. OCORRE MAIS 
UMA APRESENTAÇÃO MUSICAL DA CANTORA ANA BENEDITA. A PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A 
PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA SEGUNDA-FEIRA, DIA 26 DE MAIO, ÀS 14:30, 
A SER REALIZADA NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS. 
 
 

Izaias Régis 
Presidente 

 
 

William BrIgido 
1º Secretário 

 
 

Coronel Alberto Feitosa 
2º Secretário 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 26 DE MAIO DE 2025. 
 
 
 

EXPEDIENTE 
 
 
OFÍCIOS NºS 097 E 101/2025  - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO  encaminhando resposta dos 
pedidos de Informações acerca dos Requerimentos Nºs 3377/25 e 3378/25, de autoria do Deputado Rodrigo Farias remetidos pelos 
Ofícios Pres. Nºs 05668, 05669 e 05671/2025. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIOS  NºS 267, 282, 330 E 352/2025 – DO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE AÇÕES ESTRATÉGICAS E GESTÃO prestando 
esclarecimento acerca das Indicações Nºs 9219/25, 8834/25, 10002/25, 9993/25, de autoria do Deputado Pastor Júnior Tércio. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIOS  NºS 337, 393, 386 E 389/2025 – DO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE AÇÕES ESTRATÉGICAS E GESTÃO prestando 
esclarecimento acerca das Indicações Nºs 10186/25, 10147/25, 10483/25 e 9954/25, de autoria do Deputado Renato Antunes. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 
OFÍCIO Nº 585/2025 -  DO SUPERINTENDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL EM 
PERNAMBUCO - IPHAN prestando esclarecimento acerca do Requerimento Nº 3011/25, de autoria do Deputado Gilmar Júnior. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

William BrIgido 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 002955/2025 
 
 

Altera a Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 
2017, que cria o Calendário Oficial de Eventos e 
Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco, 
define, fixa critérios e consolida as Leis que 
instituíram Eventos e Datas Comemorativas 
Estaduais, originada de projeto de lei de autoria do 
Deputado Diogo Moraes, a fim de incluir a 
Romaria de Frei Damião no município de São 
Joaquim do Monte. 

 
 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 
 

DECRETA: 
 

Art. 1º A Lei nº 16.241, de 14 de dezembro de 2017, passa a vigorar com o seguinte acréscimo: 
 

Art. 413-I. Entre o final do mês de agosto e início de setembro: Romaria de Frei Damião no município de São Joaquim 
do Monte.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

Atas

Expediente

Projetos
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O presente Projeto de Lei propõe a instituição da Romaria de Frei Damião no município de São Joaquim do Monte no 

Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas do Estado de Pernambuco. 
 
Localizada no município de São Joaquim do Monte, conhecido como a terra da  Romaria de Frei Damião, criada em 1993 , 

ainda com a presença de Frei Damião e seu companheiro de jornada Frei Fernando, a romaria se consolidou como um dos maiores 
encontros de romeiros do nordeste, sendo o principal do estado de Pernambuco. 

 
A cidade é literalmente tomada por uma multidão que toma conta das principais vias e se espalha pelo trajeto até o cruzeiro 

do Frei Damião, reunindo aproximadamente cerca de 150 mil pessoas em 4 dias de festa. 
 
A Romaria conquista a cada dia ainda mais fiéis, que com sua fé e devoção, fortalecem crescentemente o evento. 
 
Frei Damião nasceu em Bozzano, na Itália, em 5 de novembro de 1898. Em 1923 ele foi ordenado sacerdote no antigo 

Colégio São Lourenço de Bindisi, em Roma. Em 1931, foi enviado ao Brasil, e se estabeleceu no Convento Nossa Senhora da Penha, 
no Recife. 

 
Ao todo, o religioso dedicou 66 anos da vida às Santas Missões, até sua morte, em 1997, após complicações causadas 

por um derrame cerebral. Pela longa carreira e dedicação à fé, Frei Damião se tornou um marco para católicos de todo Estado, 
sendo lembrado até hoje. Um exemplo disso é a romaria, que acontece há 32 anos sob organização da paróquia de São Joaquim 
do Monte. 

 
A Romaria de Frei Damião em São Joaquim do Monte é um evento religioso anual que atrai milhares de fiéis ao longo de 

quatro dias de celebrações, incluindo missas, procissões e apresentações culturais. 
 
Em face do exposto, solicita-se a colaboração de todos os membros desta nobre Casa para aprovação da presente 

proposição legislativa, dada a sua relevância e interesse público. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JOÃOZINHO TENÓRIO 
DEPUTADO 

 
Às 1ª, 3ª, 5ª comissões. 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 002956/2025 
 
 

Determina a instalação de dispositivos sonoros 
internos nos veículos de transporte público 
coletivo para informar aos deficientes visuais 
sobre os locais de desembarque em Pernambuco. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
DECRETA: 

 
Art. 1º Fica determinada a instalação de dispositivos sonoros internos nos veículos de transporte público coletivo para 

informar aos deficientes visuais sobre os locais de desembarque em Pernambuco. 
 
Parágrafo único. O dispositivo mencionado no caput tem por finalidade informar através de avisos sonoros, os principais 

pontos de parada entre origem e o destino da linha percorrida, além de manter um ambiente seguro e acessível, especialmente com 
relação à disponibilização de mecanismos suficientes para a utilização dos serviços públicos por parte das pessoas com deficiência 
visual. 

 
Art. 2º Para os efeitos desta Lei, consideram-se dispositivos sonoros internos aqueles que emitem avisos audíveis e claros, 

indicando as paradas e destinos dos veículos. 
 
Art. 3º Os veículos de transporte público coletivo deverão: 
 
I – emitir avisos sonoros antes da aproximação das paradas, informando o nome da próxima parada; 
 
II – permitir a comunicação de solicitações de parada de forma acessível, por meio de botões ou sistemas de voz. 
 
Art. 4º O Poder Executivo regulamentará esta Lei no que couber para sua efetiva aplicação. 
 
Art. 5° Esta Lei entra em vigor  90 (noventa) dias após a data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
A presente propositura visa disponibilizar dispositivos sonoros internos nos veículos de transporte público coletivo para 

garantir a acessibilidade e a inclusão social das pessoas com deficiência visual no Estado de Pernambuco. 
 
O transporte público é um componente fundamental da mobilidade urbana, e a falta de informações claras sobre as paradas 

de ônibus representa um obstáculo significativo à autonomia e à segurança desses cidadãos. A implementação de dispositivos sonoros 
permitirá que pessoas com deficiência visual sejam informadas, em tempo real, sobre as paradas e pontos de desembarque, 
promovendo maior segurança e previsibilidade em seus deslocamentos.  Essa medida não apenas facilita o uso do transporte público, 
mas também reduz a necessidade de apoio de terceiros, fortalecendo a dignidade e a independência dessas pessoas. 

 
Além disso, a proposta está alinhada com as diretrizes da legislação federal de acessibilidade, que visam à construção de 

um ambiente inclusivo para todos. Com a adoção desses dispositivos nos veículos de transporte público, Pernambuco reforça seu 
compromisso com a justiça social e o respeito aos direitos humanos. 

 
A instalação de dispositivos sonoros também contribuirá para a conscientização da sociedade como um todo, reforçando a 

importância da acessibilidade e da valorização das diferenças. 
 
Um transporte público inclusivo traz benefícios não apenas para pessoas com deficiência, mas para toda a população, 

promovendo um ambiente mais acolhedor e solidário. 
 
Diante do exposto, solicito o apoio dos Nobres Parlamentares para a aprovação desta proposta, que representa um passo 

importante na construção de um Pernambuco mais inclusivo e acessível a todos. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

GILMAR JUNIOR 
DEPUTADO 

 
Às 1ª, 2ª, 3ª, 6ª, 11ª comissões. 
 
Proposição sujeita a análise de impacto orçamentário nos termos do art. 250-a do regimento interno. 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 002957/2025 
 
 

Altera a Lei nº 16.538, de 9 de janeiro de 2019, 
que institui o Estatuto da Pessoa com Câncer no 
Estado de Pernambuco, originada de Projeto de 
Lei de autoria dos Deputados Rodrigo Novaes e 
Socorro Pimentel, para ampliar o pronto 
atendimento ao paciente com câncer. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
DECRETA: 

 
Art. 1º A Lei nº 16.538, de 9 de janeiro de 2019, passa a vigorar com o seguinte acréscimo: 
 

“Art. 8-A. O Poder Executivo estabelecerá, junto à rede privada ou filantrópica, vagas adicionais de atendimento para 
pacientes que necessitem de tratamento oncológico, sempre que o serviço público ou as entidades já contratadas não 
tiverem condições de oferecer o atendimento dentro do prazo máximo estabelecido pelo médico responsável, conforme 
a legislação aplicável. (AC) 

§ 1º Caso o Estado não assegure o início do tratamento nos prazos definidos, ou ainda a realização de quaisquer 
exames necessários à confirmação de diagnósticos, deverá encaminhar o paciente para a rede privada ou 
filantrópica. (AC) 
 
§ 2º A Administração adotará medidas necessárias para buscar ressarcimento das despesas que suportar de 
eventuais operadoras de planos de saúde a que estiverem vinculados os pacientes atendidos pelos serviços 
oncológicos da Rede Pública Estadual de Saúde em Pernambuco.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
A presente proposta busca assegurar a efetividade da legislação federal e das diretrizes clínicas nacionais e internacionais 

sobre o tratamento oncológico, diante dos alarmantes índices de espera em Pernambuco. 
 
Diante disso, propõe-se a responsabilização objetiva do Estado, como medida de justiça, eficiência e respeito ao cidadão. 

Sugere-se, ainda, que o Poder Executivo seja obrigado a buscar vagas adicionais na rede conveniada, assegurando a agilidade no 
atendimento, sobretudo nos casos de maior gravidade clínica, nos quais a intervenção cirúrgica deve ocorrer em prazo inferior a 60 
dias. 

 
O tempo médio para a realização de cirurgias oncológicas ainda é elevado, e a fila para cirurgias oncológicas no Estado 

prejudica ainda mais a cura do paciente, o que caracteriza uma violação aos direitos fundamentais à saúde e à dignidade da pessoa 
humana. O tempo excessivo de espera interfere diretamente no prognóstico e na expectativa de vida dos pacientes, especialmente 
nos casos mais graves. 

 
Diante da relevância do tema, solicito o apoio dos Nobres Pares na aprovação deste Projeto de Lei. 

 
Sala das Reuniões, em 21 de Maio de 2025. 

 
GILMAR JUNIOR 

DEPUTADO 
 
Às 1ª, 2ª, 3ª, 9ª, 11ª comissões. 
 
Proposição sujeita a análise de impacto orçamentário nos termos do art. 250-a do regimento interno. 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 002958/2025 
 
 

Inscreve o nome do Padre José Maria Prada no 
Livro do Panteão dos Heróis e das Heroínas de 
Pernambuco - Fernando Santa Cruz. 

 
 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º Fica inscrito o nome do Padre José Maria Prada no Livro do Panteão dos Heróis e das Heroínas de Pernambuco -
 Fernando Santa Cruz, depositado no Museu Palácio Joaquim Nabuco. 

 
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
Nascido em Portugal, no ano de 1928, José Maria de Prada iniciou em 1953 sua jornada de fé e fidelidade aos princípios 

da Igreja Católica, quando foi ordenado padre. O missionário redentorista atuou em Angola, na África, até 1975, quando seguiu para 
o Brasil. 

 
Em terras brasileiras, José Maria de Prada morou em Garças/SP, e em Exu/PE. Foi nomeado pároco do Município de 

Salgueiro, cidade em que foi assassinado por defender a indissolubilidade do casamento. 
 
Certa vez, um homem daquela cidade o procurou para se casar, no entanto, já era casado. Desconfiado da versão do 

homem, o pároco entrou em contato com a paróquia da outra cidade e conseguiu uma certidão de casamento dele. Por ser casado, 
o sacramento do matrimônio não poderia ser realizado. Mediante a recusa do Pe. Prada, o indivíduo disse que o mataria, mas o 
padre não quebrou as regras da Igreja. 

 
No dia 29 de abril de 1991, às 11h, o homem contrariado tirou a vida do servo de Deus dentro da estrutura da secretária 

paroquial da Igreja de Santo Antônio. A missa de corpo presente de Pe. Prada teve participação de todo clero da Diocese Petrolina 
e de uma multidão de fiéis do Município de Salgueiro. No enterro o caixão foi coberto com a camisa ensanguentada do padre. O 
assassino de Pe. José Maria permanece livre após 25 anos do homicídio. 

 
Passados 25 anos de seu martírio, a Igreja particular de Salgueiro prestou suas homenagens a este grande homem que 

deu sua vida para defender a fé. A diocese construiu um memorial, em mosaico, na praça da Igreja Catedral para lembrar as virtudes 
e o ato de coragem e fé desse grande servidor do Reino de Deus 

 
Diante de tal histórico de vida, a inclusão do nome do padre José Maria de Prada no Livro do Panteão dos Heróis e das 

Heroínas de Pernambuco - Fernando Santa Cruz, o consagra e o eterniza, reconhecendo sua trajetória religiosa de luta pela retidão 
e justiça. 

 
Tendo em vista, assim, a vida pública do Pe. Prada, solicito o apoio dos nobres pares para a aprovação do presente Projeto 

de Resolução. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JOÃOZINHO TENÓRIO 
DEPUTADO 

 
Às 1ª, 5ª comissões. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Indicação Nº 011319/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes, e à Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de Infraestrutura, 
para que sejam realizados serviços de recuperação e manutenção das calçadas na Rua José Grande, no bairro do Zumbi do Pacheco, 
Cidade do Jaboatão dos Guararape. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura; Eliane Cavalcanti Oliveira Silva, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
Moradores da Rua José Grande, têm relatado a precariedade de diversas calçadas, o que compromete a mobilidade urbana e coloca 
em risco a segurança de pedestres, sobretudo de idosos, crianças e pessoas com deficiência. A falta de conservação adequada dificulta 
o trânsito a pé e pode provocar acidentes. 
A melhoria das calçadas é fundamental para promover a acessibilidade, garantir o direito de ir e vir dos cidadãos e contribuir para a 
valorização do espaço público. 
Diante do exposto, solicito a atenção do Poder Executivo para que adote as providências necessárias com a máxima brevidade. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

Indicações



Recife, 27 de maio de 2025                                Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo                                             Ano CII • N0 89 – 15

Indicação Nº 011320/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. Edmilson Cupertino 
de Almeida Prefeito, Prefeito de Moreno, e ao Exmo. Sr. Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos, para que 
sejam adotadas providências para o calçamento da Rua Luiz Ferrari, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de 
Moreno/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edmilson Cupertino de Almeida Prefeito, Prefeito de Moreno; Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos; Maria 
José, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade 
de vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. 
Essa situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para 
aqueles que precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. 
A pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a 
infraestrutura urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011321/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo à Exma. Sra. Governadora do 
Estado de Pernambuco, Raquel Teixeira Lyra Lucena; à Exma. Sra. Vice-Governadora do Estado de Pernambuco, Priscila Krause 
Branco; ao Ilmo. Sr. Secretário de Educação e Esportes do Estado de Pernambuco, Gilson Monteiro, no sentido de requerer a visita de 
equipe técnica especializada a fim de viabilizar a construção da nova unidade da Escola de Aplicação Professora Vande de Souza 
Ferreira, no campus da Universidade Pernambucana de Petrolina. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Priscila Krause Branco, Vice-Governadora de Pernambuco; Gilson 
Monteiro, Secretário de Educação e Esportes do Estado de Pernambuco; PROFESSORA MARIA DO SOCORRO DE MENDONÇA 
CAVALCANTI, REITORA DA UNIVERSIDADE DE PERNAMBUCO- UPE. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminhamos ao Governo do Estado tem o objetivo de requerer visita de uma comitiva do Governo do Estado ao campus 
da Universidade Pernambucana de Petrolina, para tomar ciência dos projetos de engenharia civil já existentes, com o intuito de dar início 
ao processo licitatório para a execução da nova unidade naquele município. 
Em reunião junto ao comitê de ações integrais da UPE e após visita ao campus pelo deputado, foi constatada a precariedade da 
universidade, que hoje sofre com riscos estruturais tendo inclusive um bloco inteiro interditado, por conta da falta segurança e o constate 
risco de desabamento. 
É de suma importância que após a construção da nova unidade, o espaço que hoje é utilizado pela Escola de Aplicação Professora 
Vande de Souza Ferreira, seja integrado ao campus da UPE, afim de ampliar o espaço para desenvolvimento de pesquisas e 
proporcionar maior estrutura para os alunos e profissionais. 
Diante do exposto, solicito aos Nobres Pares a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 21 de Maio de 2025. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011322/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena; e ao Diretor Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento 
(Compesa), Sr. Alex Machado Campos, a fim de solicitar regularização no abastecimento de água potável no município de Cupira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Alex Machado Campos, Diretor Presidente da 
Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa); Pr. Roberval Oliveira, Pastor; Sr. Eduardo da Fonseca Lira, Prefeito de Cupira-
PE. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Governo do Estado de Pernambuco e à Secretaria Estadual de Saúde visa solicitar o regularização do 
abastecimento de água potável no município de Cupira. 
O abastecimento de água potável na cidade de Cupira é um desafio que afeta diretamente a qualidade de vida da população. A escassez 
de água compromete o bem-estar dos moradores e a atividade econômica da região, tornando essencial a busca por soluções eficazes 
para garantir o acesso a esse recurso fundamental. 
A água é um elemento essencial para a sobrevivência humana e para o funcionamento adequado de uma cidade. Em Cupira, a falta de 
água potável tem gerado dificuldades para os moradores, afetando o consumo doméstico, a higiene e diversas atividades cotidianas. 
Diante desse cenário, é indispensável que haja investimentos em infraestrutura e gestão hídrica para garantir um abastecimento regular 
e sustentável. 
A escassez de água em Cupira impacta setores essenciais, como saúde, educação e economia. Sem um abastecimento adequado, 
hospitais e escolas enfrentam desafios para manter condições sanitárias adequadas, colocando em risco a saúde pública. Além disso, 
o comércio e a agricultura — atividades fundamentais para a economia da cidade — também são prejudicados pela falta de água. 
O problema pode estar relacionado à escassez de chuvas, à falta de manutenção em sistemas de distribuição, ou até mesmo ao 
crescimento populacional, que exige um consumo maior do que o fornecido. Para enfrentar essa situação, é necessário que os órgãos 
públicos invistam em alternativas como perfuração de poços, ampliação da rede de abastecimento e incentivos ao consumo consciente 
de água. Além disso, o reaproveitamento da água e campanhas de conscientização podem ajudar a população a utilizar esse recurso 
de forma mais eficiente. 
Garantir o abastecimento de água potável em Cupira é essencial para o bem-estar da população e o desenvolvimento sustentável da 
cidade. A falta desse recurso compromete a qualidade de vida e impede o progresso econômico e social. Por isso, é fundamental que 
haja esforços conjuntos do poder público e da comunidade para implementar soluções duradouras e eficazes, garantindo que todos 
tenham acesso à água potável de forma regular e segura. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade premente de 
assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação desta Indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 

 
ADALTO SANTOS 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011323/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena; e ao Diretor Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento 
(Compesa), Sr. Alex Machado Campos, a fim de solicitar a regularização no abastecimento de água potável no município de Terezinha. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Alex Machado Campos, Diretor Presidente da 
Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa); Ev. Evandro Carlos, Evangelista; Sr. Arnobio Gomes Da Silva, Prefeito de 
Terezinha-PE. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Governo do Estado de Pernambuco e à Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa) visa solicitar 
a regularização no abastecimento de água potável no município de Terezinha. 
A água é um recurso essencial para a vida e para o desenvolvimento das comunidades. No município de Terezinha, a falta constante 
de abastecimento de água tem sido um desafio significativo para a população, afetando não apenas o dia a dia dos moradores, mas 
também o funcionamento de serviços essenciais e o desenvolvimento econômico local. 
O abastecimento regular de água é fundamental para garantir a saúde pública, permitindo a higiene pessoal, o preparo de alimentos e 
a limpeza dos ambientes. A falta de água pode aumentar o risco de doenças causadas por condições insalubres e dificultar a vida dos 
cidadãos. Além disso, o abastecimento adequado é indispensável para setores como agricultura, comércio e indústria, que dependem 
diretamente desse recurso para suas atividades produtivas. 

Diante desse cenário, é crucial que sejam adotadas medidas eficazes para solucionar o problema do fornecimento de água em 
Terezinha. Isso pode incluir investimentos em infraestrutura hídrica, manutenção e ampliação do sistema de distribuição e a busca por 
alternativas sustentáveis, como o aproveitamento de fontes naturais e a implementação de sistemas de reuso. A participação da 
população e das autoridades locais também é fundamental para cobrar e acompanhar ações que garantam um abastecimento seguro 
e constante. 
Em suma, a água é um recurso indispensável para a qualidade de vida e o progresso de Terezinha. Resolver os desafios do 
abastecimento não é apenas uma questão de conforto, mas de necessidade básica para o bem-estar da população e o desenvolvimento 
da cidade. A garantia de acesso à água deve ser uma prioridade para que todos possam viver com dignidade e segurança. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade premente de 
assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011324/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena; ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, Sr. Diogo Bezerra; e ao Diretor 
Presidente do Departamento de Estradas de Rodagem (DER-PE), Sr. Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, a fim de solicitar a implantação 
de sinalização horizontal, iluminação adequada e poda das árvores, na PE-27, na Estrada de Aldeia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e 
Infraestrutura; Sr Rivaldo Melo, Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens (DER-PE); Pr. Nilton Bezerra, Pastor. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho à Secretaria de Mobilidade e Infraestrutura e ao Departamento de Estradas de Rodagem de Pernambuco (DER-
PE) a fim de solicitar a implantação de sinalização horizontal, iluminação adequada e poda das árvores, na PE-27, na Estrada de Aldeia. 
A segurança viária é um aspecto fundamental para a mobilidade urbana e rural. No caso da PE-27, a falta de sinalização horizontal, 
iluminação adequada e o descuido com a vegetação têm transformado a estrada em um risco constante para motoristas e pedestres. 
O recente acidente, em que árvores caíram sobre um veículo, reforça a urgência de medidas para evitar novas tragédias. No dia 16 de 
maio, mais um acidente foi registrado na perigosa estrada de Aldeia, a PE-27. Uma árvore caiu sobre um carro em movimento, 
provocando o capotamento do veículo nas imediações do Condomínio Privê Country de Aldeia, no Km 16 da via. 
Ele foi socorrido pelo SAMU. Após o atendimento, a pista foi liberada. Trecho da rodovia estadual PE-27 chegou a ficar totalmente 
travado após o acidente. A falta de manutenção, sinalização, iluminação e cuidados com a vegetação tem transformado a estrada em 
um verdadeiro risco para motoristas e pedestres. 
O abandono da sinalização compromete a visibilidade e a orientação dos condutores, aumentando as chances de colisões e 
atropelamentos, sobretudo à noite e em condições climáticas adversas. A ausência de iluminação intensifica esse problema, dificultando 
a percepção de obstáculos e tornando a via ainda mais perigosa. Além disso, a vegetação sem controle pode invadir a estrada, reduzir 
a faixa útil da pista e até mesmo causar acidentes, como ocorreu recentemente. 
Diante desse cenário preocupante, é essencial que as autoridades responsáveis implementem soluções eficazes, como a renovação da 
sinalização horizontal, a instalação de iluminação pública eficiente e a manutenção periódica da vegetação ao longo da via. Essas ações 
não apenas evitariam novos acidentes, mas também proporcionariam maior segurança e conforto para todos que dependem da PE-27. 
Investir na infraestrutura das rodovias é investir na vida das pessoas. A melhoria na PE-27 é uma necessidade urgente e deve ser 
encarada como prioridade para garantir deslocamentos seguros e evitar mais perdas irreparáveis. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação aqui 
exarada, solicito sua aprovação. 

 
Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 

 
ADALTO SANTOS 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011325/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena; ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, Sr. Diogo Bezerra; e ao Diretor 
Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens (DER-PE), Sr. Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, a fim de solicitar a realização da 
Operação Tapa-buraco no trecho da PE-90, que conecta as cidades de Limoeiro, João Alfredo e Surubim. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e 
Infraestrutura; Sr Rivaldo Melo, Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens (DER-PE); Ev. Erivaldo Lisboa, 
Evangelista; Pr. Amaro Januário, Pastor; Pr. Evandro Apolinário, Pastor. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho à Secretaria de Mobilidade e Infraestrutura e ao Departamento de Estradas de Rodagem de Pernambuco (DER-
PE) tem como objetivo solicitar a realização da Operação Tapa-buraco no trecho da PE-90, que conecta as cidades de Limoeiro, João 
Alfredo e Surubim. 
A PE-90 é uma rodovia de grande importância para o Agreste Pernambucano, sendo uma via fundamental para o transporte de pessoas, 
mercadorias e serviços. No entanto, os constantes desgastes da pista, causados por fatores como chuvas, tráfego pesado e falta de 
manutenção adequada, resultam em buracos que colocam em risco a segurança dos usuários da estrada. A realização de uma operação 
tapa-buraco é indispensável para minimizar esses impactos e preservar a integridade da rodovia. 
Os buracos na PE-90 representam um perigo constante para motoristas, motociclistas e ciclistas, aumentando a probabilidade de 
acidentes, danos aos veículos e até atrasos no transporte de cargas. Além dos riscos à segurança, a precariedade da via pode prejudicar 
a economia local, já que o trânsito dificultado afeta o comércio e a mobilidade da população. 
A operação tapa-buraco atua diretamente na recuperação do asfalto, promovendo melhorias na infraestrutura viária e garantindo um 
trajeto mais confortável para quem transita pela região. Para que esse serviço tenha resultados duradouros, é importante que seja feito 
com materiais de qualidade e que se estabeleça um plano de manutenção periódica, evitando que os problemas voltem a se agravar 
rapidamente. 
Outro ponto relevante é que a conservação da rodovia deve ser prioridade dos órgãos públicos responsáveis, com investimentos 
adequados para evitar que a PE-90 continue deteriorando. A participação da comunidade também é essencial, pressionando as 
autoridades para que a manutenção seja feita com eficiência. 
A operação tapa-buraco na PE-90, no trecho entre Limoeiro, João Alfredo e Surubim, é uma medida urgente para garantir segurança, 
desenvolvimento e qualidade de vida para quem utiliza a rodovia. Manter as estradas em boas condições não é apenas uma questão 
de infraestrutura, mas sim de prevenção de acidentes e valorização da mobilidade na região. A continuidade dessas ações é 
fundamental para assegurar que os problemas não se repitam e que a população possa transitar com mais tranquilidade e segurança. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação aqui 
exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011326/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena; ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, Sr. Diogo Bezerra; e ao Diretor 
Presidente do Departamento de Estradas de Rodagem (DER-PE), Sr. Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, a fim de solicitar a realização 
da Operação Tapa-buraco na PE-88, no trecho entre Orobó (PE) e Umbuzeiro (PB). 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; 
Sr Rivaldo Melo, Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens (DER-PE); Pr. Dário Alves, Pastor. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho à Secretaria de Mobilidade e Infraestrutura e ao Departamento de Estradas de Rodagem de Pernambuco (DER-
PE) tem como objetivo solicitar a realização da Operação Tapa-buraco PE-88, no trecho entre Orobó (PE) e Umbuzeiro (PB). 
A manutenção da PE-88, no trecho entre Orobó (PE) e Umbuzeiro (PB), é essencial para garantir segurança, fluidez e desenvolvimento 
econômico na região. Sendo uma rota frequentemente utilizada para acesso a Campina Grande, além de suportar intenso tráfego de 
veículos agroindustriais, a precariedade da via compromete a mobilidade e aumenta os riscos de acidentes, principalmente no período 
de chuvas. 
A PE-88 é um corredor estratégico entre Pernambuco e Paraíba, facilitando o deslocamento de moradores, trabalhadores e veículos de 
transporte de mercadorias, especialmente aqueles provenientes de granjas e empresas agroindustriais. No entanto, os buracos e a 
deterioração do pavimento têm impactado negativamente os motoristas, causando prejuízos e aumentando a incidência de acidentes. 
A realização de uma operação tapa-buraco é uma medida urgente para restaurar a qualidade da rodovia e assegurar um trânsito seguro 
e eficiente. 
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O alto fluxo de veículos pesados no trecho intensifica o desgaste da pista, agravado ainda mais pelas chuvas, que contribuem para o 
surgimento de crateras e erosões. A situação afeta diretamente o transporte de produtos agropecuários, reduzindo a eficiência logística 
e aumentando os custos para empresas e produtores rurais. Além disso, os buracos representam um grande risco para os motoristas, 
podendo causar avarias mecânicas e acidentes graves. 
Para solucionar esse problema, é fundamental que os órgãos responsáveis promovam ações emergenciais de recuperação da via, 
utilizando materiais adequados e garantindo que o serviço seja executado com qualidade e durabilidade. Também é importante que seja 
estabelecido um cronograma de manutenção periódica, evitando que os problemas se agravem novamente e prejudiquem ainda mais 
quem depende diariamente dessa estrada. 
O apoio da comunidade e dos setores produtivos da região pode ser decisivo para pressionar as autoridades e assegurar que a 
operação tapa-buraco seja realizada com eficiência e rapidez. Além da recuperação do trecho, é recomendável que sejam estudadas 
soluções de longo prazo, como a requalificação completa da PE-88. 
A recuperação da PE-88, no trecho que liga Orobó a Umbuzeiro, é uma necessidade urgente para garantir segurança, desenvolvimento 
e eficiência no transporte. A estrada é fundamental para moradores, trabalhadores e empresários que dependem dela para 
deslocamento e logística de mercadorias. A realização de uma operação tapa-buraco bem estruturada e de qualidade é a melhor forma 
de minimizar os impactos negativos e permitir que essa importante via continue atendendo às necessidades da região. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação aqui 
exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011327/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Ministro de Educação 
do Brasil, Sr. Camilo Santana, a fim de solicitar a instalação de um Instituto Federal de Pernambuco (IFPE) na cidade de Salgueiro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sr. Camilo Santana, Ministro da Educação; Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação e Esportes; Sr. José Carlos 
de Sá Júnior, Reitor do Instituto Federal de Pernambuco; Pr. Joel Calado, Pastor. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Ministro de Educação do Brasil  visa solicitar a instalação de um Instituto Federal de Pernambuco 
(IFPE) na cidade de Salgueiro. 
A instalação de um Instituto Federal de Pernambuco (IFPE) na cidade de Salgueiro representa uma grande oportunidade de 
desenvolvimento educacional, social e econômico para a região. Assim como Goiana e Santa Cruz do Capibaribe estão 
recebendo unidades do IFPE, Salgueiro também merece ser contemplada com uma instituição de ensino que contribuirá para a 
formação de jovens e a qualificação profissional da população. 
A educação é a base do progresso de qualquer sociedade, e a presença de um IFPE em Salgueiro seria um grande avanço para 
a região. O município, que já é um importante polo de integração do Sertão, carece de uma instituição de ensino técnico e superior 
que amplie as oportunidades para jovens e adultos. A expansão do IFPE para Salgueiro traria inúmeros benefícios, incluindo a 
qualificação da mão de obra local, o fortalecimento da economia e a geração de novas oportunidades de emprego. 
Atualmente, muitos estudantes de Salgueiro precisam se deslocar para outras cidades em busca de formação técnica ou superior, 
o que representa desafios financeiros e logísticos para as famílias. Com um IFPE na cidade, haveria acesso facilitado a cursos 
técnicos e tecnológicos, preparando os jovens para o mercado de trabalho de forma gratuita e de qualidade. 
Além da formação profissional, a instalação do instituto traria impactos positivos no desenvolvimento econômico, atraindo 
investimentos, fomentando o comércio e incentivando novas iniciativas empreendedoras. Setores como indústria, tecnologia, 
agronegócio e serviços poderiam se beneficiar diretamente da formação de profissionais capacitados, promovendo o crescimento 
sustentável da região. 
Outro fator relevante é que Salgueiro está estrategicamente localizada e atende a diversos municípios vizinhos, tornando-se um 
ponto de referência educacional para toda a região do Sertão pernambucano. A presença de um IFPE fortaleceria a inclusão social 
e possibilitaria que jovens de diferentes perfis tivessem acesso a uma educação pública de qualidade. 
A expansão do IFPE para Salgueiro é uma necessidade e um investimento no futuro da juventude e do desenvolvimento regional. 
O município possui potencial para abrigar uma unidade do instituto, garantindo mais oportunidades de formação, qualificação 
profissional e crescimento econômico. Assim como Goiana e Santa Cruz do Capibaribe estão sendo beneficiadas, é essencial que 
Salgueiro também seja contemplada, promovendo educação acessível e transformadora para a população. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade 
premente de assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011328/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena; e ao Diretor Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento, 
Sr. Alex Machado Campos, a fim de solicitar a regularização no abastecimento de água potável no município de Lagoa do Itaenga. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Alex Machado Campos, Diretor Presidente 
da Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa); Pr. Moisés Francisco, Pastor; Sr. Dimas Caetano de Sousa, Prefeito 
de Lagoa de Itaenga-PE. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Governo do Estado de Pernambuco e à Secretaria Estadual de Saúde visa solicitar a regularização 
no abastecimento de água potável no município de Lagoa do Itaenga. 
A água é um recurso essencial para a vida, e a sua escassez afeta diretamente a qualidade de vida da população. Em Lagoa do 
Itaenga, a falta de abastecimento de água tem se tornado um problema recorrente, impactando moradores, comércios e 
atividades produtivas. Diante dessa realidade, é fundamental buscar soluções para garantir o acesso regular e adequado à água 
potável. 
A interrupção no abastecimento compromete atividades básicas como higiene pessoal, preparo de alimentos e limpeza das 
residências. Além disso, setores como o comércio e a agricultura sofrem prejuízos, uma vez que dependem do fornecimento de 
água para suas operações diárias. A falta de investimentos na infraestrutura hídrica, problemas na distribuição e longos períodos 
de estiagem são alguns dos fatores que contribuem para essa crise. 
Para enfrentar essa situação, é necessário um esforço conjunto entre autoridades e a comunidade. Investimentos na ampliação 
e manutenção do sistema de abastecimento, fiscalização da distribuição e incentivo a práticas de uso consciente da água são 
medidas que podem minimizar os impactos da escassez. Além disso, políticas públicas voltadas para a preservação de 
mananciais e o desenvolvimento de alternativas sustentáveis, como a captação de água da chuva, são estratégias essenciais. 
Garantir o abastecimento de água em Lagoa do Itaenga não é apenas uma questão de infraestrutura, mas um compromisso com 
a dignidade e o bem-estar da população. O acesso à água deve ser prioridade, e soluções eficazes devem ser adotadas para 
evitar que essa crise se prolongue e continue afetando a vida dos moradores. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade 
premente de assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011329/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Ministro de Saúde 
da República Federativa do Brasil, Exm. Sr. Alexandre Padilha, a fim de solicitar a implantação de maternidades referência em 
atendimento humanizado às gestantes na região do Sertão Pernambucano, um avanço fundamental no cuidado à saúde integral 
da mulher. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. Alexandre Padilha, Ministro da Saúde; Pr. Elci RIibeiro, Pastor; Pb. Samuel Damasceno, Presbítero com Ação Pastoral; 
Sra. Zilda do Rego Cavalcanti, Secretária de Saúde de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Ministério de Saúde visa solicitar  solicitar a implantação de maternidades referência em atendimento 
humanizado às gestantes na região do Sertão Pernambucano, um avanço fundamental no cuidado à saúde integral da mulher. 
O conceito de atendimento humanizado para gestantes, conforme promovido pelo próprio Ministério da Saúde, visa garantir que 
a gestação, o parto e o puerpério sejam conduzidos de forma respeitosa e acolhedora. Isso significa investir não apenas na 
infraestrutura adequada para as maternidades, mas também na capacitação dos profissionais envolvidos, para que possam ouvir 
e respeitar as escolhas das mulheres, garantir a presença de um acompanhante durante o parto, criar um ambiente acolhedor e 

estimular o contato imediato entre mãe e bebê. 
A implantação dessas maternidades no Sertão Pernambucano traria inúmeros benefícios, especialmente para populações que 
enfrentam desafios no acesso a serviços de saúde qualificados. A criação desses espaços especializados fortaleceria a rede de 
atendimento e contribuiria diretamente para a redução da morbimortalidade materna e neonatal, além de promover um modelo de 
assistência baseado no respeito e na dignidade da mulher. 
Dessa forma, solicitamos a atenção do Ministério da Saúde para essa necessidade urgente, com vistas à implementação de 
políticas públicas que garantam a presença de maternidades referência em atendimento humanizado na região. A construção 
desse modelo de cuidado permitirá que milhares de gestantes tenham um parto digno, respeitoso e seguro, consolidando os 
princípios de equidade e qualidade na assistência à saúde da mulher. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade 
premente de assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011330/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Ministro de Saúde 
da República Federativa do Brasil, Exm. Sr. Alexandre Padilha, a fim de solicitar a ampliação da oferta de vacinação contra 
hepatite A no Estado de Pernambuco. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. Alexandre Padilha, Ministro da Saúde; Sra. Zilda do Rego Cavalcanti, Secretária de Saúde de Pernambuco; Ev. 
Fernando Campelo, Evangelista. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Ministério de Saúde visa solicitar a ampliação da oferta de vacinação contra hepatite A no Estado de 
Pernambuco. 
A hepatite A é uma inflamação no fígado causada por uma infecção viral, podendo levar a complicações graves. Desde a inclusão 
da vacina no Sistema Único de Saúde (SUS) em 2014, o número de casos apresentou uma expressiva queda, passando de 6.261 
registros em 2013 para apenas 437 em 2021, uma redução de 93% em todas as faixas etárias. Entre crianças menores de cinco 
anos, a incidência caiu 97,3% entre 2013 e 2023, e na faixa etária de 5 a 9 anos, a redução foi de 99,1%. 
No entanto, os casos voltaram a subir em 2023, especialmente entre adultos: dos 2.080 registros naquele ano, 1.877 ocorreram 
em pessoas acima de 20 anos, sendo 69,5% do total entre homens. Esse cenário reforça a necessidade de expandir a vacinação 
para a população adulta, garantindo maior proteção contra a doença e prevenindo possíveis complicações que podem, em casos 
extremos, levar ao óbito. 
Diante desses dados, solicitamos a ampliação da oferta da vacina contra hepatite A no Estado de Pernambuco, bem como o 
fortalecimento da divulgação sobre a importância da imunização. A vacinação é a principal ferramenta de prevenção da doença, 
sendo segura e altamente eficaz. Com uma estratégia de alcance amplo, poderemos proteger mais vidas e evitar novos surtos. 
Contamos com a sensibilidade do Ministério da Saúde para viabilizar essa medida, que representa um avanço essencial na saúde 
pública e na proteção da população pernambucana. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade 
premente de assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação desta Indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 

 
ADALTO SANTOS 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011331/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Ministro de Defesa 
da República Federativa do Brasil, Exm. Sr. José Múcio Monteiro Filho e ao Ministro da Casa Civil, Exm. Sr. Rui Costa, a fim de 
solicitar a destinação de recursos financeiros para combustível da Força Aérea Brasileira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exm. Sr. José Múcio Monteiro Filho, Ministro de Defesa da República Federativa do Brasil; Sr. Rui Costa, Ministro da Casa Civil 
do Brasil; Pr. Aldir Domingues, Pastor. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho aos Ministérios de Defesa e Casa Civil visa solicitar a destinação de recursos financeiros para 
combustível da Força Aérea Brasileira. 
A Força Aérea Brasileira (FAB) desempenha um papel essencial na defesa nacional, no monitoramento do espaço aéreo e no 
apoio a operações estratégicas e humanitárias. No entanto, sem um abastecimento adequado de combustível, essas atividades 
podem ser severamente comprometidas, impactando a segurança do país e a capacidade de resposta em situações 
emergenciais. Destinar recursos financeiros para garantir o fornecimento contínuo de combustível à FAB é fundamental para a 
manutenção da soberania e da eficiência operacional. 
O Brasil possui um vasto território e uma necessidade estratégica de vigilância aérea constante, seja para a defesa nacional, a 
proteção de fronteiras ou operações de resgate. No entanto, a falta de orçamento adequado para combustível tem colocado em 
risco a capacidade operacional da FAB. Relatos indicam que aeronaves podem ficar em solo devido à escassez de recursos, um 
cenário que enfraquece a prontidão militar e compromete operações essenciais. 
Além da Força Aérea, Marinha e Exército também enfrentam desafios financeiros, com atrasos nos contratos e dificuldades na 
manutenção das operações. Para mitigar esses problemas, autoridades militares têm defendido a aprovação da PEC da 
Previsibilidade, que prevê o aumento gradual dos investimentos em Defesa Nacional, buscando atingir o patamar de 2% do PIB 
em oito anos, conforme recomendado pela OTAN. Essa medida garantiria previsibilidade nos investimentos militares, permitindo 
melhor planejamento e continuidade de projetos estratégicos, como o submarino nuclear e o míssil tático de cruzeiro. 
O orçamento atual destinado às Forças Armadas não é suficiente para atender às necessidades operacionais. A discrepância 
entre o montante aprovado pelo Congresso e o valor necessário para despesas discricionárias prejudica o planejamento e 
execução das atividades militares. Investir na FAB significa não apenas garantir o funcionamento da frota aérea, mas também 
assegurar a defesa nacional e fortalecer o posicionamento do Brasil no cenário internacional. 
A destinação de recursos financeiros para combustível da Força Aérea Brasileira é uma necessidade urgente para manter a 
eficiência operacional e garantir a segurança do país. Sem abastecimento adequado, aeronaves essenciais podem ser 
inutilizadas, comprometendo desde ações de defesa até operações humanitárias. A aprovação de medidas que garantam 
previsibilidade orçamentária é essencial para evitar crises futuras e fortalecer as capacidades militares brasileiras. Assim, 
investimentos estratégicos na FAB representam não apenas uma prioridade nacional, mas também uma garantia de soberania e 
proteção para todos os brasileiros. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade 
premente de assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação desta Indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 

 
ADALTO SANTOS 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011332/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Prefeito de Abreu 
e Lima, Sr. Flávio Vieira Gadelha de Albuquerque e à Secretária de Obras, Planejamento e Habitação, Sra. Ceci Felinto Vieira de 
França, a fim de solicitar a construção de uma ponte segura no bairro de Desterro, Abreu e Lima. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sr. Flávio Vieira Gadelha de Albuquerque, Prefeito de Abreu e Lima; Pr. Sérgio Correia, Pastor; Sra. Ceci Felinto Vieira de França, 
Secretária de Obras, Planejamento e Habitação. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho à Prefeitura de Abreu e Lima tem como objetivo solicitar a adoção de medidas urgentes para a construção 
de uma ponte segura no bairro de Desterro, Abreu e Lima. 
No bairro de Desterro, em Abreu e Lima, a falta de infraestrutura adequada tem gerado preocupação entre os moradores. A ponte 
de madeira construída pela própria comunidade, embora tenha sido uma solução emergencial, apresenta riscos de desabamento, 
tornando urgente a necessidade de uma estrutura segura e durável. 
Uma ponte bem construída não é apenas um meio de transporte, mas um elo que conecta pessoas, possibilita o acesso a serviços 
essenciais e impulsiona o desenvolvimento local. No caso de Desterro, a estrutura atual representa um perigo iminente, colocando 
em risco a segurança dos cidadãos que a utilizam diariamente. Sem uma ponte adequada, deslocamentos para trabalho, escolas 
e hospitais tornam-se desafiadores, afetando diretamente a qualidade de vida da população. 
Além da segurança, a construção de uma nova ponte beneficiaria a economia local. Com melhores condições de mobilidade, o 
comércio teria maior fluxo de clientes, impulsionando negócios e incentivando investimentos na região. É um passo necessário 
para a valorização do bairro e o bem-estar dos moradores. 
A construção de uma ponte segura em Desterro não é apenas uma questão de infraestrutura, mas de respeito à população que 
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depende dela. O poder público deve reconhecer essa necessidade e agir rapidamente para evitar tragédias e promover a inclusão 
urbana. Investir em uma ponte resistente e acessível significa garantir dignidade, segurança e progresso para todos. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação 
aqui exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011333/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro dos Aflitos no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011334/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água na Comunidade do Detran, bairro da Iputinga, no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água, muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol da saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares deste Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011335/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Centro no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011336/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Distrito Industrial Diper (Sapucaia) no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 

 
JEFERSON TIMÓTEO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011337/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro Juçaral no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

Indicação Nº 011338/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro de Afogados no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011339/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Alto do Mandu no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011340/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Alto 13 de Maio no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011341/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Recife no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011342/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Alto Santa Izabel  no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011343/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Governadora 
do Estado de Pernambuco, Raquel Lyra, e ao Exmo. Sr. Secretário de Defesa Social, Alessandro Carvalho, a fim de solicitar a 
intensificação das ações de combate à violência no bairro de Itapuama, no Cabo de Santo Agostinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social do Estado 
de Pernambuco. 
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Justificativa 

 
A presente indicação objetiva intervenção maior por parte do poder público para atuar  no combate aos crimes no referido bairro, 
em especial nas ações de inteligência, videomonitoramento, patrulhamento ostensivo e no esclarecimento de homicídios, 
considerando que desde o início do ano a taxa de homicídios no município tem crescido mês a mês, sem falar nos demais ilícitos, 
principalemte no tange a roubos e furtos, o que urge uma resposta a fim de aumentar a sensação de segurança para os 
seus moradores. 
Pelo exposto, requeremos o apoio dos nobres pares na aprovação da presente indicação, visto que se reveste de grande 
relevância. 
 

Sala das Reuniões, em 14 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011344/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, e ao 
Exmo. Sr. Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Pernambuco, no 
sentido de solicitar a reativação do Batalhão Especializado de Policiamento do Interior (BEPI), anteriormente instalado no município 
de Palmares. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Cleiton Cesar Silva 
de Oliveira, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
A presente indicação tem como finalidade solicitar o retorno das atividades do batalhão do BEPI na cidade de Palmares, que 
desempenhava papel estratégico no combate à criminalidade na Zona da Mata Sul e em outras regiões do interior do estado. 
Desde a desativação da unidade, observa-se um aumento na sensação de insegurança e na vulnerabilidade de diversas 
comunidades que eram beneficiadas pela atuação ágil, ostensiva e especializada do BEPI. A reativação da base em Palmares 
reforçará a presença policial, inibirá ações criminosas e restabelecerá o sentimento de proteção da população. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011345/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, e ao 
Exmo. Sr. Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Pernambuco, no sentido 
de solicitar a reativação do patrulhamento noturno da Rodovia PE-120, no trecho correspondente ao município de Agrestina/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Cleiton Cesar Silva 
de Oliveira, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
A presente indicação tem como finalidade fazer um apelo às autoridades acima mencionadas para que unam esforços no sentido 
de garantir maior segurança à população que utiliza a PE-120, especialmente no período da noite, quando o policiamento se 
encontra inativo ou insuficiente. 
A ausência de rondas policiais tem provocado medo entre os motoristas e moradores da região, diante do aumento de ocorrências 
e da vulnerabilidade daqueles que dependem da via. A reativação do patrulhamento ostensivo noturno certamente trará significativa 
melhoria na segurança da localidade, promovendo impactos positivos, além de garantir o direito de ir e vir com tranquilidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011346/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade de 
Paulista, Exmo. Sr. Prefeito Severino Ramos de Santana e ao Exmo. Sr. Leonardo Moura, Secretário de Obras e Serviços Públicos, 
no sentido de providenciar o Recapeamento da Rua Alto da Roseira, no Bairro da Vila Torres Galvão, na Cidade de Paulista. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Severino Ramos de Santana, Prefeito da cidade do Paulista; Leonardo Moura, Secretário de Obras e Serviços Públicos; VILMA 
MARIA RIBEIRO GADELHA, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos 
moradores daquela localidade, solicitamos o recapeamento. 
Considerando a situação precária que se encontra, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. Considerando ainda 
que buracos e lama podem ser encontrados por quase toda extensão da rua. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do recapeamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de 
trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011347/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Prefeito da Cidade do 
Paulista, Exmo. Sr. Severino Ramos de Santana  e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos, Exmo Sr. Leonardo Moura, no 
sentido de viabilizar, com a maior brevidade possível, a manutenção de iluminação pública na Rua Alto da Roseira, no Bairro de 
Vila Torres Galvão Cidade de Paulista. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Severino Ramos de Santana, Prefeito da cidade do Paulista; Leonardo Moura, Secretário de Obras e Serviços Públicos; VILMA 
MARIA RIBEIRO GADELHA, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
A iluminação pública é fator que contribui para garantir a segurança pública da população. Locais sem iluminação acabam 
chamando a atenção de indivíduos para cometimento de práticas ilícitas. 
Ciente da situação em que se encontra a área em comento, faço apelo às autoridades competentes para que busque uma solução 
ao problema apresentado. A medida beneficiará centenas de pessoas que transitam pelo local que não podem ser penalizadas. 
Logo, nada mais justo e urgente este pleito, o qual merece total acolhida por parte desta casa, e incisivas providências pelos 
agentes públicos responsáveis. 
Ante o exposto, solicito dos meus ilustres pares a aprovação desta Indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 

Indicação Nº 011348/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Moreno, Exmo. Sr. Edmilson Cupertino de Almeida  e a Exmo. Sr. Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos, no 
sentido de providenciar o calçamento da Rua Maria Helena, no Bairro de Olaria, na Cidade do Moreno. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edmilson Cupertino de Almeida Prefeito, Prefeito de Moreno; Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos; SANDRA 
FERNANDES, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento,  entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011349/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade de 
Moreno, Exmo. Sr. Edmilson Cupertino de Almeida e ao Exmo. Sr. Fernando Garcia Filho, Secretário de Infraestrutura, no sentido de 
providenciar o calçamento da Rua Carolina de Medeiros, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edmilson Cupertino de Almeida, Prefeito da Cidade de Moreno; Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos; JOSÉ 
IRANILDO, solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011350/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Moreno, Exmo. Sr. Edmilson Cupertino de Almeida e ao Exmo. Sr. Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos, no 
sentido de providenciar o calçamento da Rua das Acácias, no Bairro de Vila Holandesa , na Cidade do Moreno. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edmilson Cupertino de Almeida Prefeito, Prefeito de Moreno; Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos; JULIANA 
DA SILVA SOARES, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. 
Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos que 
os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011351/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Sr. Alex Machado 
Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa), no sentido de viabilizar a normalização urgente do 
abastecimento de água na Rua Campo do União, Macaxeira, Recife/PE, CEP: 52090-565. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Alex Machado Campos, Diretor Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa).. 

 
Justificativa 

 
Tal medida se justifica, uma vez que a falta de água tem causado sérios transtornos à população local, comprometendo atividades 
básicas como higiene, preparo de alimentos e consumo doméstico. Tal situação configura-se como um problema de saúde pública e 
qualidade de vida, exigindo ação imediata. 
Diante disso, solicitamos a verificação técnica da rede de abastecimento da área mencionada, bem como a regularização do 
fornecimento de água de forma contínua e eficiente. 

 
Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 

 
RENATO ANTUNES 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011352/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do Recife, 
Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife 
(EMLURB), no sentido de viabilizar os serviços de poda e capinação na extensão da Rua Rio Maranhão, Ipsep, Recife/PE, CEP: 51190-430. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
A referida via encontra-se com acúmulo de vegetação e mato alto, o que tem prejudicado a visibilidade de motoristas e pedestres, além 
de favorecer a proliferação de insetos, animais peçonhentos e o descarte irregular de lixo. A situação tem causado preocupação à 
comunidade local, tornando necessária uma intervenção urgente. 
Dessa forma, solicitamos que seja realizada a devida manutenção no local, com brevidade, para garantir maior segurança, higiene e 
bem-estar à população. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 
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Indicação Nº 011353/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Sra.Taciana 
Ferreira, Presidente da Companhia de Trânsito e Transporte Urbano do Recife (CTTU), no sentido de viabilizar lombadas na 
extensão da Rua Rio Maranhão, Ipsep, Recife/PE, CEP: 51190-430. 
 

Justificativa 
 
A referida via tem registrado intenso tráfego de veículos em alta velocidade, colocando em risco a segurança dos moradores, 
especialmente crianças, idosos e pedestres em geral. A ausência de redutores tem gerado frequentes situações de perigo e 
reclamações por parte da comunidade. 
Diante disso, solicitamos a realização de uma vistoria técnica no local, com a finalidade de avaliar a viabilidade da instalação 
de lombadas nos trechos mais críticos da via. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011354/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Ilustríssimo 
Sr.  Ricardo José Santos da Silva, Superintende Regional dos Correios, no sentido de viabilizar a implantação de uma posto 
dos Correios na Vila Alto de São Francisco, no município de Ibirajuba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. Ricardo José Santos da Silva, Superintende Regional dos Correios; Ilmo. Sr. Santiago Justino, Presidente da Câmara 
de Vereadores; Ilmo. Sr. Celso Onofre, Ex-Prefeito; Ilmo. Sr. Sandro Rogerio Martins de Arandas, Ex- Prefeito de Ibirajuba; Ilmo. 
Sr. Eusébio Ferreira Barros Silva (Eusébio do Alto), Vereador; Ilmo. Sr. Adálio Alves da Silva, Vereador; Ilmo. Sr. Carlos Eduardo 
Teixeira (Nego Teixeira), Vereador; Ilmo. Sr. Samuel Simplicio Duarte, Vereador; Ilmo. Sr. Jonas Batista Freitas Costa - (Jonas), 
Ex-Vereador; Ilmo. Sr. Celso Justino, Empresário; Ilmo.Sr. Manoelson Rodrigues Patricio (Mano), Ex-Vereador. 

 
Justificativa 

 
A presente indicação visa solicitar a viabilização da implantação de um posto de atendimento dos Correios na Vila Alto de São 
Francisco, situada no 2º Distrito do município de Ibirajuba/PE. Tal medida se justifica pela necessidade de proporcionar maior 
acesso aos serviços postais à população local, garantindo cidadania, inclusão social e desenvolvimento regional. 
A Vila Alto de São Francisco apresenta considerável crescimento populacional e econômico nos últimos anos. No entanto, os 
moradores ainda enfrentam grandes dificuldades para acessar serviços básicos de correspondência, encomendas, pagamentos 
e demais funcionalidades oferecidas pelos Correios. Atualmente, os cidadãos precisam deslocar-se até a sede do município ou 
a localidades vizinhas, o que representa um ônus significativo, especialmente para idosos, pessoas com mobilidade reduzida. 
Além do aspecto social, a instalação de um posto dos Correios nessa localidade contribuirá para o fomento do comércio local, 
facilitará o recebimento de mercadorias de compras online, impulsionará pequenos empreendedores e ampliará a conectividade 
da vila com outras regiões do estado e do país. 
Diante disso, solicito a aprovação deste requerimento aos meus Nobres Pares. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

JOÃOZINHO TENÓRIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011355/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco ao Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretario de Recursos Hídricos 
e Saneamento do Estado e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), 
no sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico na Rua da Paz I, no Bairro de Jiquiá  na Cidade de Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); JAILSON, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
O saneamento básico tem fundamental importância na vida dos cidadãos habitantes em qualquer localidade. Sem o devido 
cuidado com a higienização do local, o problema pode incidir na saúde pública. 
Várias doenças são relacionadas ao saneamento básico, como nos casos de amebíase, cólera, dengue, diarréia, 
esquistossomose, febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose entre outras. 
Para conter os casos dessas doenças, é vital que a população tenha acesso à água de boa qualidade, tratamento do esgoto, 
seja este de cunho doméstico,industrial, hospitalar ou de qualquer outro tipo; drenagem urbana, destinação e tratamento do lixo 
recolhido, instalações sanitárias adequadas entre outras ações. 
Além disso, o mau cheiro relacionado à falta de saneamento causa um desconforto que compromete a qualidade de vida da 
população residente da rua. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011356/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, 
Exmo. Sr. Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no 
sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo na Rua Manoel Ribeiro, no Bairro de Bairro Novo do Carmelo, na 
Cidade de Camaragibe. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa 
Social; Exmo. Sr. Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de 
Pernambuco; ANA KARINA SALES DE ALBUQUERQUE, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que 
unam esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe 
policiamento para assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a 
segurança da região em tela, bem como promoverá impactos      positivos além do bem-estar de todos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 
 

Indicação Nº 011357/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, 
Exmo. Sr. Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no 
sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo na Rua Doutor Walderedo, no Bairro de Campina do Barreto, na 
Cidade de Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa 
Social; Exmo. Sr. Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de 
Pernambuco; SOLANGE CLEMENTE BATISTA, Solicitante. 

Justificativa 
 
A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que 
unam esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe 
policiamento para assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a 
segurança da região em tela, bem como promoverá impactos      positivos além do bem-estar de todos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011358/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade 
de Camaragibe,  Exmo. Sr. Diego Cabral e a Exmo. Sr. Fernando Martins, Secretário de Infraestrutura, no sentido de 
providenciar o calçamento da Rua da Mata, no Bairro de Santa Mônica, na Cidade de Camaragibe 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Diego Cabral, Prefeito da Cidade de Camaragibe; Fernando Martins, Secretário de Infraestrutura; MARCOS ANDRÉ DE 
FREITAS BERNARDINO, solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos 
moradores daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada 
por buracos e lama precisando de calçamento,      entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do 
calçamento facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua 
supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de      trafegabilidade e de segurança para os moradores 
daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011359/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade 
de Recife , Exmo. Sr. Joao Campos e ao Exmo. Sr. Victor Marques , Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o 
calçamento da Rua Girassol, no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; FLÁVIO DAMIÃO PAULINO DOS SANTOS, 
Solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos 
moradores daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada 
por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do 
calçamento facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua 
supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela 
localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011360/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco ao Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretario de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), no 
sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico na Rua Girassol, no Bairro de Brejo de Beberibe na Cidade de Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); FLÁVIO DAMIÃO PAULINO DOS 
SANTOS, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
O saneamento básico tem fundamental importância na vida dos cidadãos habitantes em qualquer localidade. Sem o devido 
cuidado com a higienização do local, o problema pode incidir na saúde pública. 
Várias doenças são relacionadas ao saneamento básico, como nos casos de amebíase, cólera, dengue, diarréia, 
esquistossomose, febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose entre outras. 
Para conter os casos dessas doenças, é vital que a população tenha acesso àágua de boa qualidade, tratamento do esgoto, 
seja este de cunho doméstico, industrial, hospitalar ou de qualquer outro tipo; drenagem urbana, destinação e tratamento do lixo 
recolhido, instalações sanitárias adequadas entre outras ações. 
Além disso, o mau cheiro relacionado à falta de saneamento causa um desconforto que compromete a qualidade de vida da 
população residente da rua. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011361/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidade regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e a Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura, no alvo de solicitar a reparação de Canos quebrados dentro do  Posto de Saúde Curcurana III, no Bairro de Barra 
de Jangada, na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura; FERNANDA VIEIRA REIS DO ORIENTE, solicitante. 

 
Justificativa 

 
O vazamento de água tem causado transtornos aos funcionários, pacientes e visitantes da unidade de saúde. Além do 
desperdício de um recurso essencial, a água acumulada em áreas de circulação representa risco de acidentes por escorregões, 
além de prejudicar o funcionamento regular do posto. 
Recomenda-se que a Secretaria responsável envie equipe técnica ao local com urgência para avaliação e reparo imediato do 
problema, evitando agravamentos estruturais e garantindo melhores condições de atendimento e segurança à população. 
Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham a proposição em tela, 
viabilizando sua aprovação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 
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Indicação Nº 011362/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros  e a Secretária de Saúde,  Zelma de Fátima Chaves Pessoa no 
sentido de providenciar para o Posto de Saúde Curcurana III a Vacina Varicela( Catapora)  no Bairro de Barra de Jangada  na Cidade 
de Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Zelma de Fátima Chaves Pessoa, Secretaria de Saúde 
do Jaboatão dos Guararapes; FERNANDA VIEIRA REIS DO ORIENTE, solicitante. 

 
Justificativa 

 
Considerando as reclamações da população local, que seja realizada, com urgência, o  reabastecimento das vacinas essenciais no 
Posto de Saúde Curcurana III. 
A Vacina Varicela está em falta e tem prejudicado o calendário vacinal de quem precisa. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011363/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco ao Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretario de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), no 
sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico na Rua Machadinho, no Bairro de Barra de Jangada  na Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; Alex 
Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); FERNANDA VIEIRA REIS DO ORIENTE, solicitante. 

 
Justificativa 

 
O saneamento básico tem fundamental importância na vida dos cidadãos habitantes em qualquer localidade. Sem o devido cuidado com 
a higienização do local, o problema pode incidir na saúde pública. 
Várias doenças são relacionadas ao saneamento básico, como nos casos de amebíase, cólera, dengue, diarréia, esquistossomose, 
febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose entre outras. 
Para conter os casos dessas doenças, é vital que a população tenha acesso à água de boa qualidade, tratamento do esgoto, seja este 
de cunho doméstico, industrial, hospitalar ou de qualquer outro tipo; drenagem urbana, destinação e tratamento do lixo recolhido, 
instalações sanitárias adequadas entre      outras ações. 
Além disso, o mau cheiro relacionado à falta de saneamento causa um desconforto que compromete a qualidade de vida da população 
residente da rua. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação destaindicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011364/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e a Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua Machadinho , no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura; FERNANDA VIEIRA REIS DO ORIENTE, solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama 
precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011365/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretário de Infraestrutura, 
no sentido de solicitar a Limpeza do Rio Lava Tripa, no bairro de  Floriano , na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura; FABIANA LIRA PESSOA CUNHA, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
A limpeza do rio  é uma ação essencial para a preservação ambiental, a promoção da saúde pública e o bem-estar da população local. 
O acúmulo de resíduos sólidos, esgoto e sedimentos ao longo do curso do rio compromete a qualidade da água, prejudica a fauna e a 
flora aquáticas, além de representar um risco à saúde das comunidades ribeirinhas, podendo causar a proliferação de doenças como 
leptospirose e dengue. 
Além disso, a poluição do rio impacta negativamente o abastecimento de água potável, a agricultura, a pesca e o turismo, resultando 
em prejuízos econômicos e sociais. A limpeza do rio contribuirá para a revitalização do ecossistema local, o aumento da biodiversidade, 
a melhoria da qualidade de vida da população e a valorização da região. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011366/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Prefeito da Cidade do Recife 
, Exmo. Sr. Joao Campos e ao Secretário de Infraestrutura, Exmo Sr. Victor Maeques  no sentido de viabilizar, com a maior brevidade 
possível, a manutenção de iluminação pública na Rua Girassol, no Bairro de Brejo de Beberibe, Cidade de Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; FLÁVIO DAMIÃO PAULINO DOS SANTOS, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
A iluminação pública é fator que contribui para garantir a segurança pública da população. Locais sem iluminação acabam chamando a 
atenção de indivíduos para cometimento de práticas ilícitas. 
Ciente da situação em que se encontra a área em comento, faço apelo às autoridades competentes para que busque uma solução ao 
problema apresentado. A medida beneficiará centenas de pessoas que transitam pelo local que não podem ser penalizadas. 
Logo, nada mais justo e urgente este pleito, o qual merece total acolhida por parte desta casa, e incisivas providências pelos agentes 
públicos responsáveis. 

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres pares a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011367/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Senhor Cícero Moraes, Secretário de Desenvolvimento Agrário, 
Agricultura, Pecuária e Pesca; e ao Ilustríssimo Senhor Miguel Duque, Presidente Instituto Agronômico de Pernambuco (IPA), no sentido 
de construir uma adutora com água tratada na barragem do Povoado de Santa Rita, localizado no município de Jupi-PE, por meio do 
Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra Plantar, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Cícero Moraes, Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e 
Pesca; Miguel Duque, Presidente Instituto Agronômico de Pernambuco (IPA). 

 
Justificativa 

 
O Povoado de Santa Rita no município de Jupi-PE, localizado no agreste de Pernambuco, que enfrenta sérias dificuldades no 
abastecimento hídrico, especialmente nas comunidades rurais e nos assentamentos agrícolas. A escassez de água nessas localidades 
compromete diretamente as atividades agropecuárias, a criação de animais e, sobretudo, a qualidade de vida das famílias que 
dependem desse recurso para suas necessidades básicas e para o desenvolvimento econômico local. 
A ausência de adutoras de água na barragem, limita diretamente o abastecimento hídrico do Povoado de Santa Rita, impõe obstáculos 
logísticos à execução de políticas públicas que visam à valorização da agricultura. A inserção de Jupi nos programas supracitados 
permitirá a construção de uma adutora de água na barragem próxima ao povoado, além de receber os equipamentos e o apoio técnico 
da frente de serviço. 
Dessa forma, o apoio do Governo do Estado, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Agrário e do IPA, é essencial para 
proporcionar melhores condições de trabalho à população rural e fomentar práticas produtivas sustentáveis. Destaca-se ainda que a 
gestão municipal manifesta total disposição em colaborar com os requisitos técnicos e administrativos necessários para viabilizar essa 
inclusão, contribuindo com o planejamento local e a coordenação das ações que se fizerem necessárias para a execução eficaz dos 
programas no território. A parceria entre o Estado e os municípios é, nesse contexto, instrumento essencial para a efetividade das 
políticas públicas no campo. 
Diante do exposto, solicitamos o atendimento ao pleito do Povoado de Santa Rita, localizado no município de Jupi-PE, certos de que 
sua inclusão nos referidos programas representará um avanço significativo na infraestrutura rural local, promovendo dignidade, 
desenvolvimento e justiça social à população do município. 
 

Sala das Reuniões, em 23 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011368/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Senhora 
Governadora do Estado de Pernambuco, Dra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Senhor Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, Dr. Dr. 
Diogo de Carvalho Bezerra, no sentido de promover a recuperação da Rodovia PE – 507, no trecho que liga os Municípios de Salgueiro, 
Serrita, Moreilândia até o limite do Exu. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Dra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Exmo. Dr. Diogo de Carvalho Bezerra, Secretario de 
Mobilidade e Infraestrutura; Exmo. Senhor Dr. Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, Diretor – Presidente do Departamento de Estradas e 
Rodagem de Pernambuco (DER-PE); Exmo. Senhor Fábio Lisandro de Lima Barros, Prefeito do Município do Salgueiro; Exmo. Senhor 
Sebastiao Benedito dos Santos, Prefeito do Município de Serrita; Exmo. Senhor Vicente Teixeira Sampaio Neto, Prefeito do Município 
de Moreilândia; Ilmo. Sr. Genário Aquino, Agricultor. 

 
Justificativa 

 
A presente proposição tem por objetivo fazer um apelo a Exma. Senhora Governadora do Estado de Pernambuco, Dra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura Dr. Diogo de Carvalho Bezerra no sentido de promover a recuperação da 
Rodovia PE – 507, no trecho que liga os Municípios de Salgueiro, Serrita, Moreilândia até o limite do Exu. 
A Rodovia PE-507, que interliga municípios como Serrita, Moreilândia e Exu, é fundamental para o tráfego diário da população local, 
transporte escolar, acesso a serviços públicos essenciais, além de ser rota para o escoamento da produção agropecuária da região. No 
entanto, a precariedade da estrada – com buracos profundos, pavimento deteriorado e sinalização praticamente inexistente, vem 
colocando em risco a vida dos condutores, aumentando acidentes e gerando grandes prejuízos aos moradores e empresários locais. 
A falta de manutenção da PE-507 também compromete o desenvolvimento regional e o turismo rural e cultural, afetando diretamente a 
economia das comunidades que dependem da boa infraestrutura rodoviária para prosperar. 
Diante da gravidade da situação, apelamos à sensibilidade da Governadora Raquel Lyra, solicitando a inclusão da Rodovia PE-507 no 
plano de recuperação das estradas estaduais. 
Assim sendo, solicito aos meus ilustres pares a aprovação desta indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 

 
ANTÔNIO MORAES 

Deputado 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003572/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado Voto de Aplausos ao Grupo 
Curumim - Gestação e Parto, em referência à sua importante atuação no fortalecimento da cidadania das meninas, mulheres e pessoas 
que gestam, em todas as fases de sua vida, através da promoção dos direitos humanos, da educação, da saúde integral, dos direitos 
sexuais e reprodutivos, sob a perspectiva da igualdade étnico-racial e de gênero, da justiça social e da democracia, na figura de seu 
colegiado de coordenadoras, Neide Batista, Paula Viana e Sueli Valongueiro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sueli Valongueiro, Coordenadora; Paula Viana, Coordenadora; Neide Batista, Coordenadora. 

 
Justificativa 

 
É com grande respeito que propomos a concessão de um voto de aplausos ao Grupo Curumim – Gestação e Parto, em virtude de sua 
inestimável e contínua contribuição à sociedade, especialmente na promoção da saúde integral de meninas, mulheres e pessoas que 
gestam, na defesa dos direitos sexuais e reprodutivos e no enfrentamento às diversas formas de violência no campo da atenção 
obstétrica, bem como, no combate à mortalidade no ciclo gravídico-puerperal. 
Criada em 1989, no processo de redemocratização do Brasil, a organização firmou-se como referência nacional na construção de uma 
sociedade mais justa, igualitária e democrática, com foco na proteção e garantia de direitos das meninas, mulheres e pessoas que 
gestam, em todas as fases  de suas vidas. 
Ao longo de sua caminhada, o Grupo tem se destacado por sua atuação plural e aguerrida, com ênfase no fortalecimento da cidadania, 
no acesso qualificado a serviços de saúde e na valorização do parto humanizado. Essa abordagem, sustentada pela defesa da 
autonomia e pelo cuidado integral, há décadas produz resultados positivos concretos na vida de incontáveis meninas, mulheres e 
comunidades, especialmente nas regiões Norte e Nordeste do país. 
Entre suas contribuições mais relevantes, destaca-se a formação de parteiras tradicionais, indígenas e quilombolas, bem como a 
qualificação de profissionais da saúde para práticas mais respeitosas e centradas nas usuárias dos serviços. Ao reconhecer e integrar 
os saberes ancestrais aos métodos biomédicos convencionaius, a organização atua na redução da mortalidade materno-infantil, no ciclo 
gravídico-puerperal, e no combate às práticas desumanas ainda presentes nos serviços de saúde, realidade agravada pelas 
desigualdades sociais, raciais e territoriais. 
Além disso, o Curumim exerce papel fundamental na promoção de debates sobre direitos reprodutivos e na mobilização social contra 
as múltiplas forma de violências de gênero. Campanhas de sensibilização, como a que denuncia abusos sexuais contra crianças com 
a frase “NÃO ERA CARINHO!”, demonstram seu compromisso com a formação de consciências críticas e a prevenção de violações, 
promovendo ambientes mais seguros e respeitosos, bem como, fomentando o fortalecimento da autonomia de diversas adolescentes. 
Outro ponto a ser ressaltado é sua capacidade de articulação política. A atuação conjunta com o Ministério da Saúde e diversas 
instituições públicas e da sociedade civil tem sido essencial para a formulação e implementação de políticas públicas voltadas ao 
cuidado das gestantes e à humanização da assistência, garantindo que temas urgentes, como a mortalidade evitável e os maus-tratos 
institucionais, não sejam negligenciados. 

Requerimentos
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Em síntese, o Grupo Curumim - Gestação e Parto se constitui um exemplo de compromisso com a transformação social, por meio da 
promoção da saúde, da defesa dos direitos humanos e da educação popular em sexualidade e reprodução. Seu trabalho, baseado na 
escuta, na formação crítica e na atuação em rede, alcança incontáveis de pessoas, trazendo impactos concretos e positivos para as 
suas vidas. 
Ante todo o exposto, em reconhecimento à atuação incansável do Grupo Curumim na promoção da dignidade, da equidade e da 
cidadania de quem enfrenta desigualdades estruturais no acesso à saúde e ao cuidado, solicitamos aos Ilustres Pares a aprovação do 
presente requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 20 de Maio de 2025. 
 

DANI PORTELA 
Deputada 

(REPUBLICADO) 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003591/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um  VOTO DE APLAUSO AO POVO 
DE BREJO DA MADRE DE DEUS pela passagem dos 274 anos de emancipação política, comemorado no dia 26 de maio do corrente 
ano. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. Roberto Asfora, Prefeito; Ilmo. Sr. Orácio José da Silva, Presidente da Câmara de Vereadores. 

 
Justificativa 

 
Brejo da Madre de Deus celebra com orgulho e reverência seus 274 anos de emancipação política. Uma data de grande importância 
histórica e cultural, que merece ser registrada com um justo e merecido Voto de Aplauso. 
Fundado em 1751, Brejo da Madre de Deus é um dos municípios mais tradicionais e conhecidos do agreste pernambucano, com uma 
trajetória marcada pela fé, pela cultura popular, e pela força de um povo que sempre soube enfrentar os desafios do tempo com 
coragem, trabalho e dignidade. 
O município se destaca nacionalmente pela realização da Paixão de Cristo de Nova Jerusalém, o maior espetáculo ao ar livre do mundo, 
que não apenas exibe a grandiosidade artística da cidade, mas também movimenta a economia, o turismo e reforça a identidade cultural 
de toda a região. 
Além disso, Brejo da Madre de Deus carrega em sua história uma rica contribuição para o desenvolvimento de Pernambuco, seja no 
campo da agricultura, da arte, da religiosidade ou da política. São 274 anos de lutas e conquistas, construídas por um povo resiliente e 
orgulhoso de suas raízes. 
Considerando como plenamente justificado, só nos resta solicitar dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária 
aprovação. 

 
Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 

 
JOÃOZINHO TENÓRIO 

Deputado 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003592/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplausos ao município 
de BREJO DA MADRE DE DEUS, no Agreste pernambucano, pela celebração de seus 274 anos de fundação da cidade, no próximo 
dia 26 de maio. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. Roberto Abraham Abrahamian Asfora (Roberto Asfora), Prefeito de Brejo da Madre de Deus/PE; Exmo. Sr. Vereador Orácio 
José da Silva (Mané Bento) e demais Vereadores, Presidente da Câmara Municipal de Brejo da Madre de Deus/PE. 

 
Justificativa 

 
Brejo da Madre de Deus, situado no Agreste pernambucano, celebra em 26 de maio de 2025 seus 274 anos de fundação, desde 
que se consolidou com a construção da capela dedicada a São José em 1751. O município é berço de uma rica história iniciada 
por André Cordeiro dos Santos, ainda em 1710, com a construção de engenho de açúcar nas terras da antiga sesmaria de Manuel 
da Fonseca Rego. 
O município foi elevado à condição de freguesia em 1797, vila em 1833 e conquistou sua emancipação política em 1893, conforme 
a Lei Estadual nº 52. Seu nome, Brejo da Madre de Deus, remonta à presença de missionários da Congregação de São Filipe 
Néri, ligada à confraria da Madre de Deus do Recife, e à geografia do território, situado em um vale entre serras. 
Brejo da Madre de Deus conserva um valioso patrimônio histórico e arqueológico. Destaque para a Casa da Câmara e Cadeia, 
projetada pelo engenheiro francês Louis Léger Vauthier, e o Museu Histórico do município. No Sítio Arqueológico Furna do 
Estrago, foram encontrados vestígios de ocupações humanas com mais de 10 mil anos, fundamentais para o estudo da pré-
história nordestina. 
O município abriga a Serra do Ponto, ponto culminante de Pernambuco com 1.191 metros de altitude, a Mata do Bitury e o Parque 
das Esculturas Monumentais Nilo Coelho, referências para o ecoturismo e os esportes de aventura. 
No campo econômico, destaca-se a forte atividade têxtil, com ênfase no polo de confecções do distrito de São Domingos, e o 
setor do turismo cultural, alavancado principalmente pela encenação da Paixão de Cristo de Nova Jerusalém. 
A Paixão de Cristo de Nova Jerusalém é a maior representação da Paixão de Cristo ao ar livre do mundo. Sua origem remonta 
às encenações do Drama do Calvário nas ruas de Fazenda Nova, entre 1951 e 1962. Em 1968, a Sociedade Teatral de Fazenda 
Nova inaugurou a cidade-teatro de Nova Jerusalém, uma réplica arquitetônica inspirada na Jerusalém antiga. Em 2025, a 
temporada foi realizada entre 12 e 20 de abril, atraindo milhares de visitantes e gerando emprego e renda para a região. 
A cidade também investe em cultura, lazer e educação. Possui um centro histórico com igrejas e casarios tombados, além de 
escolas, unidades de saúde e eventos cívicos que reforçam a identidade brejense. Dados do IBGE (2021) apontam população 
estimada de 51.696 habitantes. O município é o 37º mais populoso de Pernambuco, com forte potencial de crescimento. 
As comemorações de aniversário são marcadas por solenidades religiosas, culturais e cívicas, como missa no Marco Zero do Sítio 
Madre de Deus, procissão em homenagem ao padroeiro São Felipe Nery, corte do bolo e apresentações musicais, além do 
tradicional hasteamento das bandeiras com a presença de autoridades e da população. 
Este Voto de Aplausos é uma justa homenagem ao povo brejense, cuja história é feita de luta, fé e amor à sua terra. Que os 274 
anos de fundação de Brejo da Madre de Deus inspirem ainda mais progresso, união e esperança para as futuras gerações. 
 

Sala das Reuniões, em 21 de Maio de 2025. 
 

EDSON VIEIRA 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003593/2025 
 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja consignado na Ata dos Trabalhos no dia de 
hoje, VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO DE JOSEFA FRANCISCA DA SILVA - DONA NEGA , ocorrido em 19 maio. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. Amarinho Ribeiro, Filho. 

 
Justificativa 

 
Manifesto o mais profundo pesar pelo falecimento de Josefa Francisca da Silva, Dona Nega, ocorrido no dia 19 de maio de 2025.  Dona 
Nega, foi mãe e avó exemplar, deixando um legado de amor, dedicação e sabedoria para sua família e para todos que tiveram o 
privilégio de conhecê-la. 
Neste momento de dor, nos solidarizamos com seus familiares e amigos, prestando nossa homenagem e expressando os mais sinceros 
sentimentos de condolência. 
Que a memória Dona Nega seja respeitada e que sua família encontre paz e consolo neste momento difícil. 
Solicitando aos meus Nobres Pares, o apoio na aprovação deste requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

JOÃOZINHO TENÓRIO 
Deputado 

 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003594/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado VOTO DE APLAUSO ao Lar Manuel 
Quintão, pela excelência de seus serviços e pelo impacto positivo que gera na vida de crianças, adolescentes e suas famílias em 
situação de vulnerabilidade social. 

 
Justificativa 

É com profundo orgulho e elevada estima que externamos nosso mais veemente e justo aplauso ao Lar Manuel Quintão, 
localizado em Sapucaia, Olinda, pela excelência de seus serviços e pelo impacto positivo que gera na vida de crianças, 
adolescentes e suas famílias em situação de vulnerabilidade social. 
Trata-se de uma instituição filantrópica que, desde sua fundação, em 2011, desenvolve um trabalho de acolhimento, proteção e 
promoção da cidadania, oferecendo uma série de serviços fundamentais voltados ao desenvolvimento humano integral. 
Além da educação e da saúde, o Lar Manuel Quintão investe em atividades culturais, oficinas criativas e artísticas, promovendo o 
acesso à cultura como ferramenta de transformação social. Desenvolve ainda importantes ações de assistência social e de apoio 
psicossocial às famílias, atuando na escuta, no fortalecimento de vínculos e na orientação sobre direitos e políticas públicas. 
Por sua dedicação incansável e pelo impacto transformador que promove na sociedade, o Lar Manuel Quintão representa um 
verdadeiro exemplo de amor ao próximo, solidariedade e responsabilidade social. 
A medida em que parabenizamos o Lar Manuel Quintão e a todos os profissionais e voluntários que dele fazem parte, 
reconhecendo seu valor inestimável para a cidade de Olinda e para todo o Estado de Pernambuco, nos congratulamos através 
do presente expediente, na certeza de seu acolhimento pela aprovação dos nobres pares. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

HENRIQUE QUEIROZ FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003595/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado na Ata dos trabalhos desta 
Casa, Voto de Pesar pelo falecimento do professor Evanildo Bechara, ocorrido no dia 22 de maio de 2025, no Rio de Janeiro (RJ). 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Academia Brasileira de Letras, À Direção. 

 
Justificativa 

 
É com profundo pesar que registramos o falecimento do professor, gramático e filólogo Evanildo Bechara, ocorrido nesta quinta-
feira, 22 de maio de 2025, aos 97 anos de idade. 
Nascido em Recife, no ano de 1928, Evanildo Bechara foi um dos mais importantes nomes da linguística e da gramática da Língua 
Portuguesa no Brasil e no mundo lusófono. Sua trajetória intelectual foi marcada por erudição, rigor acadêmico e amor 
incondicional pela língua que ele tão profundamente estudou e defendeu ao longo da vida. 
Membro da Academia Brasileira de Letras (ABL) desde 2001, Bechara foi professor emérito da Universidade Federal Fluminense 
(UFF) e da Universidade do Estado do Rio de Janeiro (Uerj), além de ter recebido o título de Doutor Honoris Causa pela 
Universidade de Coimbra. Entre as muitas distinções que recebeu, destacam-se as medalhas José de Anchieta, Honra ao Mérito 
Educacional e Oskar Nobiling, honrarias que reconhecem sua excepcional contribuição à educação e à cultura brasileira. 
Ao longo de sua vida, desempenhou papel fundamental na modernização e padronização da nossa língua, sendo o representante 
brasileiro na reforma ortográfica firmada com Portugal. Na Comissão de Lexicologia e Lexicografia da ABL, contribuiu diretamente 
com a elaboração do Vocabulário Ortográfico da Língua Portuguesa (Volp) e do Dicionário da Língua Portuguesa (DLP). 
Ainda adolescente, aos quinze anos, já se aventurava pelos caminhos da lexeologia, área à qual dedicaria décadas de sua vida. 
Aos dezessete, publicou seu primeiro ensaio, “Fenômenos de Intonação”, com prefácio do renomado filólogo Lindolfo Gomes. Em 
1954, foi aprovado em concurso para a cátedra de Língua Portuguesa do tradicional Colégio Pedro II, iniciando uma longa e 
respeitada trajetória no magistério. 
Evanildo Bechara foi mais que um acadêmico: era um mestre generoso, uma mente brilhante e um ser humano íntegro e cordial. 
Pernambuco se despede de um ilustre filho, cuja obra permanecerá como farol para gerações de estudantes, professores e 
pesquisadores da língua portuguesa. 
Que Deus, em sua infinita misericórdia, console os corações de seus familiares, amigos, e de todos aqueles que foram tocados 
por sua inteligência, sua humanidade e sua contribuição inestimável à nossa cultura. 
À memória do Professor Evanildo Bechara, a nossa mais profunda reverência e eterna gratidão. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

SOCORRO PIMENTEL 
Deputada 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003596/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenario e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso ao senhor 
Rômulo Valério do Amaral, em reconhecimento à sua notável trajetória artística e contribuição ao cinema nacional, em especial 
às produções independentes e audiovisuais pernambucanas. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Rômulo Valério do Amaral, Cinesta. 

 
Justificativa 

 
Natural do estado do Paraná, Rômulo Valério do Amaral concluiu sua graduação em Cinema e Audiovisual pela Unicesumar em 
2024, consolidando uma longa e consistente trajetória iniciada ainda em 1998, com sua atuação como ator e produtor no telefilme 
As Garotas Não Brincam Mais de Rodas, dirigido por Jorge de Souza. 
Desde então, Rômulo participou de diversas produções cinematográficas e televisivas, exercendo múltiplas funções técnicas e 
artísticas, como ator, produtor, assistente de direção e diretor de fotografia. Atuou em obras como A Anunciação, A Fogueira Tá 
Queimando, Os Chics, Paixão de Francisco, O Natal Inesquecível e Um Amor de Mãe, muitas exibidas em canais locais como a 
TV Jornal de Pernambuco e a TV Guararapes/Band. 
Destacam-se também suas contribuições como assistente de direção e produtor no filme Irmãzinhas, exibido no Festival Mix 
Brasil em 2000, e em O Dia em que Fred Saiu do Armário, disponível na plataforma YouTube. 
Recentemente, Rômulo teve sua atuação reconhecida por meio de projetos premiados com recursos da Lei Aldir Blanc, como a 
websérie Irmã Suplício (2021), na qual atuou como diretor de fotografia e ator, e em diversas produções de 2024, como A 
Anunciação, Cartas na Mesa, Legados de uma Vida: Valfrido Jacinto, Vida de Palhaço, Clic Musical e Limoeiro: Minha Terra, 
Minha Vida. 
Destaca-se ainda o documentário Cidade para Pessoas e Não para Veículos: Por um Olhar Ciclístico, que recebeu o prêmio de 
melhor documentário no festival promovido pela Secretaria de Educação do Recife, no qual Rômulo assinou a direção de 
fotografia. 
Diante de sua expressiva contribuição para a cultura nacional, sua dedicação ao fortalecimento do cinema regional e sua 
versatilidade técnica e artística, é justa e oportuna a concessão deste Voto de Aplauso, como reconhecimento e estímulo a sua 
trajetória profissional. 

 
Sala das Reuniões, em 25 de Maio de 2025. 

 
NINO DE ENOQUE 

Deputado 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003597/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenario e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso ao Pedro 
Loureiro Severien diretor, roteirista, produtor cinematográfico e atual gestor do Cinema São Luiz, pelos relevantes serviços 
prestados à cultura pernambucana e ao cinema brasileiro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Pedro Loureiro Severien, Cineasta. 

 
Justificativa 

 
Pedro Loureiro Severien, natural do Recife, nascido em 1978, é um expoente da produção cinematográfica pernambucana e um 
defensor do cinema como instrumento de identidade cultural e transformação social. Graduado em Jornalismo pela Universidade 
Católica de Pernambuco, possui mestrado em Produção de Cinema e Televisão pela Universidade de Bristol, no Reino Unido, e 
mestrado em Comunicação pela Universidade Federal de Pernambuco (UFPE). 
Ao longo de sua carreira, Pedro Severien dirigiu obras que ampliaram os horizontes do audiovisual nordestino, como o longa-
metragem Todas as Cores da Noite e os curtas Loja de Répteis, Rodolfo Mesquita e as monstruosas máscaras de alegria e 
felicidade, Canção para minha irmã e Carnaval Inesquecível. Também atuou como produtor de filmes de destaque como Sobre 
Minha Melhor Amiga, de Luiz Otávio Pereira, e Boa Sorte, Meu Amor, de Daniel Aragão. 
Além de sua atuação como cineasta, Severien exerce um papel fundamental na preservação e valorização da memória cultural 
de Pernambuco como gestor do Cinema São Luiz, um dos últimos cinemas de rua do país, inaugurado em 1952 e tombado como 
monumento histórico estadual em 2008. Sua gestão tem sido marcada pelo compromisso com a democratização do acesso ao 
cinema e pela resistência cultural em um espaço simbólico para a população recifense. 
Diante de sua trajetória exemplar e de sua contribuição incalculável à arte e à cultura, este voto de aplauso se apresenta como 
um justo reconhecimento a Pedro Loureiro Severien. 
 

Sala das Reuniões, em 25 de Maio de 2025. 
 

NINO DE ENOQUE 
Deputado 



22 – Ano CII • N0 89                                             Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo                                Recife, 27 de maio de 2025

Requerimento Nº 003598/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenario e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso à Sra. Séphora 
Silva, arquiteta, diretora de arte, cenógrafa, roteirista e diretora, pelos relevantes serviços prestados ao cinema nacional, especialmente 
pela valorização da arte e da cultura nordestina por meio de sua atuação no audiovisual. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Séphora Silva, Cineasta. 

 
Justificativa 

 
Séphora Silva é arquiteta e urbanista formada pela Universidade Federal de Pernambuco (UFPE), turma de 1991, com pós-graduação 
em Arquitetura e Light Design. Em 1996, aprimorou sua formação no exterior, cursando Capacitação Audiovisual na Universidade de 
Guadalajara, no México, com foco em realização, produção, roteiro e edição. 
Sua carreira no audiovisual se consolidou especialmente na Direção de Arte e Cenografia, áreas em que sua formação arquitetônica se 
entrelaça com o cinema, produzindo resultados visualmente marcantes e artisticamente sofisticados. Começou trabalhando em curtas-
metragens e, posteriormente, expandiu seu repertório para longas-metragens, com destaque para Amores de Chumbo (2018, dir. Tuca 
Siqueira), Recife Assombrado (2019, dir. Adriano Portela), Baile do Menino Deus – o filme (2021, dir. Tuca Siqueira), além do telefilme 
Jorge quer ser Repórter, atualmente disponível na plataforma Globoplay. 
Sua versatilidade também a levou a contribuir com produções televisivas nas emissoras Globo (Oxe – Me Conta Aí) e SBT, além de ter 
assinado a direção de arte da série SUPLICIUM, atualmente em exibição na Amazon Prime. 
Como roteirista e diretora, Séphora realizou os curtas Pseudônimo Colibri (1997), SIHEM (2011) e A Felicidade não é deste mundo 
(2013), nos quais também atuou como diretora de arte. Atualmente, dirige a produtora Arquicênicas Audiovisual, reforçando seu 
compromisso com a produção independente e a valorização de narrativas autorais. 
Seu trabalho tem sido fundamental para a consolidação de uma linguagem visual própria no cinema pernambucano e brasileiro, 
tornando-a merecedora deste reconhecimento público por sua notável contribuição à cultura. 

 
Sala das Reuniões, em 25 de Maio de 2025. 

 
NINO DE ENOQUE 

Deputado 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003599/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Pesar aos familiares de 
Marcos Rossine Blesmany, filho do ex-prefeito de Lajedo, Delegado Rossine, que faleceu neste final de semana. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Delegado Rossine, Pai; Marconeide, Mãe; Rossanne, Irmã; Miguel, Irmão. 

 
Justificativa 

 
Foi com profunda tristeza que recebi a notícia do falecimento do pequeno Marcos Cordeiro, filho do ex-prefeito de Lajedo, Delegado Rossine. 
Neste momento de dor incomensurável, expresso minha solidariedade à família, que hoje sofre com essa perda irreparável. 
Que Deus conforte o coração dos pais, familiares e todos aqueles que amavam o pequeno Marcos. 
Como deputada estadual por Pernambuco, me uno em oração à família, desejando força, fé e serenidade para atravessar esse 
momento tão difícil. 

 
Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 

 
DÉBORA ALMEIDA 

Deputada 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003600/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso ao senhor Luís 
Maurício Alves Ribeiro, Presidente da Associação Brasileira de Cannabis e Cânhamo Industrial (ABRACCAN), pelo relevante trabalho 
que vem desenvolvendo na promoção do cânhamo industrial como vetor de desenvolvimento econômico, ambiental e social para o 
Brasil, bem como por sua atuação pública em defesa da cannabis medicinal. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luis Maurício Alves Ribeiro, Presidente da Associação Brasileira de Cannabis e Cânhamo Industrial. 

 
Justificativa 

 
Luís Maurício Alves Ribeiro tem se destacado nacionalmente como uma das principais vozes em defesa do uso medicinal da cannabis 
e do desenvolvimento sustentável do cânhamo industrial no Brasil. À frente da Associação Brasileira de Cannabis e Cânhamo Industrial 
– ABRACCAN, ele atua na articulação de políticas públicas, na promoção do debate científico e na construção de alternativas produtivas 
baseadas na bioeconomia, com potencial transformador para diversas regiões do país. 
Além de seu papel institucional e político, Luís Maurício também é amplamente reconhecido como integrante do grupo musical Natiruts, 
um dos mais importantes nomes da música brasileira contemporânea. Ele tem utilizado a visibilidade e o alcance do grupo para ampliar 
o debate sobre a cannabis medicinal e o cânhamo industrial, contribuindo de forma significativa para o combate ao preconceito, a 
desinformação e a estigmatização que ainda cercam esses temas. 
Sua atuação une engajamento social, consciência ambiental e visão de futuro, reforçando a importância da construção de políticas 
baseadas em evidências, direitos e desenvolvimento sustentável. O reconhecimento deste trabalho por esta Casa Legislativa se dá em 
coerência com o compromisso da Assembleia Legislativa de Pernambuco, por meio da Frente Parlamentar em Defesa da Cannabis 
Medicinal e do Cânhamo Industrial, com a pauta da saúde, da pesquisa e da inovação. 
Diante do exposto, solicitamos a aprovação deste voto e o envio de sua cópia ao homenageado, como forma de reconhecimento público 
por sua dedicação e contribuição à causa. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

JOÃO PAULO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003601/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja realizada uma Reunião Solene no dia 14 de 
agosto de 2025, em homenagem aos 170 anos do Congrecionalismo Brasileiro, 112 anos da União das Igrejas Evangélicas 
Congregacionais do Brasil, e os 58 anos da Aliança as Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Pr Rovanildo Vieira Soares, Presidente da União das Igrejas Evangelicas Congregacionais do Brasil - UIECB; Pr Ismael Ornilo da Silva 
Júnior, Presidente da Aliança das Igrejas Evangelicas Congregacionais do Brasil - AIECB. 

 
Justificativa 

 
A Igreja Congregacional no Brasil completa 170 anos, a primeira igreja a pregar para Brasileiros e não sofrer solução de continuidade. 
Congregacionalismo é uma forma de governo de igreja no qual a autoridade repousa sobre a independência e a autonomia de cada 
igreja local. Era assim que as igrejas na Bíblia se governavam, de forma autônoma . Os problemas das igrejas eram resolvidos nas 
igrejas com a participação de todos tendo a igreja como última instância. 
O Congregacionalismo se estabelece no BRASIL, a partir dos esforços missionários do médico escocês Dr. Robert Reid Kalley e sua 
esposa Sara P. Kalley. Desse trabalho surgiu a União das Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil e, depois, por volta da década 
de 1967, surge a Aliança das Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil. Outros grupos de práticas congregacionais tamém 
reconhecem sua dívida para com o Dr. Robert Kalley e sua esposa Sara. Lembramos também que, há outra expressão de 
congregacionalismo, ligada mais à imigração de alemães pietistas que chegaram pelo o Sul do Brasil, os quais formaram a denominação 
conhecida como Igreja Evangélica Congregacional Brasileira 
Em 1855 o casal de Missionários Robert R. Kalley e Sara P. Kalley, foram responsáveis pela formação da primeira igreja em língua 
portuguesa no Brasil no período imperial, sendo influentes junto ao Império de D. Pedro II na Educação e Direito civis dos protestantes, 
foram participantes da luta contra o escravismo e na liberdade religiosa. O Missionário era médico e foi médico do imperador. A primeira 
igreja formada foi em Petrópolis RJ e a segunda foi em Pernambuco. 
A União das Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil, e, a Aliança das Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil são, em 
nosso País, as duas maiores denominações que reconhecem em Kalley, seu pai espiritual. Ambas as denominações possuem um 
estreiro relacionamento selado em modus vivendi. Em 2009 as duas denominações firmaram um acordo para a coordenação do ensino 
teológico no âmbito nacional que ficou conhecido como O Tratado de Carapibus A União, mantem como documento doutrinário os 28 
Artigos da Breve Exposição das Doutrinas Fundamentais do Cristianismo, documento produzido pelo proprio Kalley no século XIX. A 
ALIANÇA, reconhece o mesmo documento como herança histórica, e, lançou no seu 57º Concilio Nacional, a Confissão de Fé 
Congregacional , uma declaração que tem como base teológica a histórica Declaração de Savoy de Fé e Ordem , onde estão 
assentadas suas ênfases doutrinárias. 
De acordo com o senso do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística os congregacionais hoje somam hoje pouco mais de centro e 
quarenta mil na composição do cenário protestante brasileiro32 e estão presentes em todos os Estados, sendo reconhecidos como um 
dos grupos do chamado “protestantismo de missão”33 que aportaram no Brasil no século XIX, trazendo significativas contribuições para 
as conquistas das garantias individuais de liberdade de culto,34 crítica social,35 permissão e reconhecimento aos ministros protestantes 

à celebração  de matrimônios36 e ao cerimonial fúnebre com liturgias distintas as praticadas pelo catolicismo,37 a inserção da tradição 
protestantes de evangelização pessoal de caráter conversionista com uso de pregadores e vendedores de Bíblias (colportores) que 
transitavam entre as áreas urbanas das cidades assim como nas áreas rurais e interioranas também é legado dos congregacionais. Na 
liturgia a influência é reconhecida, pois estabeleceram o padrão de culto protestante com destaque na música sacra fortemente marcada 
pelo uso dos “Salmos & Hinos”, hinário com canções devocionais usado nos cultos congregacionais e que passou a ser utilizado por 
outras tradições protestantes durante quase todo o século XX. 
O congregacionalismo, tem sua ênfase no indivíduo, na consciência, na liberdade eclesiástica e na autonomia administrativa, revela-se 
como uma versão religiosa da emancipação do indivíduo e da experimentação prática de determinadas revoluções sociais pelas quais 
a Europa vinha testemunhando em outros locais. 
A importância dos congregacionais não está vinculada apenas à história da fé cristã protestante. Limitar suas ações somente à História 
da Igreja seria um equivoco, pois como atores sociais dentro de um contexto histórico específico os congregacionais com a sua 
experimentação eclesiástica foram representantes, dentro de um arcabouço religioso, de uma verdadeira Teoria Social. O 
congregacionalismo representou a aplicação e desenvolvimento do homem livre, o emancipado que compreende que a despeito de 
participar ou colaborar com instituições, pode e deve tomar para si suas responsabilidades e destinos sem esperar que agências 
mediadoras façam por ele. 
Nesse sentido, que acreditamos ser justo e oportuno a aprovação desta reunião solene para homenagear os 170 anos do 
Congrecionalismo Brasileiro, 112 anos da União das Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil e dos 58 anos da Aliança as Igrejas 
Evangélicas Congregacionais do Brasil, bem como, a todos os demais grupos de prática congregacioal em nosso País. 

 
Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 

 
JOEL DA HARPA 

Deputado 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003602/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja consignado na Ata dos trabalhos de hoje um 
Voto de Aplauso ao Diretor de Cinema Kleber Mendonça Filho, pelo Prêmio de Melhor Diretor, na edição de 2025 do Festival de Cannes, 
pelo filme “O Agente Secreto”. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. Kleber Mendonça Filho, Diretor de Cinema. 

 
Justificativa 

 
Em sua edição de 2025, O Festival de Cannes, escolheu o Diretor de Cinema Kleber Mendonça Filho, para o Prêmio de Melhor Diretor, 
pelo filme “O Agente Secreto”. 
Ambientado nos anos 1970, “O Agente Secreto” conta a história de um professor universitário (papel de Wagner Moura) que volta para 
Recife para reencontrar o filho caçula, apesar do risco que ele corre em plena ditadura militar. 
Nascido na capital pernambucana, Kleber Mendonça Filho enalteceu suas raízes, realizando as gravações do filme em Recife e 
mostrando suas belezas históricas e arquitetônicas. 
Na cerimônia de entrega dos prêmios o diretor levou apresentações de frevo, nosso Patrimônio Cultural e Imaterial para o tapete 
vermelho, além de engrandecer suas origens em seu discurso: “Eu queria mandar um abraço para todo mundo que está vendo no Brasil, 
especialmente para Recife e Pernambuco”, disse Kleber ao receber o prêmio de melhor direção. 
Tendo o Brasil como o País de Honra no Festival de Cannes, o filme brasileiro, “O Agente Secreto”, levou três estatuetas, de melhor 
diretor, melhor ator e prêmio da Crítica e foi reverenciado como um “thriller maravilhoso”, “obra-prima” e “monumental”. 
De parabéns, portanto, todos que contribuíram com essa produção cinematográfica e em especial ao conterrâneo Pernambucano, 
Kleber Mendonça Filho. 
Em se tratando de iniciativa das mais procedentes, justificamos o presente expediente, ao ensejo de seu acolhimento pelos Nobres 
Pares que integram esta Casa Legislativa. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

JOAQUIM LIRA 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003603/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, para que seja formulado um Voto de Aplauso ao 
escritor, Sr. Hélio de Araújo, pelo lançamento da 2ª edição do livro O Canto do Cancão, em 5 de maio de 2025. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Hélio de Araújo, Escritor; Simão Durando, Prefeito de Petrolina; Osório Siqueira, Presidente da Câmara Municipal de Petrolina. 

 
Justificativa 

 
O escritor Hélio de Araújo, publicou a 2ª edição de O Canto do Cancão, realizada pela Editora Oxente, é uma obra que traz à tona a 
riqueza da literatura local e a importância da preservação das tradições culturais. 
O livro começa no povoado Riacho do Sobrado, Casa Nova no Estado da Bahia, berço da numerosa Família dos Cancãos, neste local 
quase todos os moradores têm laços de parentesco, embora possuam múltiplos sobrenomes; Araújo, Costa, Dias, Martins, Menezes, 
Pinheiro, Queiroz, Silva, Souza, entre outros, o livro mostra os antepassados dessa gente reservada que venceu os desafios do 
semiárido e contribuiu com o desenvolvimento do Vale do São Francisco, fortalecendo núcleos populacionais e cidades, alcançando 
capitais e alguns países. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003604/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado VOTO DE APLAUSO à Pizzaria 
Maker & Down, iniciativa da chef pizzaiola Erilene Monteiro, que emprega toda cadeia comercial, operacional e de gerência com 
pessoas portadoras de Síndrome de Down. 

 
Justificativa 

 
É com profundo orgulho e elevada estima que externamos nosso mais veemente e justo aplauso à iniciativa Pizza Maker & Down, 
idealizada e conduzida pela chef pizzaiola Erilene Monteiro, como forma de enaltecer a relevante contribuição social, profissional e 
humana que o projeto representa. 
A Pizza Maker & Down é muito mais do que uma pizzaria. Trata-se de um empreendimento inovador e inspirador, que rompe barreiras 
de preconceito e promove a verdadeira inclusão, ao empregar em sua totalidade — desde a cadeia comercial, passando pela operação 
até a gerência — pessoas com Síndrome de Down. 
Com sensibilidade, coragem e compromisso social, a chef Erilene Monteiro transformou a paixão pela culinária em um instrumento de 
transformação. Sua iniciativa não apenas oferece oportunidade de trabalho e dignidade, mas também prova, na prática, que a 
diversidade é sinônimo de competência, dedicação e excelência. 
Ao valorizar o potencial de cada colaborador, o projeto quebra paradigmas, inspira outras empresas e fortalece a luta por uma sociedade 
mais justa, humana e inclusiva. 
A medida em que parabenizamos a chef Erilene Monteiro e todos os profissionais da Pizza Maker & Down por todo o impacto 
positivo que vem gerando na vida de tantas pessoas e por ser um exemplo concreto de empatia, inovação e responsabilidade social, 
nos congratulamos através do presente expediente, na certeza de seu acolhimento pela aprovação dos nobres pares. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

HENRIQUE QUEIROZ FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003605/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um VOTO DE APLAUSO à Kaio 
Jorge de Oliveira Marinho, Presidente eleito do Diretório Acadêmico do curso de Direito da Universidade Católica de Pernambuco 
(Unicap), e aos demais 34 membros da Chapa Renova Unicap, que obtiveram uma vitória esmagadora com 94% dos votos, um 
verdadeiro recado da juventude conservadora e liberal à velha política de aparelhamento estudantil. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Gilson Machado Neto, Ex Ministro do Turismo; Gilson Machado Filho, Vereador Eleito da Cidade do Recife; Jair Messias Bolsonaro, Ex 
Presidente da República; Kaio Jorge de Oliveira Marinho, Presidente eleito do Diretório Acadêmico do curso de Direito da Universidade 
Católica de Pernambuco. 

 
Justificativa 
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A vitória da direita na Unicap não é um acaso, é um despertar, um grito de liberdade dentro de uma universidade historicamente 
dominada por grupos progressistas. Acabou o tempo em que um único lado se achava dono das universidades, da juventude e 
da verdade. Hoje, com essa eleição, os estudantes disseram: “Chega!” Chega de doutrinação, chega de militância disfarçada de 
gestão estudantil. 
Kaio Jorge e sua chapa representam a juventude que valoriza a pátria, a família, a ordem, o mérito e a liberdade verdadeira — 
aquela que não oprime o pensamento diferente, mas que defende o direito de todos se expressarem sem medo de perseguição 
ideológica. 
Não foi uma vitória qualquer. Foi um recado claro de que o conservadorismo está vivo, está forte, e está se organizando. E está 
fazendo isso com inteligência, com respeito, com estratégia e, acima de tudo, com compromisso real com os estudantes. 
Essa vitória também mostra que o movimento de direita  não é um fenômeno passageiro, mas sim um movimento enraizado no povo, 
na juventude e naqueles que se recusam a viver sob o jugo de uma hegemonia esquerdista que despreza os valores tradicionais da 
nossa sociedade. 
Kaio Jorge e os 34 bravos membros da Renova Unicap resgataram o verdadeiro sentido do movimento estudantil: representar os 
estudantes, e não partidos políticos ou interesses ideológicos. Com coragem, eles enfrentaram o sistema, as alianças velhas e os 
apadrinhamentos e mostraram que a força vem do povo, mesmo dentro das universidades. 
Meus aplausos, minha admiração e meu total apoio a essa juventude conservadora que está mudando o Brasil, começando pelas salas 
de aula. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

CORONEL ALBERTO FEITOSA 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003606/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Congratulação ao grupo 
Guerreiros do Passo, pelos seus relevantes préstimos em prol da arte e cultura, incluindo sua brilhante participação no palco de estreia 
de “O Agente Secreto”, no Festival de Cannes - França. 

 
Justificativa 

 
Fundado em 2005, o Guerreiros do Passo é uma instituição de estudos, pesquisas e ações voltadas ao frevo, em especial à dança do 
passo, desenvolvendo, desde sua origem, atividades gratuitas na Praça do Hipódromo, em Recife/Pernambuco. Com notável 
compromisso social e cultural, o grupo promove a ocupação saudável do espaço público, democratizando o acesso a esse bem cultural, 
Patrimônio Imaterial do Brasil e da Humanidade. 
Através de iniciativas como o projeto Frevo na Praça, a Oficina de Conserto e Montagem de Sombrinhas de Frevo, o Laboratório do 
Passo e a aula-espetáculo O Frevo, que narra a origem e desenvolvimento desta dança. 
O Guerreiros do Passo fortalece a memória e a prática do frevo, difundindo o Método Nascimento do Passo e perpetuando o legado 
dos mestres populares que construíram essa manifestação artística. 
Importante destacar que todas essas ações são realizadas sem qualquer tipo de financiamento público ou privado, todas as despesas 
são arcadas pelos próprios professores, que, com dedicação e resistência, mantêm-se firmes na missão de educar, emocionar e 
transformar vidas por meio do frevo. 
Recentemente, o grupo representou o Brasil com brilhantismo em Cannes, na França, levando o frevo ao cenário internacional com uma 
apresentação marcada por excelência artística e compromisso cultural, sob o som de frevos clássicos como “Vassourinhas” e “Cabelo 
de Fogo”, reafirmando a força e a beleza dessa expressão genuinamente pernambucana. 
Pelo exposto solicito a aprovação do presente requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003607/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Congratulações ao 
cineasta Kleber Mendonça Filho, pela conquista do Prêmio de Melhor Diretor no Festival de Cannes 2025, com o filme O Agente 
Secreto, reafirmando o protagonismo do cinema pernambucano no cenário internacional. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Kleber Mendonça Filho, Diretor, produtor, roteirista e crítico de cinema brasileiro. 

 
Justificativa 

 
Nascido no Recife, Kleber Mendonça Filho é um dos maiores nomes do cinema contemporâneo brasileiro. Roteirista, jornalista, crítico 
e diretor, sua trajetória é marcada por uma produção cinematográfica profunda, inovadora e comprometida com a realidade brasileira. 
Obras como O Som ao Redor (2012), Aquarius (2016) e Bacurau (2019) já levaram o nome de Pernambuco ao mundo e reafirmaram o 
papel do Nordeste como território criativo e político da arte. 
No ano de 2025, Kleber retorna ao Festival de Cannes com o filme O Agente Secreto, ambientado no Recife de 1977, durante os anos 
sombrios da ditadura militar. O longa narra a história de Marcelo, um especialista em tecnologia que retorna à sua cidade natal e se vê 
envolvido em uma rede de espionagem e conspirações. Com forte densidade estética, política e emocional, o filme recebeu aplausos 
da crítica internacional e consagrou Kleber Mendonça Filho com o Prêmio de Melhor Diretor, além de premiar Wagner Moura como 
Melhor Ator. 
O feito representa não apenas uma vitória pessoal e artística para Kleber, mas também uma afirmação da força do cinema brasileiro – 
e especialmente do cinema feito em Pernambuco. Sua obra é, ao mesmo tempo, espelho e farol: reflete a complexidade do nosso país 
e ilumina caminhos para o futuro. 
Diante do exposto, apresento esta homenagem em nome do povo pernambucano, solicitando a aprovação desta Casa e a remessa de 
cópia deste Voto ao homenageado. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

JOÃO PAULO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003608/2025 
 
Requeremos à Mesa, cumpridas as normas regimentais, que seja encaminhado este Pedido de Informação à Excelentíssima Sra. 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, à Excelentíssima Sra. Zilda do Rego Cavalcanti, Secretária de 
Saúde, para que sejam respondidos os seguintes questionamentos sobre o Programa Estadual de Parteiras Tradicionais - PEPTPE: 
1. Como é feito a alimentação do Banco sobre as parteiras Tradicionais de Pernambuco? 
2. Como acessar este banco de dados? 
3. A Secretaria de Saúde conta com dados sobre as parteiras tradicionais de Pernambuco a partir de que ano? 
4. Houve perda de informações do banco de dados das parteiras tradicionais de Pernambuco? Se sim, quais providências estão sendo 
tomadas pelo governo para recuperar esta base de dados? 
5. Quais ações estão sendo executadas pelo PEPT-PE? 
6. Quantos Kits para parto domiciliar foram entregues às parteiras de Pernambuco nos anos de 2023, 2024 e 2025 (até maio)? 
7. Quantas parteiras foram beneficiadas com a entrega desses kits? 
8. Qual orçamento gasto nos anos de 2023, 2024 e 2025 (até maio) para a execução do Programa Estadual de Parteiras Tradicionais? 

 
Justificativa 

 
Desenvolvido pela Gerência de Atenção à Saúde da Mulher, o  Programa Estadual de Parteiras Tradicionais - PEPT-PE surge na década 
de 1990 e visa melhorar a assistência ao parto domiciliar realizado por parteiras tradicionais, reduzindo a morbimortalidade materna e 
neonatal. Assim, este programa contribui para a assistência ao parto domiciliar de forma segura e humanizada, reduzindo riscos nas 
gestantes, recém-nascidos e puérperas. Além disso, o programa previa um processo de educação continuada às parteiras tradicionais, 
a promoção de capacitações e oferta de um kit de material para o parto domiciliar. A experiência de Pernambuco foi seguida como 
exemplo para vários estado e a nível federal através do Ministério da Saúde. Dentre as ações destaca-se a construção de um banco de 
dados com informações sobre as parteiras tradicionais de Pernambuco, esta construção também serviu de exemplo para o Ministério 
da Saúde, que construiu a partir de 1998 um banco de dados nacional. 
A respeito do banco de dados estadual, ele servia para orientar o governo do estado para traçar estratégias de busca de 
reparação e justiça social para as parteiras tradicionais. Ou seja, o banco de dados do PEPT-PE servia de base para execução 
de políticas públicas. Em 09 de janeiro de 2024 foi publicada a Nota Técnica Nº 2 /2024 – GEASM/SES/PE pela Secretaria de 
Saúde acerca do Programa Estadual de Parteiras Tradicionais (PEPT) e o Sistema de Parteiras Tradicionais de Pernambuco, 
informando que “A Gerência de Atenção à Saúde da Mulher (GEASM) vem implementando ações junto ao PEPT para que o 
trabalho exercido pelas Parteiras Tradicionais de Pernambuco seja valorizado, os benefícios trazidos pela sua atuação e pelo seu 
papel social sejam evidenciados, além de parceria nas iniciativas que promovam a consolidação do programa. Para garantir o 
cadastro das parteiras do âmbito estadual, a SES através da GEASM e da Diretoria Geral de Informação e Informática (DGIIS) 
elaboraram e desenvolveram respectivamente o Sistema de Parteiras Tradicionais, (sisparteiras.saude.pe.gov.br) para que esse 
cadastro possa ser realizado, a partir de outros usuários das Gerência Regionais de Saúde e Municípios”. Porém, nosso gabinete 
recebeu denúncias que desde 2020 houve a perda desse banco de dados. Além disso, organizações de mulheres relatam que 
desde 2023 tentam acessar informações sobre este banco de dados, mas sem sucesso, assim buscamos as referidas 
informações sobre este importante instrumento para elaboração de políticas públicas no estado de Pernambuco. Frente ao 

exposto, solicito à apreciação dos nobres colegas desta Casa Legislativa, de modo que seja direcionado à Secretária de Saúde, a 
fim de esclarecimentos. 
 

Sala das Reuniões, em 22 de Maio de 2025. 
 

DANI PORTELA 
Deputada 

 
DEFERIDO 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003609/2025 
 
Requeridos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária 
n° 897/2023, de minha autoria, que altera a Lei n° 10.489, de 2 de outubro de 1990, que dispõe sobre a distribuição, entre municípios, 
da parcela do ICMS que lhes destinada,  a fim de reduzir a carga tributária ao contribuinte nas situações que especifica. 

 
Justificativa 

 
Requeremos por entender que a votação prematura da matéria, sem o devido amadurecimento, poderia comprometer sua eficácia ou 
gerar interpretações equivocadas. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

GUSTAVO GOUVEIA 
Deputado 

 
DEFERIDO 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003610/2025 
 
Requeridos a Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais,seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária 
n° 898/2023, de minha autoria, que altera a Lei n° 10.849, de 28 de dezembro de 1992, que dispõe sobre o Imposto sobre a Propriedade 
de Veículos Automotores - IPVA, afim de garantir isenção a veículos automotores de cooperativas de catadores de material reciclável. 

 
Justificativa 

 
Requeremos por entender que a votação prematura da matéria, sem o devido amadurecimento, poderia comprometer sua eficácia ou 
gerar interpretações equivocadas. 
 

Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 
 

GUSTAVO GOUVEIA 
Deputado 

 
DEFERIDO 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003611/2025 
 
Requeremos à Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, que seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária nº 664/2023. 
de minha autoria, que busca alterar a Lei nº 10.849, de 28 de dezembro de 1992, a qual dispõe sobre o Impsoto de Propriedade de 
Veículos Automotores - IPVA, a fim de isentar a propriedade de veículos de uso terrestre com mais de 10 (dez) anos de fabricação. 

 
Justificativa 

 
A presente solicitação de retirada de tramitação do Projeto de Lei Ordinária nº 664/2023, de minha autoria, fundamenta-se na 
necessidade de uma avaliação interna acerca da proposição. 

 
Sala das Reuniões, em 26 de Maio de 2025. 

 
DORIEL BARROS 

Deputado 
 
DEFERIDO 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

RESULTADOS DA ORDEM DO DIA 
 
 
QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 26 DE MAIO DE 2025 ÀS 14:30. 
 
Discussão Única da Indicação nº 11153/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Profissional e Empreendedorismo do Estado - SEDEPE, ao 
Secretário de Educação do Estado e à Secretária da Criança e Juventude do Estado visando à implementação de políticas públicas 
voltadas à juventude pesqueira, com foco em educação, geração de renda e práticas sustentáveis. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11154/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município do Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua São Pedro, no 
bairro de Galinha D’Água, na cidade do Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11155/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita do município de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando o calçamento da Rua da Saudade (Lot. Bom Clima), no 
bairro do Umbura, na cidade de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11156/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando melhorias no serviço de coleta de lixo da 
Rua Doutor José Maurício, no bairro de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11157/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Cento e Sete, no bairro de Jardim Paulista, no município de Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11158/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando o calçamento da Rua Cento e Sete, no 
bairro de Jardim Paulista, no município de Paulista. 

Resultados
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DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11159/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que seja viabilizado o serviço de capinação na 
Rua São Severino, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11160/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com urgência, a retomada do serviço 
de coleta de lixo na Rua São Severino, no bairro da COHAB, na cidade do Recife, onde, segundo relatos da população, o serviço não 
é realizado há mais de dois anos. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11161/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no saneamento básico da Rua Doutor José Maurício, localizada no bairro de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11162/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no saneamento básico da Rua Vitória, localizada no bairro de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11163/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Vitória, no bairro 
de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11164/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a manutenção de iluminação pública 
na Rua Vitória, no Bairro de Marcos Freire, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11165/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Espardate, no bairro de Brasília 
Teimosa, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11166/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a execução do serviço de limpeza, 
desobstrução e manutenção das tampas da rede de esgoto, localizada na Rua Espardate, no bairro de Brasília Teimosa, na cidade do 
Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11167/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Espardate, no Bairro de Brasília Teimosa, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11168/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Paraná, no Bairro de Água Fria, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11169/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Leopoldino Silva, no bairro de 
Santana, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11170/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das canaletas e galerias da 
Rua José Penante, no Bairro de Santo Amaro, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11171/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde do município do Recife no sentido de viabilizarem melhorias no processo 
de marcação de consultas na Unidade de Saúde da Família – USF, Santo Amaro II, com o objetivo único de atender às necessidades 
da população daquela localidade. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11172/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua Doutor Osmário 
Gomes de Araújo, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11173/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Alexandrita, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11174/2025 
Autor: Dep. Cayo Albino 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura de Pernambuco e ao Diretor-Presidente do DER/PE no 
sentido de viabilizarem o recapeamento asfáltico, a sinalização vertical e horizontal, a recuperação do acostamento e a realização de 
estudo técnico para implantação de redutores de velocidade na rodovia PE-177. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11175/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER no sentido de promoverem 
a requalificação da Rodovia PE-89, que liga o município de Timbaúba a São Vicente Férrer. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11176/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de promoverem esforços para a expansão do programa 

Farmácia Popular para o município de Ribeirão, priorizando áreas de maior vulnerabilidade social e com baixa cobertura farmacêutica. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11177/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de promoverem esforços para a expansão do programa 
Farmácia Popular para o município de Surubim, priorizando áreas de maior vulnerabilidade social e com baixa cobertura farmacêutica. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11178/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o 
calçamento da Rua Umari, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11179/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a instalação de 
corrimão na escadaria localizada na Rua Dezessete, no bairro de Dois Carneiros, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11180/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretário de Educação do Estado no sentido de viabilizarem a construção de uma creche escolar, 
no bairro de Caueiras, na cidade de Aliança, neste Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11181/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de São José, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11182/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Santo Antônio, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11183/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Soledade, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11184/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Sítio dos Pintos, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11185/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Tamarineira, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11186/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Várzea, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11187/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Torrões, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11188/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Zumbi, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11189/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Vasco da Gama, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11190/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER visando a 
sinalização horizontal e vertical na PE-60, no trecho que atravessa a comunidade de Rurópolis, no município do Ipojuca. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11191/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, à Secretária de Criança e Juventude e à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção a 
Violência no sentido de que sejam reestabelecidas as oficinas do Programa Juventude Presente, no município do Cabo de Santo 
Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11192/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Turismo e Lazer, à Secretária de Cultura e à Presidente da FUNDARPE no sentido 
de que seja incluída a Festa do Garçom de Frei Miguelinho, na programação oficial do festival: “Pernambuco Meu País”, promovido pelo 
Governo do Estado de Pernambuco. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11193/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DER visando a instalação de 
placas de sinalização na entrada do Sítio Boi Morto/Povoado Colônia, no município de Jupi. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11194/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Rio Alexandria, no bairro de 
Cavaleiro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11195/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Rio das Flores, no bairro de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11196/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a instalação de 
corrimão na escadaria localizada na 2ª Travessa Padre Roma (Pe.Roma), no bairro Centro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes, 
com o objetivo único de garantir segurança e acessibilidade aos moradores que utilizam diariamente essa passagem. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11197/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Sabaúna, no bairro de Água 
Fria, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11198/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando a melhorias no serviço de coleta de lixo da Rua Nova Centro (Lot. A 
Magalhães II), no bairro de Monjope, na cidade de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11199/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Joaquim Ferreira Lima, no bairro 
da Iputinga, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11200/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na 1ª Travessa Duque de Caxias, no Bairro de Capibaribe, na Cidade de São Lourenço da Mata. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11201/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Firmino de Figueiredo, no bairro 
de Afogados, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11202/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Ibicoara, no Bairro da COHAB, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11203/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura viando o calçamento da Rua Espinheiros, no 
bairro de Muribeca, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11204/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Espinheiros, no bairro de Muribeca, na cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11205/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da 2ª Travessa Dez de 
Novembro, no bairro do Pixete, na cidade de São Lourenço da Mata. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11206/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção 
de muros de arrimo na Rua da Amizade (Lot. Cristo Redentor II), no Bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11207/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua da Amizade (Lot. Cristo Redentor II), no bairro de Floriano, na cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11208/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado viando o 
policiamento ostensivo na Rua Maragogipe, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11209/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Palmito, no bairro de Tabajara, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11210/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde objetivando a adoção de medidas urgentes para o combate à infestação 
de roedores na Avenida Jemil Asfora, no bairro do Pina, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11211/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita de Olinda e à Secretária Municipal de Saúde no sentido de viabilizarem o envio de mais médicos para as Unidades de 
Saúde da Família Cidade Tabajara I e II, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela localidade. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11212/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Alfredo 
Becker, no Bairro do Cordeiro, na Cidade de Recife. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11213/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Município de Chã de Alegria e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem com a maior 
brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua Cirandeiro João Coloia, no Bairro de Maria Doralice Mascena, na 
Cidade do Chã de Alegria. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11214/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Cirandeiro João Coloia, no Bairro de Maria Doralice Mascena, na Cidade de Chã de Alegria. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11215/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior 
brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua Rio Alexandria, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11216/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando melhorias no serviço de coleta de 
lixo na Rua Rio Alexandria o, no bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11217/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e de Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Rio Alexandria, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11218/2025 
Autora: Dep. Simone Santana 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER/PE objetivando 
a duplicação da PE-038, no trecho compreendido do final da estrada pedagiada, denominada Rota do Atlântico, até o acesso à Praia 
de Porto de Galinhas, via aterro sanitário e Cia do Lazer, no que compreende o município de Ipojuca. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11219/2025 
Autor: Dep. Mário Ricardo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Administração Penitenciária e Ressocialização no sentido de tomar providencias 
para mudar o nome do Presidio de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11220/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde no sentido de viabilizarem a ampliação da oferta de consultas clínicas 
na Unidade de Saúde da Família Dr. Guilherme José Robalinho, localizada na Rua do Patrocínio, no bairro do Pina, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11221/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, no 
bairro da Vila Social, no Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11222/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, no 
bairro Torrinha, no Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11223/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, em 
especial em relação aos homicídios, na Zona Rural do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11224/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a revitalização do asfalto na extensão 
da Rua Vasco da Gama, no bairro da Estância, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11225/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a realização de serviços de tapa-buracos e reposição de 
paralelepípedos na extensão da Rua Itarema, no bairro do Curado, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11226/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Município de Paulista no sentido de providenciarem o 
calçamento em toda extensão da Vila de Uruba, Jaguarana, no município do Paulista 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11227/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB objetivando o recapeamento na extensão da Rua Brasabante, no 
bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11228/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na extensão da Rua 
Benvenuto Celini, COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11229/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a instalação de lixeiras na extensão da Rua Leopoldo Bulhões, no bairro da 
Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11230/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de revitalização do calçamento 
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em toda a extensão da Rua Real da Torre, no bairro da Madalena, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11231/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento em toda a 
extensão da Rua Moxotó, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11232/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando o recapeamento na extensão da Rua Engenho Araci, no 
bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11233/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a regularização no serviço de coleta de lixo da Rua da 
Piedade, no bairro de Santo Amaro, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11234/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a pavimentação da Rua General Meira Barreto, no bairro 
de Casa Amarela, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11235/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a pavimentação 
da Rua Quarenta e Quatro-A, no bairro de Parque Capibaribe, na cidade de São Lourenço da Mata. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11236/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade no sentido de que sejam adotadas providências para a execução do serviço de 
pavimentação da Rua Juripiranga (Lot. Jd. Paraiso), em Sítio dos Marcos, no município de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11237/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a limpeza do canal na Rua Rio 
Oceânico, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11238/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Alvorada do 
Sul, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11239/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção e melhoria da iluminação pública na Avenida Recife, no trecho compreendido entre a Avenida Raimundo Diniz, e a Rua 
Jean Emile Favre, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11240/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da Compesa no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de água na 2ª Travessa do Rio, no 
bairro de Caixa D’Água, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11241/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes 
no sentido de providenciarem o serviço de capinação e calçamento em toda extensão da Rua Vereador Sócrates Regueira Pinto Souza 
(Pe.Roma), Centro, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11242/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Casa Branca, 
no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11243/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza, capinação e varrição na extensão da Rua da Saudade, no bairro 
da Boa Vista, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11244/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Joaquim 
Alheiros, no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11245/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o término do calçamento em 
paralelepípedos na Rua Padre Antônio Lagreca, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11246/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Lupércio, no 
bairro do Pina, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11247/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Rio Colorado, 
no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11248/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Padre Diogo 
Antônio Feijó, no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11249/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a limpeza e capinação da Rua Nova América, no bairro do Ibura, na cidade 
do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11250/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Esdras Farias, no bairro do Ipsep, na cidade 
do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11251/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento e capinação da Rua 
Alexandre de Carvalho, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11252/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Porto Seguro, 
no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11253/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Afonso 
Ferreira Maia, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11254/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Matias de 
Albuquerque, no bairro de Santo Antônio, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11255/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Mobilidade Urbana de Olinda no sentido de viabilizarem o calçamento em toda 
extensão da Rua Manoel Ferreira, no bairro de Ouro Preto, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11256/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Capitão Gregório de Albuquerque, sobretudo 
na praça, localizada no bairro de Areias, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11257/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Eduardo de 
Andrade, no bairro de San Martin, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11258/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Rio Branco 
do Sul, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11259/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na Avenida Fernando Simões Barbosa, no bairro de 
Boa Viagem, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11260/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Cafarnaum, no bairro do Jordão, na cidade do 
Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11261/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento, bem como, a 
capinação em toda a extensão da Rua Rio Oceânico, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11262/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Mamede 
Coelho, no bairro de Dois Unidos, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11263/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de recapeamento em toda 
extensão da Rua São Vicente, localizada no bairro da Tamarineira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11264/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Paragominas, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11265/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Paragominas, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11266/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento em toda a 
extensão da Rua Rodrigo Costa, localizada no bairro do Jiquiá, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 11267/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Avenida Antônio da Costa Azevedo, no bairro de Peixinhos, na cidade 
de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11268/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de que sejam adotadas providências para o calçamento da Rua 
do Condor, no bairro de Peixinhos, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11269/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Zeferino Agra, no Bairro do Arruda, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11270/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Manoel de Morais, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11271/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Edna Costa, no bairro do Fragoso, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11272/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
e galerias da Estrada dos Remédios, no Bairro de Afogados, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11273/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Valmiro Paulo da Silva, no bairro de Barra de Jangada, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11274/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
na Rua Vinte de Fevereiro, no Bairro do Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11275/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a implantação de um corrimão e a 
reforma da escadaria da Rua Vinte de Fevereiro, no bairro do Vasco da Gama, em Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11276/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua do Sancho, no Bairro de Tejipió, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11277/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua São Luís, no bairro do Pina, 
na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11278/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção de muros de arrimo 
na Rua Pirizal, no Bairro do Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11279/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Doutor Achilles Amorim Moura, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11280/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem o calçamento na extensão 
da Rua dos Paulistanos, no bairro de Aldeia dos Camarás, na cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11281/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o 
calçamento na extensão da Rua Chã de Alegria, Viana, na cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11282/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Infraestrutura e Recursos Hídricos e ao Presidente do DER no sentido de que sejam 
realizados o recapeamento asfáltico da PE-123, que liga o entroncamento no Município de Lagoa dos Gatos ao Município de Belém de 
Maria. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11283/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação de Pernambuco no sentido de que sejam tomadas, com urgência, as 
providências cabíveis para garantir a segurança da comunidade escolar; assegurar a disponibilização de espaços adequados e 
suficientes para a continuidade das atividades letivas, planejar e executar, com celeridade, a reforma do Bloco A da Universidade de 
Pernambuco-Campus Petrolina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11284/2025 
Autor: Dep. William Brigido 
Apelo à Governadora do Estado visando o estabelecimento de convênios entre a Casa de Apoio ao Estudante de Fernando de Noronha 
(CAEFN) e as secretarias estaduais para inserção daqueles estudantes em programas de estágio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 

Discussão Única da Indicação nº 11285/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a construção de uma passagem molhada no Sítio Malhada Vermelha e uma passagem molhada para o Sítio 
Mata Redonda, no Município de São José do Belmonte, por meio do Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra Plantar, 
promovidos por aquele Instituto, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11286/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte, especificamente no Sítios Alto e no Sítio Baixo; no Sítio 
Caldeirão e no Sítio Caititu, no Programa de Aquisição de Maquinário, promovido por aquele Instituto, como medida de fortalecimento 
da agricultura familiar local. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11287/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação do Estado no sentido de solicitar providências quanto à ausência de 
acompanhamento especializado para estudantes com Transtorno do Espectro Autista (TEA) na Escola Estadual Monsenhor Álvaro 
Negromonte, localizada no bairro do Totó, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11288/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Santa Brígida, no bairro Brejo da Guabiraba, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11289/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e à Secretária de Saúde do Paulista no sentido de que sejam tomadas providências urgentes 
para a melhoria do atendimento na Unidade de Saúde da Família (USF) José Borges de Souza, localizada no bairro de Jaguarana, no 
município do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11290/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que que sejam adotadas providências para o 
calçamento da Rua Nova República, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11291/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de regularizarem a distribuição da medicação 
Somatropina, garantindo o direito ao tratamento digno e eficaz aos pacientes que dela dependem. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11292/2025 
Autor: Dep. Romero Albuquerque 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes no sentido de contratar professores para a Escola Municipal Iraci Rodovalho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11293/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde no sentido de regularizarem a distribuição da medicação Amitriptilina, 
garantindo o direito ao tratamento digno e eficaz aos pacientes que dela dependem. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11294/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das 
canaletas e galerias da Rua Dom Expedito Lopes (Com.Garapeira), no Bairro da Guararapes, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11295/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11296/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, 
localizada no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11297/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, no Bairro da COHAB, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11298/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Almirante Nelson Fernandes, no bairro de Boa Viagem, na cidade 
do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11299/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras visando a limpeza e manutenção das canaletas e galerias da Rua Santo 
Antônio, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11300/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Gestão Urbana visando a manutenção de iluminação pública na Rua Santo 
Antônio, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11301/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de promoverem ações estruturadas voltadas 
ao fortalecimento da transparência pública e à inovação na gestão governamental, com foco na Região Metropolitana do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11302/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua dos 
Músicos, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11303/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Paulo Roberto Melo, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11304/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do Estado e ao Presidente da COMPESA no 
sentido de que sejam tomadas providências quanto à manutenção e o reparo de um cano quebrado na Rua Jornalista Antônio 
Maranhão, no bairro da Nossa Senhora da Conceição, no município de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11305/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua dos Músicos, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11306/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente da Compesa no sentido de que seja providenciada a conclusão dos serviços da adutora 
Tabatinga-Camaragibe, beneficiando toda essa região com o abastecimento de água diário. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11307/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DETRAN-PE no sentido de 
viabilizarem a criação e o fomento de políticas públicas voltadas ao incentivo do transporte compartilhado na Região Metropolitana do 
Recife, especialmente nas áreas urbanas e comunidades com carência de transporte público regular. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11308/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente da COMPESA no sentido de que seja providenciado o conserto da rua e, por 
conseguinte, a regularização no fornecimento de água na Rua Amaro Coutinho, no bairro de Tabatinga, na cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11309/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor-Presidente do Grande Recife Consórcio de Transporte – CTM no sentido de que seja 
providenciada a operação aos domingos e feriados pelo Grande Recife Consórcio de Transporte (CTM) no sistema de “Rendição”, visto 
o sistema, nos referidos dias, opera no sistema de “Tabela”. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11310/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de viabilizarem a modernização da gestão de 
tráfego na Região Metropolitana do Recife, com investimentos em tecnologia, infraestrutura inteligente e integração de sistemas de 
mobilidade urbana. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11311/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
Apelo à Governadora do Estado no sentido de que sejam realizados estudos para a implementação de unidades de “bancos de leite 
materno” e postos de coleta no interior do nosso Estado, nas regiões da Zona da Mata, Agreste e Sertão. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11312/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte no Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra 
Plantar - para adquirir, especificamente, uma retroescavadeira e um trator completo - promovidos por aquele Instituto, como medida de 
fortalecimento da agricultura familiar local. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11313/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte, no Programa de Aquisição de Maquinário, a fim de 
disponibilizar um dessalinizador, promovidos por aquele Instituto, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local e do 
tratamento de água salobra, possibilitando sua utilização. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3529/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao município de Ouricuri pelos seus 122 anos de emancipação política, em 14 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3530/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Voto de Aplausos ao município de Abreu e Lima, na passagem do aniversário de emancipação política, em 14 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3531/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Abreu e Lima pela passagem dos 42 anos de emancipação política, comemorado no dia 14 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3532/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Voto de Aplausos à Robério Francisco Maia da Silva pela realização da V Assembleia Anual do Povo Kapinawá. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3533/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Ouricuri pela passagem dos 122 anos de emancipação política, comemorado no dia 14 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3535/2025 
Autor: Dep. Izaias Régis 
Voto de Congratulações pela passagem dos 41 anos da Rádio 7 Colinas FM, em Garanhuns, no dia 12 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3536/2025 
Autor: Dep. Débora Almeida 
Voto de Aplausos aos atletas naturais de Belo Jardim, Augusto Vieira e Kaio Santos, pela convocação da Federação Pernambucana de 
Beach Tennis, para representarem Pernambuco na edição de 2025, no Torneio Norte-Nordeste de Beach Tennis, ocorrido no início do 
mês de maio. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3539/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor José Galdino dos Santos, popularmente conhecido como Zeca do Rolete - Mestre Griô, 
cantor, compositor e guardião da tradição oral nordestina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3540/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao Sr. Adriano Portela, diretor de cinema e teatro, jornalista, professor e escritor em reconhecimento à sua 
notável trajetória artística, acadêmica e social, que tem enriquecido a cultura pernambucana e nacional por meio de múltiplas 
linguagens. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3541/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao médico Gilberto Moura de Brito, em reconhecimento à sua trajetória de dedicação à medicina e ao povo 
pernambucano, bem como à sua profunda integração à vida cultural, social e profissional do Recife e do Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3542/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao Sr. Felipe Henrique Guimarães, sócio fundador da FG Services, pelos relevantes serviços prestados ao município 
de Igarassu e a região, tanto na geração de empregos quanto no apoio a causas sociais e ambientais. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3543/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos ao efetivo do 25º Batalhão de Polícia Militar de Pernambuco: Cabo PM Fagner Mendonça Carneiro de Souza, Soldado 
PM Pablo Eris Cardoso Marques dos Santos, Cabo PM Maria de Fátima Ferreira e Soldado PM Ramilsosn Gomes dos Santos Júnior, 
quando de serviço no dia 26 de janeiro de 2025, pela obtenção de êxito durante o serviço na GG25100, no Município de Jaboatão dos 
Guararapes, conforme BO PMPM nº 202501262342395936 e BO PCPE nº 25E2104000069. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3544/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos ao efetivo da 3ª CIPM – Companhia Independente da Polícia Militar de Pernambuco: Cabo PM Renato Barbosa 
Martins, Cabo PM Tiberio Menezes de Freitas e Soldado PM Clemer Fernando Sousa Bonifácio,  quando de serviço no dia 2 de maio 
de 2025, no Município de Itambé, o efetivo policial, foi acionado através da Central de Rádio daquela OME, para averiguar uma possível 
violação no Banco BRADESCO, que fica no Prédio da Prefeitura daquele Município e frustrar o  roubo àquela instituição bancaria, 
conforme  BO PMPE nº 1202505020239529 e BO PCPE nº 25E2116001301. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3545/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos ao efetivo da 16º BPM – Batalhão de Polícia Militar de Pernambuco:  Soldado PM Naara Jesuíno da Silva Barros, 
Soldado PM Felipe Lopes de Souza Mallmann, Soldado PM Diego Filipe da Silva Ramos, quando de serviço no dia 17 de abril de 
2025, no Município de Recife, mais precisamente no Cabanga, através de denúncias, foi resgatado uma mulher e uma criança, de 
3 anos de idade, vítimas de maus tratos por violência doméstica familiar, conforme  BO PMPE nº 2025041708394 e BO PCPE nº 
25E0318002628. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3546/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Nazaré da Mata pela passagem dos 192 anos de emancipação política, comemorado no dia 17 de maio 
de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3547/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Bezerros pela passagem dos 155 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3548/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Voto de Aplausos pela passagem do aniversário de fundação do município de Caruaru, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3549/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Caruaru pela passagem dos 168 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio 
de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3550/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Itapissuma, pela passagem dos 43 anos de emancipação política, comemorado no dia 15 de maio de 
2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3551/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Panelas, pela passagem dos 155 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3552/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Moreilândia pela passagem dos 68 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 
2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3553/2025 
Autor: Dep. Sileno Guedes 
Voto de Aplausos ao Ministro do Desenvolvimento e Assistência Social, Família e Combate à Fome, Wellington Dias, pelo lançamento, 
no Recife, do Programa Acredita no Primeiro Passo e pela destinação de recursos, em parceria com a Prefeitura do Recife, para a 
ampliação do Banco de Alimentos da cidade e para a execução do Programa de Aquisição de Alimentos (PAA), durante agendas 
cumpridas na capital pernambucana no dia 16 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3554/2025 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Emanuel Santiago de Alencar, mais conhecido como Bringel, ocorrido no dia 15 de maio de 
2025, na cidade de Araripina, no Sertão do Araripe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3555/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
Voto de Aplausos ao Centro Universitário Paraíso de Araripina, pela conquista da nota máxima atribuída pelo Ministério da Educação ao 
Curso de Medicina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única do Requerimento nº 3556/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
Solicita que seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária nº 1531/2024, de minha autoria. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3561/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao município de Bonito, pela passagem dos seus 192 anos, no dia 20 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3562/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo do município de Bonito pela passagem dos 192 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3563/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Voto de Aplausos ao Festival Ajeun - Comida de Terreiro, pela sua 5ª edição, na pessoa de seu produtor geral e executivo, Wesley 
Máximo da Silva. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3564/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
Voto de Aplausos ao Grupo Guerreiros do Passo, pela brilhante participação na estreia do filme: O Agente Secreto, do cineasta 
pernambucano Kleber Mendonça Filho, durante o prestigiado Festival de Cannes, na França, levando ao mundo a força da cultura 
popular pernambucana. Transformando Paris em Recife e Olinda, nos melhores dias de carnaval. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3565/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Sérgio Roberto Cavalcanti da Silva, ocorrido no dia 29 de abril de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3566/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao Projeto Tubarões do Recife, em reconhecimento ao excelente trabalho desenvolvido junto a crianças e 
adolescentes, oferecendo gratuitamente atividades como futebol, ballet e Jiu-Jitsu, promovendo inclusão social, cidadania e formação 
por meio do esporte, no bairro de Brasília Teimosa, na comunidade do Pina, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3567/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Josivan de Souza Vilanova, ocorrido no dia 20 de maio de 2025, nesta Capital. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3568/2025 
Autor: Dep. Edson Vieira 
Voto de Aplausos à 1ª Igreja Evangélica Congregacional Vale da Bênção, pela celebração do aniversário de 48 anos de sua organização 
oficial, comemorados nos dias 29 e 30 de março de 2025, localizada em Santa Cruz do Capibaribe, em reconhecimento à sua 
significativa contribuição espiritual e social à comunidade local e adjacências. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3569/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Quipapá, pela passagem dos 125 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3570/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de aplausos ao povo de Lajedo pela passagem dos 76 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3571/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Voto de Aplausos à Igreja Presbiteriana do Sítio Catonho, localizada no município de Jupi, pelos seus 106 anos de existência dedicados 
à fé, à evangelização e ao serviço comunitário. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3572/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Voto de Aplausos ao Grupo Curumim - Gestação e Parto, em referência à sua importante atuação no fortalecimento da cidadania das 
meninas, mulheres e pessoas que gestam, em todas as fases de sua vida, através da promoção dos direitos humanos, da educação, 
da saúde integral, dos direitos sexuais e reprodutivos, sob a perspectiva da igualdade étnico-racial e de gênero, da justiça social e da 
democracia, na figura de seu colegiado de coordenadoras, Neide Batista, Paula Viana e Sueli Valongueiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
REPUBLICADO EM – 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3573/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Pesar pelo falecimento de Rickson Leandro dos Santos, ocorrido no dia 19 de maio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3574/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos ao efetivo da BPRp – Batalhão da Polícia de Rádio Patrulha da Polícia Militar de Pernambuco: Subtenente PM João 
Narciso do Nascimento Júnior, 3º Sargento PM Robson Henrique dos Santos, Cabo PM Rommencce de Luna Medeiros, Cabo PM Clayton 
Felipe Lima Ponciano de Macedo, Soldado PM Flávio Henrique Valentim de Mendonça,  Soldado PM Michelly Maria José Dias e o Soldado 
PM Romison da Silva Santos, quando de serviço no dia 1º de fevereiro de 2025, no Município de  Recife, em operações na GE16800, em 
cumprimento da Ordem de Serviço nº 085/2025, esta equipe fora acionada para seguir até o bairro do Detran e em conjunto com a equipe 
da GE11100, escoltar a Torcida Organizada Explosão Inferno Coral, onde o efetivo logrou êxito e conteve a Torcida Explosão Inferno Coral 
e dispersou a Torcida Jovem,  conforme BO PMPE nº 202502011435513089 e elogio individual SEI nº 3900037605.000103/2025-27. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3575/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao artista e psicólogo Báw Pernambuco (heterônimo de Mário Morêda), em reconhecimento à sua expressiva e plural 
contribuição às artes, à cultura e à saúde mental em Pernambuco e no Brasil. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3576/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao autor, ator, roteirista e cineasta Antônio Jorge Alves de Souza, em reconhecimento à sua relevante trajetória 
artística e contribuição para o teatro, o cinema e a televisão pernambucana e brasileira. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3577/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao Josias Teófilo em reconhecimento à sua relevante contribuição à cultura nacional, ao cinema brasileiro e à 
valorização da memória e identidade pernambucanas. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 

Discussão Única do Requerimento nº 3578/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos a Senhora Katia Mesel, Primeira Mulher Cineasta de Pernambuco em reconhecimento à sua inestimável contribuição 
à cultura pernambucana, ao cinema nacional e à valorização da identidade audiovisual brasileira. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Alteração de Escala de Férias 
 
As férias da servidora ANA CECÍLIA SOARES BEZERRA, matrícula 297, referentes ao Exercício 2024, programadas para o período de 
02/01/2024 a 31/01/2024, conforme Escala de Férias publicada neste Diário Oficial em 23/12/2023, foram canceladas a pedido. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 216/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 014360/2024, e o Parecer da Procuradoria 
Geral nº 455/2025. 
RESOLVE: tornar sem efeito a Portaria nº 384/2024, publicada no Diário Oficial do Poder Legislativo em 18/06/2024 e republicada em 
02/07/2024, no que se refere ao servidor ARTHUR VICTOR DE SÁ RODRIGUES MORAIS, matrícula nº 590. 
 

Sala Austro Costa, 20 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

(REPUBLICADA POR INCORREÇÃO) 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 225/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite 013842/2024, e o Parecer da Procuradoria 
Geral nº 472/2025. 
RESOLVE: tornar sem efeito as Portarias de nºs, 297/2008, 123/2017, 124/2017 e 39/2019, publicadas no Diário Oficial do Poder 
Legislativo em 23/10/2008, 15.07.2017 e 21.03.2019, respectivamente, no que se refere ao servidor MÁRCIO ANDRÉ CARNEIRO DE 
LIMA, matrícula nº 450. 
 

Sala Austro Costa, 20 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

(REPUBLICADA POR INCORREÇÃO) 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 256/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 014121/2024, e o Parecer da Procuradoria Geral nº 523/2025. 
RESOLVE: tornar sem efeito a Portaria nº 548/2024, publicada no Diário Oficial em 28.12.2024, e republicada em 09.01.2025, 
18.01.2025 e 21.01.2025, respectivamente, no que se refere a servidora MARINA ARCOVERDE RIBEIRO FREIRE, matrícula nº 584. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 257/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 014121/2024, e o Parecer da Procuradoria 
Geral nº 523/2025. 
RESOLVE: conceder à servidora MARINA ARCOVERDE RIBEIRO FREIRE, matrícula nº 584, o 1º (primeiro) decênio de licença-prêmio 
de 06 (seis) meses, completado em 23.10.2018, e o 1º (primeiro) quinquênio de 03 (três) meses, completado em 23.10.2023, para gozo 
oportuno, conforme, Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 258/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, considerando o Alepe Trâmite nº 013826/2024, e Parecer da Procuradoria Geral 
nº 435/2025. 
RESOLVE: alterar a Portaria nº 234/2018, publicada no Diário Oficial em 28/02/2018, para corrigir a data de concessão do 1º (primeiro) 
decênio de licença-prêmio de 06 (seis) meses, do servidor LUCIANO JOSÉ FARIAS DA SILVA, matrícula nº 544, cuja data de aquisição 
se deu em 09.01.2006, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 259/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 013826/2024, e o Parecer da Procuradoria 
Geral nº 435/2025. 
RESOLVE: conceder ao servidor LUCIANO JOSÉ FARIAS DA SILVA, matrícula nº 544, o 2º (segundo) decênio de licença-prêmio de 
06 (seis) meses, completado em 09.01.2016, e o 1º (primeiro) quinquênio de 03 (três) meses, completado em 09.01.2021, para gozo 
oportuno, conforme, Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

Escala de Férias

Portarias
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PORTARIA Nº 260/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, considerando o Alepe Trâmite nº 002607/2025, e Parecer da Procuradoria Geral 
nº 526/2025. 
RESOLVE: alterar a Portaria nº 491/2024, publicada no Diário Oficial em 25/10/2024, para corrigir a data de concessão do 1º (primeiro) 
decênio de licença-prêmio de 06 (seis) meses, do servidor GUILHERME FREITAS FREIRE, matrícula nº 582, cuja data de aquisição se 
deu em 30.01.2019, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 261/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 002607/2025, e Parecer da Procuradoria 
Geral nº 526/2025. 
RESOLVE: conceder ao servidor GUILHERME FREITAS FREIRE, matrícula nº 582, o 1º (primeiro) período de licença-prêmio de 03 
(três) meses por quinquênio, completado em 30.01.2024, para gozo oportuno, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 
da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 262/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, considerando o Alepe Trâmite nº 014139/2024, e Parecer da Procuradoria Geral 
nº 552/2025. 
RESOLVE: alterar as Portarias nºs. 183/2010 e 166/2017, publicadas no Diário Oficial em 15/12/2010 e 13/06/2017, para corrigir as 
datas de concessão do 1º (primeiro) e 2º (segundo) decênios de licença-prêmio de 06 (seis) meses, da servidora aposentada 
VERÔNICA CRISTINA BARROS RAMOS, matrícula nº 492, cujas datas de aquisição se deram em 16.06.2004 e 16.06.2014, 
respectivamente, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 263/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 014139/2024, e Parecer da Procuradoria 
Geral nº 552/2025. 
RESOLVE: conceder à servidora aposentada VERÔNICA CRISTINA BARROS RAMOS, matrícula nº 492, o 1º (primeiro) período de 
licença-prêmio de 03 (três) meses por quinquênio, completado em 16.06.2019, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 
da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 264/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite 002628/2025, e o Parecer da Procuradoria 
Geral nº 490/2025. 
RESOLVE: tornar sem efeito a Portaria nº 548/2024, publicada no Diário Oficial do Poder Legislativo em 28.12.2024, e 
republicada em  09.01.2025, 18.01.2025 e 21.01.2025, no que se refere ao servidor JOSEMAR JOAQUIM DE ASSUNÇÃO 
JÚNIOR, matrícula nº 588. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 265/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, tendo em vista o Alepe Trâmite nº 002628/2025, e o Parecer da Procuradoria 
Geral nº 490/2025. 
RESOLVE: conceder ao servidor JOSEMAR JOAQUIM DE ASSUNÇÃO JÚNIOR, matrícula nº 588, o 1º (primeiro) decênio de licença-
prêmio de 06 (seis) meses, completado em 19.01.2017, e o 1º (primeiro) quinquênio de 03 (três) meses, completado em 19.01.2022, 
para gozo oportuno, conforme, Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa,26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 266/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, considerando o Alepe Trâmite nº 005645/2025, e Parecer da Procuradoria Geral 
nº 598/2025. 
RESOLVE: alterar as Portarias nºs. 216/2015 e 116/2023, publicadas no Diário Oficial em 26/11/2015 e 16/06/2023, para corrigir 
as datas de concessão do 1º (primeiro), 2º (segundo) e 3º (terceiro) decênios de licenças-prêmio de 06 (seis) meses, da servidora 
CLÁUDIA LINS DE ALBUQUERQUE MENDES, matrícula nº 536, cujas datas de aquisição se deram em 06.03.1999, 06/03/2009 
e 06/03/2019, respectivamente, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 267/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 005645/2025, e Parecer da Procuradoria 
Geral nº 598/2025. 

RESOLVE: conceder à servidora CLÁUDIA LINS DE ALBUQUERQUE MENDES, matrícula nº 536, o 1º (primeiro) período de licença-
prêmio de 03 (três) meses por quinquênio, completado em 06.03.2024, para gozo oportuno, conforme Leis nºs 18.758/2024, 
17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 268/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, considerando o Alepe Trâmite nº 004969/2025, e Parecer da Procuradoria Geral 
nº 539/2025. 
RESOLVE: alterar as Portarias nºs. 156/2010 e 003/2021, publicadas no Diário Oficial em 01/09/2010 e 04/02/2021, para corrigir as 
datas de concessão do 1º (primeiro), 2º (segundo) e 3º (terceiro) decênios de licenças-prêmio de 06 (seis) meses, do servidor HÉLIO 
LÚCIO DANTAS DA SILVA, matrícula nº 537, cujas datas de aquisição se deram em 11.06.1993, 11.06.2003 e 11.06.2013, 
respectivamente, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 269/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 004969/2025, e o Parecer da Procuradoria 
Geral nº 539/2025. 
RESOLVE: conceder ao servidor HÉLIO LÚCIO DANTAS DA SILVA, matrícula nº 537, o 4º (quarto) decênio de licença-prêmio de 06 
(seis) meses, completado em 11.06.2023, para gozo oportuno, conforme Leis nºs. 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 
6.123/68. 
 

Sala Austro Costa,26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 270/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, considerando o Alepe Trâmite nº 013913/2024, e Parecer da Procuradoria Geral 
nº 504/2025. 
RESOLVE: alterar a Portaria nº 386/2024, publicada no Diário Oficial em 18/06/2024 e republicada em 19/06/2024 e 04/07/2024, para 
corrigir a data de concessão do 1º (primeiro) decênio de licença-prêmio de 06 (seis) meses, do servidor RENE MOREIRA XAVIER 
SILVA, matrícula nº 559, cuja data de aquisição se deu em 08.09.2019, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei 
nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 271/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 013913/2024, e Parecer da Procuradoria 
Geral nº 504/2025. 
RESOLVE: conceder ao servidor RENE MOREIRA XAVIER SILVA, matrícula nº 559, o 1º (primeiro) período de licença-prêmio de 03 
(três) meses por quinquênio, completado em 08.09.2024, para gozo oportuno, conforme Leis nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 
da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 272/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário, considerando o Alepe Trâmite nº 013856/2024, e Parecer da Procuradoria Geral 
nº 489/2025. 
RESOLVE: alterar as Portarias nºs 199/2012 e 199/2022, publicadas no Diário Oficial em 29/02/2012 e 13/07/2022, para corrigir as datas 
de concessão do 1º (primeiro) e 2º (segundo) decênios de licenças-prêmio de 06 (seis) meses, do servidor aposentado VENCESLAU 
LEITE PINHEIRO, matrícula nº 540, cujas datas de aquisição se deram em 14/08/2005 e 14/08/2015, respectivamente, conforme Leis 
nºs 18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 273/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 013856/2024, e Parecer da Procuradoria 
Geral nº 489/2025. 
RESOLVE: conceder a VENCESLAU LEITE PINHEIRO, matrícula nº 540, servidor aposentado, o 1º (primeiro) período de licença-
prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços prestados a este Poder, completado em 14.08.2020, conforme Leis nºs 
18.758/2024, 17.540/2021 e o Art. 113 da Lei nº. 6.123/68. 
 

Sala Austro Costa, 26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 274/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e 
tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 006225/2025, e no Ofício nº 040/2025, da Superintendência de Saúde e Medicina 
Ocupacional, 
RESOLVE: lotar na Superintendência de Saúde e Medicina Ocupacional, o servidor ADALBERTO AGUIAR INTERAMINENSE 
JUNIOR, matrícula nº 64271, ora à disposição deste Poder Legislativo, retroagindo seus efeitos ao dia 15 de abril de 2025. 
 

Sala Austro Costa,26 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral


